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Аннотация
Цель написания этой книги заключается в том чтобы

обратится к тем людям, которые уверовали в Бога как и я,
но из за житейских проблем погрузились в мирскую суету .
Эта книга поможет Вам открыть глаза на истину христианской
веры . Моя цель помочь Вам избавится от множества преград
в духовном развитии. Мне довелось проповедовать в Корее,
Японии и Австралии. Изначально эта книга была написана
на английском языке. По просьбе русских моряков, я перевел
эту книгу на русский. После того, как Бог исцелил меня от
неизлечимой болезни сверхъестественно, радость переполняла
меня. Это и стало хорошим поводом написать эту книгу.
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Мун Ки Су
Бог-сюрприз!

 
Биография

 
Меня зовут Мун Ки Су – корейское имя, но у меня есть и

русское имя – Петр. Это имя мне дали мои родители по двум
причинам: первая —учителям в школе было удобно звать
меня, вторая – в честь великого русского царя Петра Перво-
го. По словам моей мамы, когда я появился на свет, в отли-
чие от других детей, был чрезмерно крупного телосложения,
а лицо пухлым по сравнению с братьями, и весил четыре с
лишним килограмма. Даже когда мать кормила меня грудью,
мне недоставало грудного молока. На первом этапе кормле-
ния она не могла понять, почему я постоянно плачу. Вначале
подумала, что, наверное, я болен, а потом догадалась, что я
не наедаюсь досыта. Хотя всем детям хватало грудного мо-
лока, а меня ей приходилось дополнительно подкармливать
кашей молочной.

.Когда соседи узнали, что я появился на свет, все, кто по-
считал нужным, приходили к нам домой, чтобы полюбовать-
ся на новорожденного. Глядя на меня, все как один говори-
ли, что в этом доме родился богатырь. Также они сказали,
что я буду отличаться от других детей чем-то. Такая тради-



 
 
 

ция сложилась у корейцев с давних времен: если рождается
ребенок, то все соседи должны приходить и любоваться но-
ворожденным. Они заметили даже мои выходки, я постоян-
но тужился с самого рождения. Я отличался, даже когда иг-
рал, я играл не как обычные дети.

И в этом смысле соседи были правы, что я буду не таким.
В отличие от других братьев, а нас было четверо, я един-
ственный, кто практически не доставлял много хлопот сво-
им родителям.

Наоборот, я был слабохарактерным, всегда слушался их и
делал всё, что они говорили. Кроме этого, я не мог смотреть
равнодушно, когда ровесники били слабых. Я всегда засту-
пался за них. Если я обижал кого-нибудь, после этого мучил-
ся. Мне кажется, что Бог наделил меня совестью не такой,
как у всех, а особенной. Даже во время студенческой жизни
было много моментов, когда мне приходилось мучиться от
угрызений совести. Хотя я никогда не начинал первым зате-
вать драку, всегда страдал. Когда я жил в студенческом об-
щежитии, то всегда мог постоять за себя. Большинство сту-
дентов, проживавших в общежитии, были приезжие с Ал-
тайского края. Они были сплоченные, всегда ходили вместе,
стояли друг за друга горой. Бывали случаи, когда возника-
ли конфликты из-за каких-то пустяков – тогда я вступал в
защиту, чтобы не допустить мордобития, так как был стар-
ший, поэтому зам. директора возлагал на меня ответствен-
ность смотреть и следить за порядком в общежитии.



 
 
 

Однажды у нас там во время дискотеки чуть не произо-
шла драка, вызванная студентами, находившимися в нетрез-
вом состоянии. Они бродили по этажу пьяные и вели себя
неадекватно. Тогда я сделал им замечание, чтоб они не вели
себя так. Видя, что я один, они набросились на меня гурь-
бой, чтобы взять меня нахрапом. Мне ничего не оставалось
делать, как применить силу. Их было трое – двое выше меня
на голову и крупнее по телосложению. Я не мог просто смот-
реть, как они унижали меня при толпе. Я стоял один, молча,
они начинали грубить меня. Тогда я не выдержал и первым
нанес удар. Знал, что, если не нанесу первым удар, они, вне
всякого сомнения, меня затопчут. В результате этого один из
них, который выше всех, оказался на полу с разбитыми губа-
ми, и весь пол был в крови. Увидев лужу крови, я почему-то
испугался. А что, если придется зашивать рану? При одной
мысли я мучился от угрызений совести. Так продолжалось
до тех пор, пока он меня не простил. Хотя инцидент произо-
шел не по моей вине, тем не менее я так сильно мучился всю
ночь, что спать не мог из-за душевной боли. Это случилось
перед выходным, один из пострадавших от меня студентов
уехал домой на выходные. Пока его не было в общежитии,
я не мог прийти в себя. Почти два дня подряд не находил
покоя и мучила совесть, что я нанес увечье.

Как только я узнал, что он вернулся из дома, первым по-
бежал в его комнату просить извинения, готов был пасть на
колени перед ним. Видя, что я серьезно раскаиваюсь в соде-



 
 
 

янном проступке, он простил меня. После этого мне стало
легче на душе и сердце мгновенно успокоилось прощением.
После того случая я зарекся, что больше подобное не повто-
рится. Честно говоря, я долго держался и контролировал се-
бя. Однако после того, как меня отправили работать в Ха-
баровск по направлению, опять произошел инцидент. Я не
буду описывать, что случалось. Думаю, что вы сами догада-
етесь.

Вот такой человек я по натуре, легко ранимый, уязви-
мый справедливости и слабохарактерный, но при прощении
быстро восстанавливаемый. Порой сам ненавижу себя из-за
таких нехороших качеств моего характера. Вроде бы внешне
мужик, а внутренне на мужика не похож. Не знаю, почему
я такой, в кого я родился. Может быть, я такой потому, что
родился в диком лесу. Я единственный в семье, который ро-
дился в лесу, в глубинке поселка Советское, к тому же дома.
А все остальные дети родились в хороших условиях, конеч-
но, не все в родильном доме, а кто-то и дома, но в хороших
условиях. Если я родился в лесу, тогда должен быть грубым,
волевым, а получилось все наоборот. По словам моей мамы,
когда у нее начались схватки, дома никого не было, кто бы
мог помочь ей и принять роды. Поскольку мы жили далеко
от села, тем более, что тогда у нас не было ни телефонов,
ни больницы поблизости, ей пришлось родить меня одной,
без чьей-либо помощи. Когда отец пришел с работы заметил,
что мама держит на руках ребенка и кормит, он был просто



 
 
 

в шоке от увиденного. Вроде бы, когда отец уходил на рабо-
ту, меня на свете не было, а вот пришел с работы, я уже в
руках матери. Окажись на месте отца любой, тоже был бы
шокирован.

Поэтому, когда спрашивают меня, где я родился, говорю:
в лесу, лес – моя родина, а дикие звери – мои друзья. Вот
какой сюрприз, преподнесла судьба меня в подарок в этот
мир, все так говорили. Тогда ничего я не понимал, что та-
кое судьба, и верил машинально в неё. Будучи безбожником,
охотно соглашался с их утверждением. Однако после того,
как познал истину и вмешательство Бога в мою жизнь, я стал
отвергать судьбу. Это не судьба, а промысел Божий. У бога
был особый план по отношению к моей жизни.

Спустя некоторое время в лесу произошло сильное навод-
нение из-за проливных дождей и паводков. После этого от
дома ничего не осталось, все унесло. Вскоре после этого, мы
переехали в другое место. Небольшой город, с населением
20 000 человек. Он географически расположен на южной ча-
сти острова Сахалин, примерно в 42 км от столицы Сахали-
на. Город, в котором я жил и провел всё свое детство, по-
лучил среднее образование, называется Долинск. Город на-
зван Долинском, потому что расположен в самой долине. Он
окружен густыми лесами, маленькими холмами, похожими
на горы. Оказывается, я жил и рос в окружении этой потря-
сающе красивой природы. Мы жили в собственном доме, и
у нас был огромный огород. За огородом речка,. богатая ры-



 
 
 

бой разного вида, начиная с подкаменки (мальки горбуши) и
заканчивая крупными породами, такими как кунжа, форель
и т.д. Летом, когда было жарко, мы умудрялись из этой ма-
ленькой речушки сделать бассейн. Там мы купались и лови-
ли рыбу. А после проливных дождей от бассейна ничего не
оставалось.

Недалеко от дома, на расстоянии 100 метров, был густой
лес. В этом лесу можно были найти разные ягоды: малину,
землянику, бруснику, а уж голубику тем более. Голубики бы-
вают ранние и поздние, а какие крупные, сочные они. Короче
говоря, на любой вкус. Сейчас, когда вспоминаешь свое дет-
ство, во рту становится кисло. Живя в таком богатом окру-
жении Богом данной природы, я не замечал этого, потому
что был просто слеп к природе и к Богу. Однако после то-
го, как слепота неверия сошла с моих глаз, я мог видеть всю
красоту реалия Божьего мироздания такой, какая она есть.
Это явление в Библии называется рождением свыше. Рож-
дением от Бога.

Кроме всего этого, недалеко – Охотское море, Оно нахо-
дится в 12 км от нашего города в поселке Стародубское. Оно
красиво простирается вдоль железной дороги по южному по-
бережью, до самого города Поронайска. Это мне запомни-
лось с детства, потому что летом я часто ездил к бабушке
на поезде. Помню, мы с братом по возможности ходили на
море. Мы могли часами сидеть на камнях, собирая крабов
и моллюсков, и любоваться красотой природы. Тогда я не



 
 
 

понимал, что такое красота. Просто мы любили сидеть на
камнях на берегу моря. Также нам было интересно наблю-
дать за рыбаками, которые выгружали рыбу на пирсе. Рыбу
они грузили на машины, а остальное, такое как моллюски,
ракушки, выбрасывали на пирсе. Мы с братом брали все, что
там оставалось на земле брошенным. Самое забавное то, что
мы ходили туда пешком, потому что мы не могли позволить
на проезд в автобусе. Особенно интересно было ходить туда
босиком, после дождя, по только что высохшей от жгучего
солнца дороге. Тогда дорога становилась мягкой и приятной
для ног, поэтому мы с братом любили ходить туда.

Насколько я помню, в нашей семье все были гурманами
по части морских деликатесов, без которых не обходился
наш обеденный стол. Мы тогда жили очень скудно, но были
счастливы. Почти каждый день мы перебивались чашкой ри-
са, которая подавалась на стол с различными закусками. То-
гда экономика страны находилась на стадии переходного пе-
риода. Тогда вся страна была в сильной экономической де-
прессии, потому что еле пришла в себя после войны. Явно
сама ситуация говорила, что война закончилась недавно, и
можно было заметить много остатков трофеев в лесу. Сей-
час вот я сижу и пишу, и эпизоды прошлого пробегают в мо-
их мыслях, как диафильм, доставляя мне самые приятные
воспоминания того времени. Хотя прошло много лет с тех
пор, и кажется, забыто, а на самом деле они остались в моей
памяти.



 
 
 

Когда я жил там, ничего не ценил, ни море, ни лес, ни
природу, и не радовался этому. Вернуть бы время обратно,
была бы машина времени… Как русская поговорка гласит:
что с возу упало, то не вырубишь топором. Никогда раньше
не думал, что с возрастом буду скучать по родным краям.

Да, мне кажется, правда – то, что обо мне предсказали на-
ши со-седи, когда я появился на свет. В каких условиях толь-
ко мне не приходилось работать и жить! Куда только меня не
носило, но сейчас понимаю, что все это время со мной был
Бог. Он хранил меня! А я думал, что я просто везучий чело-
век. Даже когда работал в Тымовске, Сахалинской области,
и жил в общежитии, у нас было много страшных приключе-
ний, потому что соседями моими были заключенные, преж-
девременно вышедшие на свободу из-за проявления хоро-
шего поведения на зоне. Чего только я не видал! Они напи-
вались до такой степени, что не могли контролировать сво-
их эмоций, и затевали мордобой. Я впервые видел, как за-
ключенные дерутся между собой. Страшно смотреть на них!
Они бьют друг друга всем, что только ни попадется под руку.
А сколько крови, -страшно вспоминать. При виде них у меня
содрогалось сердце! Бывало, что появлялось желание бро-
сить все – работу, общежитие – и убежать домой. На самом
деле, помню, что однажды я убежал оттуда, но пришла по-
вестка из строительно-монтажного управления. На повестке
было написано: если вы не отработаете срок 3 года после обу-
чения, дело может дойти до суда. Из-за этой повестки мне



 
 
 

пришлось вернуться опять туда и отработать назначенный
срок. Я это все пишу не для того, чтобы хвалиться, а для то-
го, чтоб рассказать, что Бог был всегда со мной!

Вернувшись в Тымовск, я попал в бригаду, где с нами вме-
сте работал один заключенный, который считался серьезным
авторитетом на зоне *Атос*. Эта зона находилась на острове,
недалеко от города Поронайска. Все заключенные (химики)
боялись этого человека, проходя мимо него, все низко кла-
нялись. Он и стал моим защитником, постоянно подбадри-
вал меня. Я был пухлый, и все, кто ни видел меня, не могли
пройти мимо меня, не потрогав мои пухлые щечки. Когда я
работал в бригаде вместе с Птушкиным, он всегда хотел за-
щитить меня: Из-за пухлости меня все почти поголовно об-
ращались ко мне то Петручио, то пончик, но никто не звал
меня Петя. И этот человек тоже величал меня Петюнчиком.
Однажды во время обеденного перерыва мы пошли, чтобы
перекусить что-нибудь, сидя за столом. Он стал расспраши-
вать меня, как я сюда попал и т.д. Потом он сказал: не дай
бог, Петюнчик, кто тебя обидит, скажи мне, и я сразу же раз-
берусь с ними. И благодаря этому доброму человеку я мог
спокойно отработать срок 3 года после обучения. Вот так Бог
хранил меня всюду! Где бы я ни был, везде появлялись люди,
совсем незнакомые, которые всегда меня защищали. Види-
мо, я считался особенно избранным сосудом, что Бог берег
меня. По всей видимости, в отличие от других моих друзей,
я был первый, кто уверовал в Бога. Вот уже прошло почти 25



 
 
 

лет, и я все еще продолжаю служить Ему всем сердцем, куда
бы Он ни вел меня. Он специально создает такие ситуации,
чтобы они благоприятствовали мне. Хотя было много труд-
ностей и долины плача. Какие только невзгоды ни встреча-
лись в моей жизни из-за болезни. Через какие только труд-
ности и долины плача не пришлось пройти. Все это Бог де-
лал, чтобы укрепить меня и вывести на следующий, желае-
мый духовный уровень.



 
 
 

 
История повторяется

 
В нашей жизни нет ничего такого, что бы ни повторялось

снова. Все повторяется, только меняются персонажи, место
происшествия и время, а всё остальное так же. По сути, мы
отличаемся внешностью, а выходки и характер почти такие
же. Давайте разберем одну ситуацию, которая произошла с
израильтянами после того, как Бог вывел их из египетского
рабства. Как только столкнулись с трудностями, они забыли,
что такое свобода, и свобода стала для них менее важна, чем
еда и рабство.

Бог неоднократно говорит через Священное Писание, что
жизнь без Бога – суета сует. Мы непроизвольно повторяем
эти слова по несколько раз и не знаем, что эти слова напи-
саны в Библии. Это говорит о том, что все события в Биб-
лии так или иначе запечатлены в наших сердцах – поговор-
ки, слова мудрости и т.д.

В Священном Писании написано, что нет ничего нового
под солнцем – это означает, на земле то, что было, то и будет,
и что делалось, то и будет делаться. Другими словами, люди
остаются такими же, а все остальное будет повторяться. На
наглядном примере хочу показать, что все, что я сказал, –
правда.

Одним из хороших илюстрации можно взять Советский
Союз. Говоря о Советском Союзе, у многих людей до сих



 
 
 

осталась ностальгия по Советскому Союзу, им хочется опять
вернуться в Советский Союз. Люди не могут забыть, что в
те времена: колбаса, мясо, а что касается образования, все
было бесплатно.

А мне все давалось с трудом, поэтому меня больше не
тянет в прошлое, мне не хочется жить изолированным от
внешнего мира. Свобода превыше всего, а все остальное
неважно.

Будучи верующим, я читал книгу «Исход» в Библии. В
этой книге говорится, как Бог удивительным образом вывел
народ израильский из Египта, в котором они были в рабстве,
где их эксплуатировали как могли. Более того, над ними из-
девались египтяне, обращаясь с ними как с людьми низшего
сорта. Не выдержав такие суровые муки, они завыли к Богу о
помощи. И Бог услышал их стенания и плач. Тогда Он решил
вывести народ израильский из рабства в землю обетованную,
называемую Ханаан, где их ждала свобода и мир. В конце
концов, когда Бог в самом деле вывел их оттуда и, заставив
расступиться Красное море, провел по суше, а египтян, ко-
торые гнались за ними, утопил в море, то, видя, как войско
фараоново погибает в воде, евреи начали прославлять имя
Бога и Его величие, и силу. Никто их не заставлял петь хва-
лу Богу, они это делали без принуждения. Они от радости
пели Богу хвалу, что Он их защитник и скала спасения. Но
не прошло и нескольких дней после освобождения евреев от
рабства, как, оказавшись в трудностях, они все набросились



 
 
 

на лидера Моисея и начали роптать на него и на Бога, гово-
ря: вот в Египте было много всего – арбуз, чеснок, мясо и
т.д., а тут ничего нет, кроме манны небесной.

Без манны небесной все погибли бы, манна – источник
жизни.

Они заявили, что хотят вернуться опять в Египет. Как
быстро они забыли, что были в рабстве, что над ними изде-
вались, обращаясь как с людьми второго класса.

Ведь Бог знал, что они захотят вернуться в Египет, поэто-
му приготовил для них другой путь. Он читает наши мысли
наперед! Хотя было много путей, ведущих к земле Ханаан-
ской, но Бог избрал именно этот путь – через Красное море.
Обратной дороги нет, поэтому Бог выбрал этот путь. Разве
вы не видите сходство израильского народа с народом пост-
советского пространства? Раньше у нас была колбаса, мясо и
др., а сейчас ничего нет! Так и мы тоже забыли, что во вре-
мена Союза не хватало того, что имели после развала его, –
свободы слова. Свобода – дар от Бога!

Екклезиаст, гл. 1:
Суета сует, сказал Екклезиаст, суета сует, все суета!
3 Что пользы человеку от всех трудов его, которыми тру-

дится он под солнцем?
4 Род проходит, и род приходит, а земля пребывает вове-

ки.
5 Восходит солнце, и заходит солнце и спешит к месту

своему, где оно восходит.



 
 
 

6 Идёт ветер к югу и переходит к северу, кружится, кру-
жится на ходу своём, и возвращается ветер на круги своя.

7 Все реки текут в море, но море не переполняется: к то-
му месту, откуда реки текут, они возвращаются, чтобы опять
течь.

8 Все вещи – в труде: не может человек пересказать всего;
не насытится око зрением, не наполнится ухо слушанием.

9 Что было, то и будет; и что делалось, то и будет делаться,
и нет ничего нового под солнцем.

10 Бывает нечто, о чём говорят: «Смотри, вот это новое»;
но это было уже в веках, бывших прежде нас.

11 Нет памяти о прежнем; да и о том, что будет, не оста-
нется памяти у тех, которые будут после.



 
 
 

 
Развал Советского Союза. 1990-й

 
В начале 90-х годов после развала Союза страна оказа-

лась в очень тяжелом экономическом положении. Впервые
в стране был избран президент Советского Союза Михаил
Горбачёв. Для того чтобы поднять страну из кризисного по-
ложения, он начал перестройку и объявил гласность. В связи
с новой политической реформой в страну пришла свобода
слова и некоторые ограничения по передвижению по Союзу
были сняты.

Остров Сахалин, в течение многих лет считавшийся стра-
тегически важным военным объектом, был засекречен. Сле-
довательно, в этой связи не каждый мог пересечь границу
этого острова. Только жители его могли свободно переме-
щаться по Сахалину и в материк, и обратно. Что касается
остальных граждан СССР, они не могли пересечь границу
его при всём их желании. Хотя я жил и был прописан на Са-
халине, не мог свободно передвигаться по Сахалинской об-
ласти, потому что у меня отсуствовало гражданство СССР.

Несмотря на то, что у родителей была возможность при-
нять гражданство, они предпочли сохранить безграждан-
ство, надеясь, что когда-нибудь смогут вернуться на свою ро-
дину. Из-за того, что отказались от гражданства, нашей се-
мье было нелегко в нашей жизни. Это касается всех этниче-
ских корейцев, проживающих в Сахалинской области. На тот



 
 
 

момент действовал суровый закон по нарушению паспорт-
ного режима. Случаи нарушения паспортного режима стро-
го пресекались и наказывались правовыми органами, вплоть
до лишения свободы.

Я знал людей, многие из которых отбывали срок наказа-
ния по статье за нарушения паспортного режима. Поэтому
мне было нелегко во время передвижения из одной обла-
сти в другую. Остров, считавшийся закрытым на протяже-
нии многих лет, не выдержав давления новой политической
огласки, открыл свои двери.

Сахалин, казалось, никогда не откроет свои двери, ни при
каких условиях. Однако с приходом к власти Михаила Гор-
бачева двери острова не выдержали давления так называе-
мой политики перестройки и гласности и в конце концов
распахнулись, причем очень широко. К тому же Сахалин
был избран свободной экономической зоной, что и привлек-
ло многих иностранных инвесторов из стран Азиатско-Ти-
хоокеанского региона.

Не успели провозгласить остров свободной экономиче-
ской зоной, как поток иностранцев хлынул туда так, что оста-
новить их было невозможно. Такое мог сделать только Бог!
Вместе с ними и миссионеры протестантского направления.

Однажды после работы, придя домой, обнаружил много
гостей, лица которых мне не были знакомы. Вначале я не
мог понять, что происходит. Почему столько много гостей
собралось у нас дома? Что же привело их в наш дом, мне



 
 
 

было очень интересно узнать. Оказывается, потом я узнал от
матери, гости – миссионеры, приехавшие из Южной Кореи.
Как только я открыл дверь, ко мне подошел высокий мисси-
онер, 3 см не хватало до 2 метров. Хотя я был чужим для
него , он говорил так, как будто мы были знакомы. Он на-
чал с того, что мне нужно верить в Бога и покаяться в своих
грехах, тогда я могу попасть на небеса. Откровенно говоря,
их подход мне не понравился, так как они навязывали мне
свою идею принять Христа. Они были мне совсем незнако-
мы, как можно довериться им. С одной стороны, рад увидеть
их, потому что комната наполнена теплой атмосферой, ко-
торой нам не хватало, но с другой стороны, я не созрел ещё
принять то, что они навязывали мне. Чтобы не обидеть их,
я сделал вид, как будто принимаю их предложение, и вел се-
бя подобающим образом. Но вначале я хотел понаблюдать за
ними, кто они такие. Первое впечатление, которое они про-
извели на меня, было достаточно приятным и внушающим.
Я увидел чистоту духовной жизни, в отличие от других ве-
роисповеданий. Они своей искренностью стали меня притя-
гивать как магнит. И я подумал, что, может быть, через них
у меня получится осуществить мою мечту – уехать в Корею.

У меня был большой корыстный план на будущее: испол-
нить волю отца – поехать в Корею. В детстве, помню, отец
во время получки приходил домой в нетрезвом состоянии и
донимал нас своими условиями – с кем мы будем жить, с ним
или с мамой. Естественно, мы отвечали, что с мамой. На это



 
 
 

он обижался и вёл себя очень агрессивно, и бывало, что он
заставлял нас раздеваться до трусов и выгонял за дверь, на
улицу. Неважно, летом или зимой. Летом терпимо, потому
что не холодно, но зимой было невыносимо холодно, поэто-
му мы отвечали, что поедем с ним. Тогда вдруг он становил-
ся ласковым и запускал в дом, кормил и рассказывал о своей
родине. Он говорил, что оказался на Сахалине не по своей
воле, его вынудили приехать, когда ему было 20 лет, япон-
ские власти. Японцы распоряжались жестоко относительно
молодых корейцев, тем еще не успело исполниться 20, как
их насильно мобилизовали служить в армии японского им-
периализма. Слушая его часами, мы сами не заметили, как
мечта поселилась в нашей душе. С того момента мы с бра-
том только и думали, как уехать на родину наших предков.
Только для того, чтоб исполнить волю отца, я не женился
там. Хотя мои друзья все женились и имели детей.

Для того чтобы исполнить волю отца, я делал все, чтобы
понравиться нашим гостям. Вначале я ходил в церковь фор-
мально, но внутри был далек от Бога. Не столько меня ин-
тересовал Бог, как желание исполнить мою мечту. Поэтому,
чтобы угодить нашим гостям, я делал все, что они от меня
требовали, и подавал всего лишь вид верующего человека.
Хоть я ходил в церковь, но жизнь оставалась такой, какая
она была. По сути, я слушался их и выполнял их просьбы, но
внутри себя оставался таким, каким был. Однако моя жизнь
на тот момент не отличалась от жизни моих друзей. Также



 
 
 

продолжал идти в ногу с миром. Одна нога была в церкви, а
другая – в миру. Каждое воскресенье я ходил на собрание,
но в будние дни я также играл в карты и наслаждался пивом.
В отличие от друзей, я не очень любил водку, а вот пиво – да.

Обычно мы с другом после бани любили пить пиво, при-
чем очень много с горой рыбы (корюшкой) на столе. Порой
мы могли выпить с ним столько, что еле ноги передвигали.
Видимо, Богу не понравилось, что я веду двоякую жизнь.
Людям говорю, что верю в Бога, а на деле далёк от этого.
Для того чтобы изменить меня, Бог решил проучить меня
серьезно, и Он взялся за меня. После того как Бог вмешал-
ся в мою жизнь, внезапно в ней стали происходить странные
события, в которых мне приходилось мучиться от угрызений
совести. Более чем вероятно, Бог начинал работать в моей
жизни, сокрушая меня в образ, угодный Ему.

Самое интересное то, что, когда я не знал Бога, что бы
ни делал, я нисколько не страдал и не мучился от угрызе-
ний совести. Отсюда я извлек истину, что, когда я не верил в
Него, я принадлежал богу этого мира, поэтому Бог не обра-
щал на меня особого внимания. Я-то, оказывается, был ча-
дом тьмы и гнева, поэтому Ему не нужно было вмешивать-
ся в мою жизнь. Так оно и есть в Священном Писании, Бог
вмешивался только к своему избранному народу, а на другие
народы не обращал внимания. Поэтому, когда я был безбож-
ником, т.е. чадом тьмы, я не чувствовал Бога и жил так, как
мне хотелось.



 
 
 

Если Бог не вмешивается в вашу жизнь, это значит, что
вы являетесь чадами тьмы. Я сделал такой вывод, исходя из
опыта моей духовной жизни. Согласны с моим утверждени-
ем или нет – правда как написано: «Нет праведного ни одно-
го; 11 нет разумевающего; никто не ищет Бога» (Послание к
Римлянам, 3-я глава).

И так как они не заботились иметь Бога в разуме, то пре-
дал их Бог превратному уму – делать непотребства.

Я это знаю из опыта прошлой жизни, раньше, когда я жил
по воле бога этого мира, ничего подобное не происходило
тогда. Однако с принятием Христа в свое сердце, познанием
истины открывшаяся в свете Христа жизнь пошла совсем по
другому направлению.

Однажды ночью, придя домой, я мучился до самого утра
впервые в моей жизни от угрызений совести, встречая рас-
свет нового дня. Я всю ночь напролёт сидя на коленях пла-
кал и рыдал, чтобы избавиться от мучения угрызений сове-
сти. Не могу подобрать слова, через что я прошел тогда, да-
же не хочется вспоминать. Никому никогда не понять меня,
не оказавшись на моём месте. Я был просто потерян и ли-
шен желания бороться с собой. Какие мысли только мне не
приходили в голову. Когда я находился в таком состоянии,
дьявол шептал мне, чтобы я покончил с собой, и тогда бу-
ду в покое. После того как я услышал этот голос, мне стало
еще страшнее и я не знал, что делать. Тогда я понял, что это
был шепот сатаны, и вдруг мне пришла мысль о самоубий-



 
 
 

стве моего брата. Оказывается, мой братишка пошел против
своей воли, потому что его принудил сатана.

На следующий день, чтобы успокоить себя, я решил сде-
лать покупку из магазина «Березка», веря в то, что это изба-
вит мое искалеченное, уму непостижимое сердце. При Сою-
зе существовал магазин «Березка». В этом магазине прода-
вались разные вещи иностранного производства, такие как:
куртки, футболки, рубашки и т.д. При всем своем желании
рублем заплатить было нельзя, только возможно заплатить
боннами.

Для того чтобы пойти в «Березку», нужно было поехать
в Холмск, потому что этот магазин был только там. Но у ме-
ня не было машины, и я попросил своего друга отвезти ме-
ня туда. Друг согласился при условии, что я ему дам часть
этих боннов. Эти условия меня удовлетворили, на тот мо-
мент бонны не были для меня ценностью. И вот мы наконец
добрались до Холмска и купили вещи, которые я хотел, но
эти вещи не дали мне утешения. Отсюда я извлек большой
урок, что деньги бессильны перед горем, они не могут успо-
коить сердце человека.

Конечно, я не говорю, что деньги нам не нужны, еще как
нужны. Я хотел сказать, что наша душа намного важнее, чем
деньги или что-либо. Деньгами можно купить все, но не ду-
шу человека. Деньгами нельзя купить здоровье, однажды по-
терянное. Простуду можно вылечить таблетками, выпил, и
все, а вот душу… никакие таблетки не помогут. Только Бог



 
 
 

может вылечить душу, стоит Ему коснуться, и все, ты стано-
вишься другим человеком. Тогда я осознал, что мое мучение
носило не физический характер, а духовный. До сих пор не
могу понять, как смог выдержать целую неделю, казавшую-
ся вечностью. Как говорится в слове 1-м Коринфянам (гл.
10:13): искушение вас постигло не иное, как человеческое:
и верен Бог, который не попустит, чтобы вы были искушены
сверх сил, но в самом искушении даст и выход так, чтобы вы
могли вынести (1-е послание Коринфянам 10:13).

Моё ощущение, что я прошел сквозь огни и воды. Хотя
это длилось недолго, но мне казалось, что это очень и очень
долго. Наверное, муки, которые я перенес, можно ощутить в
аду, не только после земной жизни, но и в этой жизни. Жизнь
без Бога -подобна аду в грядущем миру. Поскольку это слу-
чилось со мной в будние дни, тогда рядом или поблизости
не было никого, кто мог бы мне помочь избавиться от муки.
Тогда и друзья не могли помочь мне, мне нужен был опыт-
ный духовный наставник. Поэтому я молился почти каждый
день, чтобы быстрее наступило воскресенье, чтобы дождать-
ся духовного наставника.

Наконец-то, настал тот долгожданный день. С наступле-
нием воскресенья приехал и мой духовный наставник, мой
духовный отец. Как только он появился у порога моего дома,
я набросился на него с вопросами и рассказал все, что про-
изошло со мной в течение недели. Однако в ответ он ничего
не сказал, из-за чего я очень был разочарован в нем. Он как



 
 
 

можно скорее попросил меня пригласить наших соседей для
проведения собрания.

Как только народ пришёл, мы пели гимны, а потом мисси-
онер принялся молиться. Вскоре после этого он начал слу-
жить словом. Впервые в жизни я стал очень внимательно
слушать его проповедь, оглядываясь на всю свою прожитую,
греховную прошлость.

Как только он начал читать проповедь, вдруг на мне стало
необычно легко, как будто бы тяжесть свалилась с моей ду-
ши как ни в чем не бывало. Я вошел в такое состояние , что
сразу позабылось все, что наболело. Мгновенно я изменился
до неузнаваемости.

После этой духовной трансформации я перестал ходить
в ресторан и проводить время с друзьями за игрой в кар-
ты.  Про себя постоянно раскаивался в содеянных, Богу
неугодных грехах, вплоть до того, что я хотел совершить
небольшую кражу в магазине. Впервые в моей жизни я ощу-
тил мир в душе, которого никогда не ощущал раньше.

Это состояние – присутствие Бога. На мои глаза начали
наворачиваться слезы от радости, что я прощен от содеянно-
го греха. В мгновение ока я стал другим человеком, хотя сле-
зы не переставали литься. Раньше я не понимал, что произо-
шло со мной, но спустя много лет опыт моей духовной жиз-
ни открыл мне истину. Эта истина есть не что иное, как про-
щение за грехи мои, совершенные осознанно и неосознанно.
После этого случая мне не хотелось возвращаться в мир гре-



 
 
 

ха, где господствует Сатана. Тогда я ощутил легкость как ни-
когда, словно парил в облаках в состоянии невесомости, но
оно длилось недолго. Такую радость и мир я испытал впер-
вые в жизни. Потом до меня дошло, что это было действие
Святого Духа. Честно говоря, я бы не сказал, что проповедь
была вдохновляющей и душераздирающей, скорее, она была
скучноватой и монотонной, но я слушал с большим интере-
сом, потому что вся проповедь была касающейся моей без-
божной жизни. На какое-то мгновенье я оказался в незем-
ном пространстве, и мне захотелось замереть навсегда.

Исполненный радостью и неземным миром, я повернулся
в сторону окна и дал клятвенное обещание Богу, что никогда
больше не буду ходить по пятам этого мира и вести грехов-
ный образ жизни. Со мной произошло такое, что как будто
кто-то подменил мою душу, и не было больше душевной бо-
ли и угрызений совести, а на душе царил мир. Мне казалось,
что я нахожусь в таком же состоянии, как птичка, вылетев-
шая из клетки, освободившаяся от зависимости. Ощущение
будто я обрел весь этот мир.

На следующий день я начал видеть мир в другом свете и
воспринимать все, что окружает меня, по-другому. Деревья,
на которые я никогда не обращал особого внимания раньше,
вдруг почувствовал такими живыми и красочными, что мне
захотелось поговорить с ними, а пение птиц, которые каза-
лись мне шумом под окном, когда я спал, вливалось в мои
уши так мелодично, словно я был просто на седьмом небе. Я



 
 
 

не могу описать, какие перемены произошли во мне, когда
дух Божий коснулся меня.

Как можно не верить Богу, что Он любящий и всепроща-
ющий, и сердцеведец. Нет никаких сомнений, что со мной
произошло то, что было предначертано Богом.

В конце концов, слепота моей сущности слетела с моих
глаз и открылись мои новые, духовные очи. А слепота, кото-
рая мешала правильно воспринимать мир, исчезла навсегда
из моей жизни. К тому же с изменением моей жизни произо-
шли изменения моего характера. Я стал более уравновешен-
ным и морально устойчивым, а вспыльчивость поменялась
на терпение, которого у меня не хватало.

Всю жизнь я страдал и мучился из-за своей вспыльчиво-
сти. Я любил спорить, отстаивать свое мнение и доказывать
свою правоту, никому не уступал в споре.

Одним словом, таким образом моя жизнь была полно-
стью искалечена из-за упрямого, неугодного Богу характера.
Раньше я не мог сидеть дома, хоть на секунду, просто так
– меня постоянно манило непонятно куда. Я любил делать
круизы по свадьбам и вечеринкам. Я не был домоседом. Те-
перь меня это уже не беспокоит, я могу сидеть, читать Биб-
лию и молиться, и прославлять Бога. Даже мать моя заме-
тила, что во мне произошли перемены и что я стал совсем
другим человеком. Однажды она спросила меня: «Что слу-
чилось с тобой, что ты стал совсем другим? Ты сам не свой,
тебя не интересует ни ресторан, ни друзья, ты совсем изоли-



 
 
 

ровался от внешнего мира». Вкусив горечь этого мира, зная,
что это такое, я не хотел больше марать свою душу грязью.

Чтение Библии и молитва доставляли мне такое огромное
удовольствие и радость, и уединение с Богом, что я мог спо-
койно проводить время целыми днями и часами дома. Если
я раньше я ерзал взад-вперед, как будто сидел на иголках,
то сейчас нет. Жизнь без Бога нормальной жизнью не назо-
вёшь, это сплошная скукота, не жизнь, а просто суета.

С такой радостью и миром, исполненным Богом, я не мог
просто сидеть сложа руки, а пошел и рассказал другу брата
о Боге, который коснулся в мою сущность и дал мне мир, в
котором я нашел смысл жизни. Видя, как серьезно я расска-
зываю, он стал внимательно слушать и в конце концов изъ-
явил желание принять мое приглашение пойти в церковь.

После того как он уверовал, его семья, включая родите-
лей, была настроена против него, против того, что он уверо-
вал в Бога!

Когда не знал Бога, он часто болел. Он работал водителем
автобуса, ему часто приходилось залазить под автобус, в ре-
зультате чего он сильно болел.

Узнав об этом, жена и его дети бросили его. Он остался
один. Потерял интерес к жизни, поэтому хотел расправиться
со своей жизнью. После того как он сильно заболел, его се-
мья бросила его одного – живи как хочешь. Естественно, он
впал в отчаяние и неоднократно пытался покончить жизнь
самоубийством. К счастью, его мама подоспевала вовремя



 
 
 

и все его попытки расправиться со своей жизнью не давали
желаемого результата. А иначе могла произойти очередная
трагедия.

Из-за того, что он часто болел, ему было обязательно два
раза в году ложиться в больницу на лечение. Однажды врачи
сказали, что у него неизлечимая болезнь. Слова врачей сло-
мали ему жизнь, поэтому он хотел на всё махнуть рукой.

После того как я обрёл свободу, радость и мир, я вспом-
нил, что говорила мама про него. Набравшись смелости, я
пошёл к нему, он был старший брат друга моего. Кстати, я
очень вовремя подоспел к нему, придя к ним в гости, я рас-
сказывал ему о Боге, который отдал Свою жизнь ради чело-
вечества и любящий, и прощающий, но ненавидящий грех.

Некоторые люди думают, что они защищены от трагедии
ангелом-хранителем. Это неправда! Только истинно верую-
щие надежно защищены ангелами-хранителями.

Я раньше по наивности тоже так думал, но потом понял,
что заблуждался. Псалтирь 33-8: Ангел Господень ополчает-
ся вокруг боязихся Его и избавляет их.

Я очень благодарен Богу, что Он использовал меня в ка-
честве вестника донести ему истину. Истину, которая изме-
нила мою жизнь и позволила меня пересмотреть приорите-
ты, и расставить в правильном порядке в моей жизни.

До того как прийти к пониманию истины, когда люди го-
ворили мне о Боге, я просто смеялся над ним, как сейчас
люди надо мной. Но когда я делился своим свидетельством,



 
 
 

был уверен, что Бог так или иначе предпримет какие-то ша-
ги, чтобы повлиять на жизнь брата друга моего. Я был прав.

При первой же возможности я начал делиться с тем, что
произошло со мной. Я никогда с ним так серьезно не бесе-
довал раньше. Я не хотел скрывать все, что пережил. Я был
столь предельно откровенен с ним, как никогда раньше.

Видя мою откровенность и подлинность моей истории, он
сразу открылся мне. Помню, как целыми часами говорил ему
о Боге и об Иисусе и не замечал, как пролетало быстро вре-
мя. Я никогда не мог предположить, что моя история заин-
тригует этого человека. Ведь это не просто была какая-то вы-
думанная история, а правда, основанная на совести и пере-
живаниях. Поэтому моя история взяла его за душу.

Он слушал меня с таким большим интересом и жаждой
познания истины, что мне это доставляло огромное удоволь-
ствие. На этот момент я не очень хорошо знал об Иисусе. Я
выложил все, что знал на тот момент. На следующее воскре-
сенье мы пошли вместе на собрание. И знаете что? Произо-
шло чудо, он исцелился во время проповеди!

Он стал чувствовать себя с каждым днем все лучше и луч-
ше, и даже решил поехать со мной в семинарию. После этого
случая я не помню, чтобы он хоть раз ложился в больницу.
С принятием Христа в свое сердце он всецело отдал свою
жизнь Господу. По мере того как менялась его жизнь, он де-
лал все, чтобы угодить Господу. Сейчас он служит пастором
в церкви г. Долинска. Женился снова, Бог приготовил для



 
 
 

него хорошую невесту. После того как он решил отдать се-
бя Господу, вся семья, включая родителей, была настроена
против него.

Они хотели, чтобы он жил обычной жизнью без Бога, по-
тому что не верили в существование Бога. Прошло много
времени с тех пор. К великому удивлению, его мама уверова-
ла в Бога, когда оказалась на больничной койке, когда жизнь
была в опасности. Тогда моя мама была постоянно возле нее
и молилась, и рассказывала об Иисусе. Операция на сердце
прошла успешно, после чего она тоже уверовала в Бога. И
сейчас ходит каждое воскресенье, не пропуская этого дня.
А его отец тоже принял Христа, будучи парализованным,
прикованным к постели, когда я прилетал в Корею по своим
делам. Иисус сказал: не здоровые имеют нужду о враче, но
больные. Я пришел призвать не праведных, а грешников.

Кто такие праведные, о которых говорил Иисус? Это кате-
гория людей, которые, полагаясь на свою самоправедность,
губят свою жизнь и хотят выглядеть праведными внешне, а
внутри полно лицемерия.

Что сказал апостол Павел в послании к римлянам: не разу-
мея праведности Божией и усиливаясь поставить собствен-
ную праведность, они не покорились праведности Божией.

Потом мой бывший друг, с кем я любил проводить вре-
мя за бокалом пива, и его сестра открыли свои сердца для
Господа. Пока о результатах судить рано, но что-то должно
произойти.



 
 
 

Разве можно сказать, что это самовнушение! Конечно,
нет, Бог жив, Он наш творец, которого мы не видим из-за
нашей духовной слепоты. Слово говорит, что бог века сего
ослепил умы людей, чтобы для них не воссиял свет благо-
вествования Христова, который есть образ Бога невидимого.

Раньше я знал Иисуса как историческую личность, кото-
рая не имела никакого отношения к моей жизни. Теперь
знаю, что Он мой спаситель. Он столько много сделал в мо-
ей жизни, что невозможно перечесть. Вся моя жизнь связана
с Ним. После того, как Он вошел в мою жизнь, невозмож-
ное стало возможным. Иногда бывает такое, что, когда ты
хочешь встретиться с человеком, Он удивительным образом
творит чудеса. Среди множества людей Он может точно ука-
зать на того человека, с которым ты хочешь встретиться. Ка-
жется, будто Он наводит на людей увеличительным стеклом,
чтобы объект был крупнее и четче виден. Это так я чувствую,
другие могут чувствовать по-инному.

Человеческим языком невозможно описать славу Божью
и Его действие!

Теперь я понимаю, что значит быть прощенным и искуп-
ленным пречистой кровью Христа. Я прощен и спасен от узы
греха, и дарована мне новая жизнь – вечная жизнь, которую
можно обрести только посредством Иисуса Христа. Самое
интересное то, что люди не хотят верить в Него. Совершен-
ную радость и настоящее счастье можно найти только в Нем.
Ибо Иисус – Царь мира и даятель радости. Иисус освободил



 
 
 

меня от греховной жизни и дал мне новую жизнь. Чем боль-
ше я верю в Него, тем больше мне хочется говорить о Нем
людям.

Люди, не знающие Бога, – блудные сыновья. Но надежда
есть, Он всегда готов принять вас таким, какой вы есть. Вы
все хорошо знаете рассказ о возвращении блудного сына. На
самом деле, поначалу может вам показаться, что этот рассказ
не имеет к вам никакого отношения, но если внимательно
посмотреть , то вы обнаружите себя на месте блудного сына.
Иисус не зря рассказал о возвращении блудного сына. Исто-
рия о блудном сыне касается всех отлученных от Бога лю-
дей! У этих людей нет настоящего мира и радости на сердце,
скорее тревога и беспокойство. Им кажется сейчас, что дела
идут слаженно, но самом деле это не так, им просто кажет-
ся. Они самые несчастные люди, загнанные в тупик силами
поднебесной тьмы. В рассказе о возвращении блудного сы-
на показаны его беспомощность, безысходность и неспособ-
ность надеяться на себя.

Далее говорится, он пришел в себя – это очень важный
фактор в жизни каждого человека, без него не будет пово-
ротного момента – и вся его сущность подсказала ему вер-
нуться к отцу.

До этого он жил распутно, денег куры не клюют. Пока
у него были деньги, авторитет, все люди крутились вокруг
него. Он думал, что они его друзья. Как только у него закон-
чились деньги, он им стал не нужен – настоящий друг позна-



 
 
 

ется в беде.
Как оказалось, он им не интересовал, ихней целью было

овладения денег, вот и всё. Поэтому они создавали вид, что
они его друзья, а на самом деле они вытянули с него все, что
могли. Раз денег нет и кушать нечего, он пошёл пасти свиней,
чтобы напитать своё чрево. Пока хозяин занимался другими
делами, блудный сын в это время незаметно стал есть свиной
корм.

Я тоже вспомнил свое детство. Однажды мои родители да-
ли мне поручение накормить свиней. Тогда страна находи-
лась в экономически плачевном состоянии, и мы жили еле
перебиваясь день ото дня. Тогда мы держали свиней, а кор-
мили их черным хлебом вместе с другими кормами. В при-
сутствии родителей я бросил буханку хлеба в ведро с водой,
а когда они отошли от меня, достал ту часть буханки, кото-
рая ещё не успела пропитаться водой. Срезав ножом сухую
часть корки, пока никто не смотрел, я съел ее незаметно.

Когда я первый раз прочитал рассказ о блудном сыне, по-
казалось, что эта история написана обо мне и для меня.

Наконец, до блудного сына дошло, что еда намного важ-
нее и дороже дружбы. К тому же он извлёк истину, что чело-
век без Бога может докатиться до уровня свинячьей жизни.
Тогда он пришел в себя: что я тут делаю, хожу побираюсь,
ведь у меня есть отец богатый, пойду-ка к нему и попрошу
прощения. По происшествии многих дней он вернулся к от-
цу, и отец не стал его ругать, а устроил банкет, да ещё созвал



 
 
 

гостей и сказал: «Мой сын пропадал – нашелся!».
Вот такой банкет ждёт каждого, кто покается перед Богом,

как поступил блудный сын. После этого уровень его свиня-
чьей жизни сменился на уровень царский.

У царя Саула был сын по имени Ионафан. Он любил Да-
вида, он даже заключил с ним союз, что будет верен ему до
конца. А у Ионафана был сын Мемфивосфей, он был хромой
на две ноги. Однажды нянька несла его на руках и уронила.
В результате этого он повредил обе ноги. Однажды Давид в
(2 Царство 9:5—13).

И сказал Давид: «Не остался ли еще кто-нибудь из дома
Саулова? Я оказал бы ему милость ради Ионафана».

В доме Саула был раб по имени Сива; и позвали его к Да-
виду, и сказал ему царь: «Ты ли Сива?» И тот сказал: «Я, раб
твой».

И сказал царь: «Нет ли еще кого-нибудь из дома Саулова?
Я оказал бы ему милость Божию». И сказал Сива царю: «Есть
сын Ионафана, хромой ногами».

И сказал ему царь: «Где он?» И сказал Сива царю: «Вот,
он в доме Махира, сына Аммиэлова, в Лодеваре».

И послал царь Давид, и взяли его из дома Махира, сына
Аммиэлова, из Лодевара.

И пришел Мемфивосфей, сын Ионафана, сына Саулова, к
Давиду, и пал на лице свое, и поклонился. И сказал Давид:
«Мемфивосфей!» И сказал тот: «Вот раб твой».

И сказал ему Давид: «Не бойся; я окажу тебе милость ради



 
 
 

отца твоего Ионафана и возвращу тебе все поля Саула, отца
твоего, и ты всегда будешь есть хлеб за моим столом».

И поклонился [Мемфивосфей] и сказал: «Что такое раб
твой, что ты призрел на такого мертвого пса, как я?»

И призвал царь Сиву, слугу Саула, и сказал ему: «Все, что
принадлежало Саулу и всему дому его, я отдаю сыну госпо-
дина твоего».

Вот это и есть милость Божья и благодать, Мемфивосфей,
который считался мертвой собакой, по милости Давида стал
есть с одного царского стола до конца жизни своей.

В каждой притче кроется ценный урок, из которого сле-
дует извлечь ценную информацию.

В этой притче нужно найти себя, тогда она имеет смысл
в жизни. В притче этот блудный сын делал все, чтобы осво-
бодиться от зависимости от отца, поэтому выпросил у отца
часть имения и пошел расточил ее. Когда были деньги, бы-
ли и друзья, не стало денег, не стало друзей. Друзья бросили
его, потому что он им больше не нужен, а как же поступил
отец его? Каждый день, выходя на улицу, ждал возвращения
его, потому что знал, что рано или поздно тот обязательно
вернется к нему. Присмотритесь внимательно к этому блуд-
ному сыну, не похож ли он на вас своими выходками? В ли-
це блудного сына Бог показывает нас, описывая детали по-
ведения. Он похож на нас потому, что блудный сын – это мы,
которые, отлучившись от Бога, избрали свой путь и хотели
жить по своим законам, полагаясь на свою собственную пра-



 
 
 

ведность, таким образом оправдывая себя, что не причастны
к греху.

Ожидание отца с долготерпением есть сердце нашего лю-
бящего Бога. Рано или поздно вы поймёте эту истину. Никто
не сможет помочь вам, кроме Бога.

Я тоже был когда-то блудным сыном. Скитался по жизни
один, полагаясь на себя и не замечая Бога-творца. Пропадал,
но нашелся. После того как Он сделал меня другим челове-
ком, я решил всецело посвятить свою жизнь Ему. Никто не
мог изменить мою жизнь, кроме Иисуса. Уже больше 20 лет
я твердо служу Ему, и в этом я нахожу свое призвание. Он
достоин хвалы и славы!

Спустя много лет с тех пор, как я принял Христа и жизнь
моя изменилась, я стал придавать особое значение душе –
дорожить ею, бережно хранить ее в чистоте. Иисус сказал:
что толку, если мы обретем мир, а душу повредим. Иисус
так же сказал: не бойтесь того, кто может убить наше тело, а
бойтесь того, кто может убить не только тело, но и душу. Вы
просто задумайтесь, какой глубокий смысл заложен в словах
Иисуса! Если разум на месте, то вы поймете сразу, о чем идет
речь, если разум ваш далек от этого – то, увы.

Для Бога нет ничего невозможного!
Бог удивительным образом изменил меня, мои привычки

и интересы в моей жизни. Насколько я был запачкан этим
миром, что ни слово, так матерщина из уст моих. Даже не
подозревал, что таким образом я грешу и оскверняю свое те-



 
 
 

ло. Уже больше 25 лет, как я забыл, что такое мат. Хотя я то-
же был ужасным матерщинником, но Божья розга исправи-
ла меня. Раньше я любил рассказывать анекдоты и смешить
людей, но все мои анекдоты связаны с матерщинными сло-
вами. Но однажды случилось то, что теперь я не матерюсь
вообще. Наоборот, я делаю замечание людям, когда они ма-
терятся. Будучи служителем церкви, я рассказал одному че-
ловеку анекдоты с матами. После этого у меня начало щи-
пать и болеть язык, так что было мне невыносимо больно и
неприятно. К кому и куда только я не обращался, но никто
не мог помочь мне. Даже мази, которые посоветовали в ап-
теке, не помогли. Я начал переживать: а что, если не пройдёт
до воскресенья, как быть с переводом?

Жена читала проповедь, а я переводил её проповедь. От
невыносимой боли я зашел в свою потайную комнату, где
любил проводить время в молитве. Обычно прежде чем при-
ступать к молитве, я читаю Библию. В тот день перед мо-
литвой я случайно открыл местописание, где очень подроб-
но и логически изложено о нашем языке. Как в точку попал!
Только дурак не сможет понять то, что написано там, но если
человек в здравом уме, то, несомненно, поймет. Послание
Иакова 3-я гл. После прочтения этого стиха у меня мурашки
пробежали по всему телу и мне пришлось раскаяться за мои
грязные уста со слезами. Тогда Бог так сильно коснулся ме-
ня, что мое сердце наполнилось миром, разгорелось пламя
любви. Тогда я вновь убедился, что Библия не просто книга,



 
 
 

а живое Божье слово. Да, то, что написано людьми, в этом
нет сомнения, но мысли диктовал Бог. Иногда люди говорят:
зачем ты заставляешь читать Библию, ведь она произведе-
ние, составленное людьми.

Если б Библия была написана не людьми, а Духом Бо-
жьим, никому на этой планете не было бы понятно. Поэтому
она дана на человеческом языке.

Бог никогда не допустит, чтобы Его дети позорили Его
своим недостойным поведением. Поэтому, вмешиваясь в на-
шу жизнь, Он меняет нас на образ, угодный Ему, порой при-
меняя розгу, чтобы мы не позорили Его. Кого Бог любит, то-
го Он и наказывает.

Он делает это не для того, чтоб нам было больно, а чтоб
мы своими чистыми устами прославляли Его. Честь Ему и
слава – Он достоин этого!

После этого случая у меня исчезли и боли, и мучения.
В подтверждение к этому Бог дал мне слово: 1-е послание

Петра 4:1. Страдающий плотью перестает грешить. Обяза-
тельно рекомендую прочитать этот стих полностью. Мы, лю-
ди, не хотим признавать, что мы грешные, мы всегда ищем
оправдание, полагаясь на свою праведность. Если мы не при-
знаем так, как оно есть, мы никогда не вкусим благо от Бо-
га. В сущности, мы по природе все грешники, мы сами не
сможем изменить свою жизнь и избавиться от своих дурных
привычек, если Бог не вмешается в неё. При любом желании
и старании вы не сможете избавиться от дурных привычек и



 
 
 

негативных вещей, от которых нет пользы вам. Наоборот, от
них только вред и скоропостижное старение. Мне жалко лю-
дей, которые не ценят свое здоровье и губят свою жизнь. На
вид вродебы старый, спросишь, а он, оказывается, молодой.
Берегите здоровье, когда оно есть, когда лишитесь, вернуть
его будет очень поздно. Цените то, что имеете, а не потом,
когда потеряете.

Бог продолжает менять людей. У меня есть много приме-
ров на эту тему, не только про себя, а про других людей. Да-
же Бог меняет людей, отбывающих срок заключения за ко-
лючей проволокой. Приняв Христа, не только изменились,
но и приносят большую пользу нуждающимся своим волон-
терством. Их у меня очень много.

И вот я стал абсолютно другим человеком! Во 2 Кор го-
ворится, что плоть наша тлеет, а душа обновляется день за
днем. Это и есть тайна христианства. В послании к Коло-
сянам говорится: ибо вы умерли, и жизнь ваша сокрыта со
Христом в Боге.

Когда я стал меняться, даже друзья мои удивились! Я пе-
рестал приходить к ним в гости, как обычно это делал. К то-
му же я перестал составлять компанию за бокалом пива и
других спиртных напитков и т.д.

Блаженны те, чьи сердца чисты.
Через несколько дней я почувствовал себя совсем другим.

Наконец моя совесть обрела свободу! Исчезли раны и боли,
и нет больше борьбы. Бог простил мои грехи и сделал меня



 
 
 

таким, каким Он хотел видеть меня. Когда люди спрашива-
ли, куда ты ходишь, мне поначалу было стыдно признаться,
что хожу на собрание, я просто врал им, что иду на встре-
чу. Пролетело еще несколько недель, я обнаружил, что стал
совсем другим человеком, не таким, каким был. Иисус, про-
никнув тайным образом в мою душу, превратил мое непри-
глядную сушность в сердце надежды. Не только оно измени-
лось, но и взгляд на жизнь, и поменялись ценности и инте-
ресы, и отношение к людям. Желание спиртных напитков и
вожделенной плоти притупилось. Это и есть настоящее чу-
до, что моя жизнь преобразилась в такой образ, каким Бог
хотел, чтоб я был.

Итак, кто во Христе, тот новая тварь; древнее прошло, те-
перь все новое (2-е послание Коринфянам 5:17 – 2 Кор 5:17).



 
 
 

 
Переплетение двух

грехов и недоразумение
 

Грехи бывают двух видов, так же как закон.
1. Намеренный грех – это то, что мы делаем ежедневно, и

при этом не признаем, что грешим, потому что оправдываем
себя, полагаясь на несуществующие законы. Для нас грех –
тяжкое преступление: убийство, кража и т.д. За этот грех мы
предстанем перед судом Божьим.

2. Ненамеренный грех, который Бог не признает за грех.
Этот тип греха от вышеуказанного отличается тем, что мы

при всем желании не сможем избежать его. Пока мы в те-
ле, мы невольно склонны к греху – визуально и мысленно.
Иисус сказал: древним говорили— не прелюбодействуй, а Я
говорю, если кто посмотрит на женщину с вожделением, уже
прелюбодействовал в сердце своем.

Что же Иисус хотел этим сказать? Что нет человека, кото-
рый не мог бы грешить. Он этим четко и ясно показывает,
что все грешные. Однако грех, который совершается неосо-
знанно, такой грех Бог не считает за грех.

Поэтому апостол Иоанн говорит, что, кто рожден от Бога,
не делает греха. Это означает, что человек, которого Бог из-
менил, не продолжает грешить так, как он делал раньше.

. Это относится ко 2-му виду греха, которым мы грешим



 
 
 

ненамеренно. У греха есть сила искушать нас, и мы легко
поддаемся ему. Мы живем в мире, где доминирует грех, от
которого нам не убежать и не спрятаться. Он оголен для нас,
но нам нужно держаться от него как можно дальше, для это-
го необходимо стремиться к святости. Становиться святым
– нужно отделиться от греха мыслями и действиями. Нам
нужно быть далеко от него, как Север от Юга и Запад от Во-
стока. Рим 6. Закон греха дан, чтобы подтвердить, что мы
все рождаемся грешниками. Вначале может показаться, что
невозможно жить не греша, но на самом деле Дух святой по-
может, потому что опыт жизни показывает, что с Богом нет
ничего невозможного, а остальное всего лишь предлог, что-
бы жить и грешить.

Как можете явить Его силу и работу Духа Святого, не по-
знав Его? Если вы не будете говорить людям об Иисусе, ко-
торого вы приняли в сердце, вы никогда не узнаете Его волю
и Его благословение. Слава Господу, который достоин про-
славления. Я хочу признаться, что был последним грешни-
ком, прошел весь путь от колыбели до становления христи-
анином. Однако сейчас я прощен, так как мое сердце изли-
вается миром и радостью.

Раньше я был осуждающим, эгоцентричным и любил спо-
рить, и никогда не уступал своему оппоненту, но Бог изме-
нил меня таким образом, что никто не может узнать меня.
Когда я преобразился в прекрасный образ, надо мной друзья
посмеивались, что я превратился в странного человека. До



 
 
 

этого я мог ходить с ними и пить крепкие напитки до такого
состояния, что не в состоянии контролировать себя. Теперь
мои аппетиты к спиртным напиткам поменялись на чтение
евангелия. Я изменился не в тот образ, который я хотел, но
в образ, который желал Бог. Если вы желаете измениться, не
полагайтесь на свое знание, а полагайтесь на Бога. Он спосо-
бен высвободить тебя из рабства греха в свободу, из тьмы в
свет, который Бог приготовил для тебя.

Что скажете о перемене, произошедшей со мной во Хри-
сте? Разве, это самовнушение как люди любят говорить? А я
думаю, что сверхъестественное явление. Другими словами,
через Иисуса Христа мы становимся такими людьми, какими
должны быть. В этом нет ничего удивительного. Удивляться
нужно, глядя на себя до Христа.

Относительно перемены моей жизни мое предположение
таково, что человек должен измениться, и преображенный
образ и есть тот образ, в который Бог хотел нас превратить.
Бог – автор нашей жизни. Измененный образ – это есть тот
чертеж, по которому Бог создал нас до сотворения мира. Та-
ким образом, перемены происходящие не являются особен-
ными, но естественными, какими мы должны быть. Из эго-
центричного в Богоцентричного, и от беззакония к правед-
ности возможна только вмешательством Духа Святого. 2 по-
сл. Иоанна 3:8-10. Но когда люди продолжают грешить, это
показывает, что они принадлежат дьяволу, который согре-
шил изначально. Однако Сын Божий пришел, чтобы разру-



 
 
 

шить дела дьявола. Те, которые рождены в Божьи семьи, пе-
рестают грешить, потому что воспламенившая искорка че-
рез Христа пребывает в нас. Теперь можно сказать, кто дети
Божьи и кто дети дьявола. Следовательно, каждый раз, ко-
гда грех притягивает меня к себе, я провозглашаю силу кре-
ста, который есть юродство для погибающих, но сила Божья
для спасаемых. Несмотря на наше сильное решение следо-
вать за Христом до конца, нам приходится бороться с грехом
одновременно. Мы склонны грешить из-за греховной приро-
ды, влияющей на нас. Мы искушаемы грешить каждый день,
когда живем в греховном мире, потому что грех нападает
на нас со стрелами, но мы ничего не может поделать сами.
Бросайте ваши греховные мысли Иисусу, и Он будет хранить
вас святым и чистым. Это самый лучший способ защититься
от греха и искушения. Следовательно, существует два греха,
осуждаемых Творцом.

Мы склонны принимать видимое, а невидимое не прини-
мать. Я знаю много людей, которые приняли Господа, а за-
тем повернулись спиной к Нему. Они сделали так потому,
что им мир показался более привлекательным и сладостраст-
ным, чем царство Божие. Они верят, что это просто абсурд.
Рано или поздно они будут сожалеть о том, что отошли от
Бога.

Глаза ограничены до такой степени, что не видим то, что
должны видеть.



 
 
 

 
Неполноценный человек. 1993

 
В этой части моего повествования речь пойдет об откро-

вении. Откровения делятся на две части:
1. Общее откровение.
2. Особое откровение.
Общее откровение – истинно то, что мы осязаем, и вос-

принимаем мир таким, какой он есть. Общее откровение и
особое являются способами, данными Богом, путем кото-
рых Он открывается человечеству. Общее откровение есть
не что иное, как истина, без которой человек не может су-
ществовать. Познание о существовании Бога через окружа-
ющий мир – природу.

Нет такого человека, который бы не восхищался красотой
природы. Восхищение её говорит, что за этим кроется что-
то большее, чем человек предполагает, – Бог. Человеку ка-
жется, что он тянется ей, на самом деле душа тянется не к
природе, а к Богу, который сокрыт за ней. Но таким спосо-
бом мы только можем признать существование Бога, не боль-
ше и не меньше, потому что человечеству может показаться,
что все предметы в этом мире, так или иначе являются бо-
жественными существами. Поэтому многие народы покло-
няются разным богам. Что касается Японии, все, что они ви-
дят, они воспринимают как богов, а у индусов и говорить не
стоит. Насколько мне известно, в Индии существует больше



 
 
 

трех миллионов богов – один бог на три человека. На самом
деле они не боги, им так воспринимается мир. А что гово-
рится в послании к Римлянам 1:21-23? Ибо невидимое Его,
вечная сила Его и Божество от создания мира через рассмат-
ривание творений видимы, так что они безответны.

21Но как они, познав Бога, не прославили Его как Бога и
не возблагодарили, но осуетились в умствованиях своих, и
омрачилось несмысленное их сердце;

22 называя себя мудрыми, обезумели,
23 и славу нетленного Бога изменили в образ, подобный

тленному человеку и птицам, и четвероногим, и пресмыкаю-
щимся, – таким образом и зародилось язычество. Языческие
боги – плод человеческого воображения. К тому же человек
грешен, и такому грешному человеку не дано понять, кто та-
кой Бог, пока Бог сам не откроется ему. Следовательно, Бог
дал человечеству откровение о Себе – Библию, она является
особым откровением. Римл. 1:20 – этот стих учит, что Божья
сила вечна и Его природа видима, созданное Самим Богом,
и других толкований быть не может. Нельзя отрицать факт
о создании мира Богом.

Через особое откровение чудесным образом Бог открыва-
ет Себя. Высшей формой особого откровения является лич-
ность Иисуса Христа. Бог явился в образе человека.

Касающиеся первой части откровения, с этим откровени-
ем рождается каждый человек. Другими словами, нет чело-
века в этом мире, если он только в здравом уме, имеющего



 
 
 

такой общепринятый дар, путем которым он мог бы прийти
к понятию о Боге, но не к творцу. Эта привилегия дана Бо-
гом человеку, чтобы человек через это мог понять, что все,
что он осязает вокруг себя, появилось не случайно, а созда-
но не кем иным, как Богом – нашим Творцом.

Однако, имея такое откровение, человек не может прийти
к единому Богу – монотеизму, а просто попадает в заблуж-
дение. Ему кажется, все, что он видит, – боги, и он начина-
ет создавать предмет своего кумира. Например, раньше, во
времена Римской империи, было много случаев, когда мог-
ли погибнуть в стихийных бедствиях. Некоторые люди были
убиты деревом, принесенным ураганом. Им показалось, что
дерево – это духовное существо, люди стали обожествлять
всякое творение. Таким образом невозможно прийти к еди-
ному Богу – монотеизму. Существование множества богов в
некоторых странах считается обычным явлением. Такое от-
ношение к богам приводит к идолопоклонству и отчуждению
от нашего Творца. Они сами приходят в замешательство и
правильному пониманию о Боге. Они даже не знают, кому
поклоняться, они сами просто запутались в этом.

Некоторые люди думают, что сколько стран существует,
столько и богов должно быть. В детстве я тоже по своей на-
ивности думал так же и не мог предполагать, что существо-
вание множества стран – это есть результат смешения кро-
ви нескольких наций. Для того чтобы не блюждался человек,
Бог подарил каждому человеку дар общего откровения. Я



 
 
 

раньше тоже так думал, когда не знал истину. Для чего чело-
веку нужно это откровение? Это откровение нужно для то-
го, чтобы человек мог реально осязать всю красоту и чтоб он
мог прийти к заключению, что всё, что он видит, появилось
не случайно, а кто-то создал его. Мы все появились в этот
мир на готовое.

Для того чтобы поделиться событием, которое произошло
со мной (поворотный момент жизни), невозможно не затро-
нуть опять остров Сахалин. Я уже неоднократно повторял в
предыдущей части моего рассказа про Сахалин, что он очень
красив, но придется повторить еще раз, потому что до этого
события я ничего не находил привлекающим, очаровываю-
щим. Ни фауну, ни флору, одним словом, ничего.

Все миссионеры очаровываются красотой природы, по-
этому я помню, что они могли часами проводить время на
природе. По крайней мере незнаю ни одного миссионера, ко-
торый бы не восхищался Сахалином. Однако для меня при-
рода сахалинская настолько привычная, что я не находил ни-
чего такого, чтобы можно было восхищаться ею. Она не бы-
ла удивительной, особо красивой, как это казалось миссио-
нерам. Я замечал это все с самого детства: стройные березы,
тополя, макушки которых стремятся ввысь. А сколько цве-
тов летом можно увидеть в лесу! На все это я не обращал
внимания до тех пор, пока слепота к Богу была не снята. Мы,
люди, не слепы, но мы духовно слепы. Мы слепы к природе
и к Богу.



 
 
 

После того как моя жизнь преобразилась, вместе с ней из-
менилась и вся моя природа, и восприятие этого мира. Даже
взгляд на природу и жизнь стал носить духовный характер.
Если ты не можешь видеть то, что Бог хочет, значит, ты слеп
к Богу и его творению. Слепота не дает тебе приблизиться
к Богу. Мы замечаем не все, что было создано Богом, все-
го лишь часть. Мне жалко тех, кто считается живым, но не
видит то, что должен. Раньше я думал так же, как и ты, но
сейчас могу узреть то, что невозможно было раньше. Сейчас
я не просто живу, а наслаждаюсь жизнью, радуюсь каждый
день. Сейчас я хочу поделиться, каким образом Бог открыл-
ся мне в свете природы. Другими словами, Он открыл Себя
мне посредством двух откровений – общего и особого.

Это было где-то в середине весны, небо было ясное и чув-
ствовалась свежесть утренней росы, листья деревьев поблес-
кивали от ее маленьких капелек. Как только мы въехали на
трассу как обычно, она была почти вся в трещинах, а места-
ми покрыта маленькими бугорками, сразу визуально мож-
но было определить, что дорога ещё не пришла в себя по-
сле зимних морозов. Дело в том, что летом ремонтирую эту
трассу, но зимой она замерзает и начинает вздуваться и ло-
паться. При наступлении весны бугорки потихоньку сглажи-
ваются, оставляя после себя трещины. Вот так повторяется
круглый год.л

Хотя меня провожало в дорогу все живое Божье творение,
но я этого не замечал до того часа, пока Бог сам не открылся



 
 
 

мне. Кто бы мог предположить, что после того дня у меня
изменится абсолютно все – взгляд на природу и мировоззре-
ние – навсегда.

В тот день как обычно я заехал за миссионером к ней до-
мой. Мы так разговорились, что не успели выехать из Долин-
ска, как удивительным образом оказались на так называе-
мой трассе, ведущей в столицу Сахалина, Южно-Сахалинск.
Я помню все детально. Честно говоря, обычно когда я за ру-
лем, я не смотрю по сторонам дороги, но в тот день мои глаза
разбегались по сторонам из-за вновь, появившихся на свет
ярко зацветших весенних цветов, сочетающих в полной гар-
монии с зеленными полями и деревьями. Глядя на всё это, я
просто был очарован красотой величественной природы, ко-
торая на глазах, превратилась в не рукотворный ковёр небес-
ного происходдения. Передо мной вырисовывалась красивая
живая панорама природы. Она мне была очень знакома, по-
тому что по ней я ездил больше миллиона раз. А по обеим
сторонам дороги ярко только что зацветшие цветы разных
видов придали такую красоту, как будто я летел по настоя-
щему ковру неземного происхождения. Такое зрелище недо-
водилось видеть раньше, во всей ее прелести окружающей
природы, как будто я наблюдал с высоты птичьего полета.
Честно говоря, не могу подобрать такие слова, чтобы описать
увиденное – цвет листьев, деревьев, цветов и т.д. Мне пока-
залось, что действительно я ехал по самому красивому ков-
ру, который может создать природа. Мне также почувство-



 
 
 

валось, будто Бог нежно приспустил этот ковер с неба, при-
открыв завесу своего мира, манил меня в свой мир, показав,
как он прекрасен. От радости увиденного на мои глаза стали
наворачиваться слезы. Таким образом произошла встреча с
Богом. Это величие красоты только дано было мне увидеть
один раз. Но и сейчас не такую как тогда, но обычную. К ве-
ликому удивлению, Бог открылся мне в свете природы. Ка-
кие еще нужны доказательства Его существования? Думаю,
этого достаточно!



 
 
 

 
Не что иное, как чудо могло

спасти ребенка в 1994-м
 

Что такое чудо? Мое определение чуда – действие или яв-
ление, происходящее превыше человеческих пониманий –
сверхъестественное событие. Такое чудо случилось со мной
за две недели перед тем, как поехать в Корею. Я пережил
много чудес, я сбился со счету. Вот что произошло со мной
в 1994 году за две недели до того, как мы поехали в Корею.

Почему в нашей жизни происходит чудо? Чудо происхо-
дит для того, чтобы мы могли понять, что Бог является вла-
стелином вселенной, а мы всего лишь его творение. Бог яв-
ляется автором чуда! Я не помню такого, чтобы человек со-
вершил чудо. Человек не может совершить чудо, человек
способен показывать фокусы, а фокусы – обман зрения и
ловкость рук.

А то человек слишком возомнил о себе, поставив себя на
уровень Бога. Разве я не прав в этом? Когда людям говоришь
о Боге, они настолько высокомерны, что не хотят слушать и
рассуждают так, как будто они знают все.

Сейчас я хочу поделиться свидетельством, которое про-
изошло в 1994 году на Сахалине. Зимой, как правило, на
Сахалине очень холодно и снежно в течение 5 месяцев, но
вопреки этому солнце светит постоянно, даже в такой сезон



 
 
 

года. На улице температура может достичь —30 градусов
Цельсия. Самые холодные периоды – в январе и феврале, а
остальные месяцы легко переносимы.

Хотя прошло много времени с тех пор, как произошла
авария, но я помню тот день, как будто это случилась вче-
ра. Как Бог удивительным образом спас меня от аварии, в
которой мог бы погибнуть ребенок. Когда я поделился этой
историей с иностранцами в школе миссионеров в Корее, вся
аудитория была в слезах. Не помню такого случая, чтобы лю-
ди не были тронуты этой историей. Бог касается сердца лю-
дей через это свидетельство не потому, что она душеразди-
рающая, а потому, что прослеживается Бог в этом инциденте
и Его присутствие. Поэтому она вызывает чувство сострада-
ния со стороны тех людей, которые слушают моё свидетель-
ство о живом Боге. Бог жив!!! Нас учили со школьной ска-
мьи, что Бога нет, этим они пудрили наши мозги. И мы ве-
рили в эту чушь как в правду, не подозревая о том, что все их
утверждения были основаны на человеческой лжи, догадках
и предположениях – плод человеческого воображения.

Как не пытайся, Бога скрыть невозможно, потому что Он
жив и действенен!

Сейчас я буду более подробно свидетельствовать, как Бог
удивительным образом вытащил меня из беды, казавшейся
неизбежной.

Это случилось за две недели до того, как поехать в Ко-
рею. Одна миссионерка попросила меня помочь зарегистри-



 
 
 

ровать машину в ГАИ. Поскольку она была одна, я решил
помочь ей.

На следующий день заехал к ней, чтобы поехать в город
зарегистрировать машину, привезенную из Кореи.

После того как машина была зарегистрирована в ГАИ, мы
возвращались домой как обычно. На улице было очень хо-
лодно, но солнце светило так сильно, что мы не чувствова-
ли особого холода. Подъезжая к дому по свежеочищенной
трактором дороге, я обнаружил, что дорога очень скользкая.
Я стал осторожно вести машину, потому что она была как
каток я чувствовал, сидя за рулем машины.

Никогда не мог подумать, что буквально через пять ми-
нут мне придется стоять перед отцом ребенка, которому я
постоянно говорил о Боге. Сколько бы я ему ни рассказывал
о Боге и ни делился своим свидетельством, что Бог изменил
мою жизнь, он смеялся надо мной. В ответ на это он гово-
рил: покажи Бога, тогда я поверю! На тот момент ,у меня на
сердце было пламя только познавшего Господа и я говорил
о Христе всем, но народ меня не воспринимал должным об-
разом.

А дело было так. Когда я стал подъезжать к дому, мальчик
7 лет выскочил из-за сугроба так неожиданно, как стрела,
прямо к моей машине. Я растерялся и нажал на тормоза так
сильно как мог, но моя машина не слушалась, тем более что
все шины были летние. Естественно, машина не поддавалась
управлению руля, неслась прямо на мальчика. В результате



 
 
 

чего мальчик, который был прямо передо мной, куда-то ис-
чез из моего виду. Оказывается, он попал под колеса моей
машины, где ему пришлось находиться больше десяти ми-
нут, пока мы вели разборку, кто прав, а кто виноват. Однако
от разборки мне легче не становилось, никому не пожелаю
оказаться в подобной ситуации.

Все присутствующие и отец ребенка думали, что, навер-
ное, мальчик погиб после сильного удара. Я просто не нахо-
дил себе места из-за страха от происшествия и того, какие
последствия могут ждать меня, если я предстану перед пра-
восудием. Эти мысли не покидали меня. За короткое время,
можно сказать, за мгновение, разные мысли прокрутились в
моей голове. Я подумал, что на этом моя миссия окончена и
мне придется сушить сухари.

Хотя прошло много времени с тех пор и мальчик остался
в живых, но каждый раз, когда вспоминаю этот случай, ме-
ня просто бросает в холодный пот. После того, как он ока-
зался под колесами моей машины, он пролежал на льду ка-
кое-то время, потому что машина протащила его юзом почти
10 метров от того места, где он ударился о машину.

(Этот мальчик был внуком дедушки, Юн который был
членом нашей церкви, он активно приходил на воскресное
служение. Подумайте, что было бы, если бы внук верующего
нашей церкви погиб. Наверное, дедушка мог бы сказать: где
же Бог, который не мог сберечь своего служителя?)

Когда я сбил мальчика, удар был такой сильный, что по-



 
 
 

чувствовал я сам. Сбив мальчика, машина проволокла его
на 10 метров, оставив следы протектора, а затем врезалась
в сугроб. Таким образом, в конце концов машина останови-
лась, застряв в сугробе.

Вначале у меня сработал инстинкт самосохранения. Я хо-
тел выйти из машины, но не мог из-за снега.

И вот оказался я в машине, под которой находился 7-лет-
ний мальчик. Теперь можете представить себя на моём ме-
сте, что бы чувствовали в такой ситуации? Не пережив то,
что я пережил, не понять, что значит быть виновным, тем
более когда речь идёт о жизни мальчика. Конечно же, нет!
Врагу не пожелал бы такого чуда!

На тот момент вся дорога была покрыта сплошным льдом,
после того как прошёл бульдозер. Можно сказать, что ребе-
нок как будто нарочно бежал навстречу моей машине. Уда-
рившись о машину, в конце концов он попал под колеса.

Размер шины обычных машин радиусом 130, а у моей ма-
шины 120.

Очень низкая посадка, как он уцелел, только Богу извест-
но.

Это Господь спас меня из безвыходного положения и от-
чаяния, и последствий моих невольных действий. Убедив-
шись на 100 процентов в том, что ребенок цел и невредим,
я невольно пал на колени и стал благодарить Господа за Его
верность и защиту от бедствия. Слезы текли по щекам как
из ручья, но это были не слезы горя, а слезы радости и уве-



 
 
 

ренности, что Бог, в которого я верую, жив и сущий!
После этого случая я долго думал и анализировал, почему

Бог позволил мне пройти через это чудо. После поездки в
Корею до меня дошло, что Бог хотел меня поставить за ка-
федру, чтобы я мог поделиться этим свидетельством.

Как я уже упомянул выше, что произошло чудо за две
недели перед тем, как собрались в Корею.

Когда мы поехали в Корею, в воскресенье мы пошли в
церковь, куда ходил наш знакомый.

После первой части богослужения главный пастор церк-
ви доверил мне вести 2-ю часть богослужения. Он попросил
меня: готовьтесь вести 2-ю часть богослужения. Как только
он сказал, что объявление уже сделано, я стал упрашивать
его, что не говорю по-корейски до такой степени, чтобы де-
литься словом, но он ни в какую – иди молись, пусть Дух
Святой ведет тебя, и после этого он вышел. Находясь в та-
кой ситуации, я ничего не мог поделать, кроме как молиться,
чтобы на меня снизошло помазание Божье. Также я молил-
ся, чтобы Бог помог мне говорить на ином языке.

Вот наступило время для 2-й части богослужения. Перед
тем как поставить меня за кафедру, как полагается главному
пастору, он представил меня перед прихожанами, сказал, что
я приехал из России.

И вот я стою за кафедрой и трясусь как никогда и в то же
время волнуюсь, с чего начать.

Вдруг я вспомнил чудо, которое произошло до того, как



 
 
 

приехал в Корею. Не помню, как я говорил, но начал на ло-
маном корейском языке, и все присуствующие там не просто
были тронуты до слез, а плакали, прославляя Бога!

А в конце собрания подходили люди и благодарили меня
за слово.

Это была моя первая проповедь в Корее. Оказывается, не
зря произошло чудо.

Человеку может быть невозможно, но для Бога нет невоз-
можного.

Он делает невозможное возможным. На то и Бог!
***
Вначале я подумал, что мальчик уже мёртв, у меня не бы-

ло никакого настроения жить, к тому же сердце разрывалось
на части и кошки ужасно скребли на душе. Сидя в машине,
я уже мысленно настраивался садиться на скамью подсуди-
мых, а потом сушить сухари, как говорят в народе.

Когда я еле-еле выбрался из машины, вытолкнув ногой
дверь, вокруг меня и моей машины набежало столько людей,
что мне стало страшно подумать о последствиях, за которые
мне придется расплачиваться до конца своей жизни. В ка-
кой-то миг я превратился в объект внимания и посмешища.

Среди толпы я увидел отца этого мальчика, который сви-
репо, пронзительным взглядом убивал меня. Подойдя ко
мне, он сказал: «Что ты наделал с моим сыном! Ты же убил
моего сына, но теперь я убью тебя!» На это я ничего не мог
возразить, опустив голову вниз. Я не мог голову поднять пе-



 
 
 

ред ним, у кого только что отнял жизнь его сына. Я сказал
ему: «Поступай так, как тебе вздумается» – потому что мне
было всё равно, и хотел как можно быстрее избавиться от
этой муки и боли, причиненной аварией. Верите или нет,
вдруг я услышал какой-то шёпот в моем сердце. Внутренний
голос шептал что-то мне, а внутренний голос – глас Божий.
Как только я услышал глас Божий, я с уверенностью сказал
отцу ребенка: «Сергей, не волнуйся, твой сын жив». Но он
не хотел слушать меня, он был в истерике и в ярости такой,
что готов был меня разорвать на части.

Тем временем ко мне подошел какой-то парень, который
сказал, что видел все произошедшее и что я не виноват в
этой аварии. Затем он предложил всем находившимся там
мужчинам поднять машину. Все не задумываясь подошли к
машине, включая и меня. На тот момент почему-то в моей
душе было спокойно и кошки уже больше не скребли. На ду-
ше царил мир! Как может быть у человека на душе мир, ко-
гда он совершил преступление? Бог проговорил мне, что ни-
чего не произошло, поэтому я спокойно стал реагировать по-
сле этого. Находясь в такой ситуации, я извлек огромную ис-
тину, что тревога на душе – отсутствие Божьего мира. При-
сутствие мира – Божье присутствие. А Божий мир является
источником человеческого счастья.

К моему великому удивлению, машина оказалось не та-
кой тяжелой, как нам казалось. Поэтому мы без всякого тру-
да подняли ее. Подняв машину, все находились в ожидании,



 
 
 

чтобы посмотреть, что же произошло с мальчиком, отец ко-
торого хотел убить меня. Из-под машины я услышал плач
мальчика, который находился в задней части колеса маши-
ны. Он еле стал выкарабкиваться из-под машины, как безза-
щитное маленькое насекомое. Увидев воочию, что мальчик
жив, я глубоко вздохнул, что избежал неприятного инциден-
та.

Увидев сына, вначале отец ребенка не мог поверить сво-
им глазам, что перед ним стоит его сын, цел и невредим! Во-
преки этому на виду у всех людей он раздел ребенка, чтобы
найти хоть какую-то зацепку, обвинить меня. Но к великому
удивлению, сын его оказался без малейших царапин, не го-
воря о травмах. Разве это не чудо!

Я тоже не мог поверить своим глазам, что мальчик жив.
Такое бывает только во сне. При виде этого чуда на моих гла-
зах стали наворачиваться слезы. Однако эти слезы не были
слезами печали, а скорее, слезами радости, что Бог жив. Бог
показал отцу ребенка, которому я постоянно проповедовал
об Иисусе, что Бог жив и готов помочь в любой беде.

Убедившись, что мальчик жив, люди стали расходиться
один за другим. И остался я один, наедине с самим собой.
С чувством удовлетворения пав на колени перед живым Бо-
гом, я воздал хвалу и благодарение за то, что Он выручил
меня из этой ситуации. Теперь я знал, что мне не придется
садиться на скамью подсудимых, как ожидалось. После это-
го случая моя вера не проста росла, а достигла больших вер-



 
 
 

шин хождения с Богом.
Он слишком верен мне, чтобы не довериться Ему. После

того как я пережил это чудо, пообещал, что никогда больше
не сяду за руль машины. Но я не сдержал это обещание. Про-
шло время и оно залечило мои раны, и я забыл тот случай
и снова сел за руль, но уже в Корее. Но теперь я очень осто-
рожно вожу машину, оглядываясь по сторонам. Если вдруг
появляются дети вдалеке, мои ноги автоматически нажима-
ют на тормоза.

Если Бог с нами, то кто может быть против нас?!
18 Близок Господь ко всем призывающим Его, всем при-

зывающим Его воистине.
19 Желание боящихся Его Он исполнит и моление их

услышит, и спасёт их.
20 Хранит Господь всех любящих Его, а всех грешников

истребит.
21 Хвалу Господу изрекут уста мои, и да благословляет

всякая плоть имя святое Его вовек и вовек века.
Все присутствующие там не просто были тронуты до слез,

а плакали, прославляя Бога!
А в конце собрания ко мне подходили люди и благодарили

меня за слово.
Это была моя первая проповедь в Корее. Оказывается, не

зря произошло чудо.
Человеку кажется невозможно, но для Бога нет невозмож-

ного.



 
 
 

Он делает невозможное возможным. На то Он Бог!



 
 
 

 
Стать гражданином
Республики Корея

 
В 1995 году благодаря Богу моему я получил гражданство

Республики Корея.
На тот момент было очень тяжело получить гражданство

Кореи, тем более, что я был одним из первых корейцев, ко-
торый подал на гражданство.

В Корее есть поговорка: стать гражданином Кореи – это
равносильно тому, что достать звездочку на небе.

Я именно тот человек, о котором говорится в корейской
поговорке. С Божьей помощью я получил то, что людям ка-
залось невозможным. Бог своим сверхъестественным чудом
сделал невозможное возможным, и причём за короткое вре-
мя. Мне понадобился ровно 1 год.

Сейчас, чтобы получить гражданство, требуется пройти
сложный тест, несмотря на то, что одна из сторон является
местным и стороны состоят в браке.

Я был первый и последний, который получил гражданство
без труда! Все, кто был женат или замужем, получили граж-
данство, но им пришлось либо пройти тест, либо иметь свой
бизнес в Корее.

Жизнь во Христе – радость и покой, а не религиозность.
После того как я стал верующим, я удостоверился больше



 
 
 

сотни раз, что Бог отвечает на наши молитвы. Если Он от-
вечает на наши молитвы, значит, Он слышит нас!

Мне стало так интересно молиться, даже по мелочам. Был
случай: я потерял ключ, везде искал, но найти не мог. То-
гда решил помолиться и сразу нашёл ключ. После того как
я вкусил что такое молитва, не только я молюсь один, но го-
ворю другим тоже молиться.

Господь удивительным образом отвечает на наши молит-
вы. И меня так заинтриговал ответ на молитву, что молитва
превратилась в привычку.

Этим и отличается христианство от других религий, по-
тому что Бог Библии – живой и сущий Бог! Множество мо-
литв были услышаны, и проблемы так или иначе были раз-
решены. Думаю, что я был первый из корейцев с Сахалина,
получивший гражданство Южной Кореи, после того как Ко-
рея и Россия установили дипломатические отношения.

Для того чтобы получить гражданство, требовались до-
кументы, подтверждающие, что отец был родом из Кореи.
Без наличия вышеупомянутых документов гражданство по-
лучить было невозможно. Следовательно, в 1994 году мы с
женой поехали в Корею, чтобы найти корни моего отца, что-
бы документально доказать, что я корейской национально-
сти. Хотя мы проделали огромный круг, чтобы найти доку-
менты отца, все наши попытки не увенчались успехом.

Несмотря на все усилия, которые мы предпринимали весь
путь из Тегу до Хамянга, чтобы найти все документы, при-



 
 
 

надлежащие отцу, были сожжены дотла во время войны в
Корее.

Хамянг – это место, где жил отец до Сахалина.
Как только я узнал, что все документы, на которые я воз-

лагал большие надежды, пропали, то очень сильно расстро-
ился и пал, в конце концов, духом. Нам ничего не оставалось
делать, как покинуть родные места моего отца с пустыми ру-
ками. После чего мы вернулись опять в столицу, и нам ска-
зали, что есть еще одна надежда! Если нет документов от-
ца, то я могу воспользоваться документами матери. Эта но-
вость меня обнадёжила, и мы начали искать пути решения
проблем. Нам нужно было найти документы моей матери.

Оказывается, все это очень просто, мне нужно было пойти
в архивный офис, где хранились документы насильственно
увезенных на Сахалин людей.

Мы с женой поехали, это было в городе Сувон, и нашли
все необходимые документы для получения гражданства. С
этими документами мы обратились в Красный Крест, пото-
му что нам подсказали, что там помогут. Перед каждой про-
блемой я молился Богу, и удивительным образом решалась
проблема. Этот раз тоже не был исключением!

Сеул – такой огромной город, что куда ни поедешь, это
занимает минимум 2 часа. Я привык в России к маленьким
городам, а тут такой мегаполис.

Короче, мы проделали весь путь от окраины до центра Се-
ула, чтобы найти Красный Крест, неся свою дочь на руках.



 
 
 

Когда мы прибыли туда, нас огорчили, что такими делами
они не занимаются. Они сказали, что нам нужно обратиться
в министерство иностранных дел, чтобы решить эту пробле-
му.

Хорошо, что это министерство находилось недалеко от
Красного Креста. Поэтому долго не задумываясь, мы отпра-
вились в министерство иностранных дел. Пришли туда с на-
деждой, а нас разочаровали! Короче, нас футболили как мог-
ли, с одного места на другое. Я подумал, что это за суета! По-
сле того как нам отказали во всем, мы спускались на лифте,
уставшие от беготни, к тому же голодные, еще на руках ре-
бенок, и вдруг сильно захотелось вернуться к тому человеку,
который отказал нам. Не выходя из лифта, опять поднялись
вверх, и как раз в этот момент тот человек стоял у лифта.

Жена набросилась на него: как мне быть, я местная, а мой
муж из России. Он стоял и слушал то, что говорила жена,
потом говорит ей: эта история мне знакома, кто-то мне уже
рассказывал это. И он спросил, вы случайно не знаете пас-
тора Ким Чжон Дэ с Ульсана? Жена говорит: так это же мой
духовный отец, они меня воспитали. Услышав то, что рас-
сказала жена, он стоял в оцепенении, а затем сказал: моя ма-
ма – дьяконица той церкви.

Он так удивился, потому что мама рассказывала ему, что
у пастора есть дочь, которая замужем за сахалинским корей-
цем. Хотя мы официально зарегистрировали брак в России,
как полагается, в загсе, в Корее этот брак считается незакон-



 
 
 

ным, потому что у меня не было гражданства, ни корейско-
го, ни российского.

Поскольку он в курсе событий, он сказал: подождите, да-
вайте придумаем что-нибудь, как решить эту проблему. Он
попросил нас зайти к нему офис, а сам начал рыться в доку-
ментах. Через несколько минут нашёл документ китайского
корейца, получившего корейское гражданство. Это был пер-
вый случай иностранца, получившего гражданство Кореи.
На основе того документа он дал мне бланки, которые нужно
было заполнить и отослать в посольство Республики Корея,
которое находилось во Владивостоке. С этими документами
нам пришлось вернуться на Сахалин, и виза заканчивалась.

Вот мы уже на Сахалине, потихоньку я начал собирать
документы, которые требовались в посольстве Республики
Кореи. Мне нужно было перевести первую страницу, лицо
без гражданства, в переводческом бюро. За три или четыре
предложения я заплатил 50 рублей, на тот момент это были
большие деньги. Собрав все документы, необходимые в по-
сольстве, я отправил их в конверте заказным письмом.

Не было такого дня, чтобы я ни молился, я почти каждый
день молился, чтобы Бог сотворил чудо. Короче говоря, мо-
лился и ждал ответа из посольства. Прошло полгода, и мне
поступило письмо из посольства, где говорилось, что при пе-
реводе лицо без гражданства допущена ошибка. Далее вни-
зу было написано, чтоб исправить ошибку и прислать опять
в посольство. Тогда у меня уже терпение лопнуло, как по-



 
 
 

думаешь, опять ждать полгода. На этот раз я уже стал зани-
маться исправлением документа неохотно, про себя я на всё
махнул рукой – получится, так получится. Все равно пошёл в
переводческое бюро и, исправив ошибку, опять послал в по-
сольство. Честно говоря, я уже не стал ждать, как в прошлый
раз, но продолжал молиться. Однажды молюсь, и мне при-
шло такое предчувствие, что я получил гражданство. Когда
я молился по поводу моего документа, вдруг на душу такой
мир снизошёл, что я забыл про эти документы. Однажды ве-
чером я сказал жене, что получил гражданство, она говорит:
покажи! Хотя на руках не было ничего, но у меня присуство-
вала уверенность, что гражданство я получу.

В один прекрасный день я говорю жене: поехали в Корею,
чтобы я мог продолжить изучать английский язык в школе
миссионеров, потому что я так полюбил этот язык и горел
желанием довести до конца. У меня такая натура, если я бе-
русь за дело, то должен до конца довести. Прежде чем отпра-
виться во Владивосток за визой, я позвонил в посольство,
чтобы узнать, как продвигается дело с моими документами
на гражданство. Приняв мой звонок, работник посольства
сказал: когда этот вопрос решится, никто не знает, должен
состояться суд в Корее, может быть, еще 6 месяцев, но это
от нас не зависит. Мы сделали все, что от нас требуется.

Тогда я махнул на всё рукой и поехал в ОВИР, чтобы по-
дать заявление на оформление заграничного паспорта. По-
сле обеда я уже был дома. Вдруг зазвенел телефон. Я поду-



 
 
 

мал: наверное, знакомые звонят. Оказалось, этот звонок был
из посольства. «Это квартира Мун Ки Су? – спросил человек
из посольства. – Это посольство, поздравляю вас с граждан-
ством Республики Корея». Я стоял держа трубку, хотя чело-
век бросил её и крикнул от радости жене, что мне надо ле-
теть во Владивосток.

Из этого случая я извлек важный урок, что Бог начинает
действовать, когда мы не полагаемся на свои человеческие
усилия.

А теперь представьте, как мы могли попасть прямо в яб-
лочко?! Сеул – большой город с населением 14 млн людей, и
человек, который нам нужен был, оказался там. Вероятность
встретиться с человеком, который о нас заочно знал в мно-
гомиллионном городе, математически сводится к нулю. Это
все равно что угадывать номера в спортлото.

Это промысел Божий! Этот человек нам был незнаком, но
он знал нашу историю как пять пальцев. Дальше сами раз-
вивайте мысль, чтобы вам понять, как Бог действует удиви-
тельным образом, таким, какой нам в голову не приходит.

Это был Его план, чтобы я служил в Корее русским мо-
рякам.

Похороны обернулись в радость!
Пожилой человек, который боялся смерти, стал благосло-

вением для своих родственников 1993-4
Сейчас пойдет речь о человеке, который всю свою жизнь

проработал на шахте в п. Быково. По сути, не было такого



 
 
 

человека в посёлке, который бы не знал дядю Ким Санг Су.
Он был многоуважаемым человеком, грамотным и добрым
по натуре.

Его очень хвалили за преданность к труду и отзывались
прекрасно на шахте! Даже председатель поселкового сове-
та был знаком и поддерживал с ним хорошие отношения. К
тому же среди корейских общин п. Быкова он был признан
как порядочный, всегда подающий хороший пример во всех
отношениях. Когда проходило голосование за кандидатуру
на пост председателя корейской диаспоры, вся община про-
голосовала за него. В результате чего его назначили предсе-
дателем корейской общины. Он всегда был впереди других
людей, когда дело касалось большого мероприятия.

Помню, когда у нас не было места для проведения бого-
служения, он помог нам выбить через сельсовет. Тогда у нас
не было своего места, поэтому нам приходилось арендовать
временное помещение. Как только он узнал, что мы аренду-
ем его, он познакомил нас с председателем сельского сове-
та, с помощью которого у нас появилось свое помещение. А
сам он изредка, один или два раза в месяц, заглядывал к нам
во время богослужения, но веры как таковой не было. Более
того, он не верил в существование рая и ада. Сейчас много
людей ходят в церковь, но в душе ни придают к этому особое
значение.

Жена как миссионерка была ответственна за церковь в
поселке Быково. Следовательно, она была очень строгая и



 
 
 

принципиальная, если это касалось святости церкви. Ес-
ли верующие вели себя неподобающим образом, например,
произошёл скандал между верующими, они ходили надуты-
ми, нам приходилось навещать их, чтобы примирить. Хоть
жена была моложе их, но могла сделать жесткий выговор им.
Таким образом, она пыталась хранить церковь в чистоте и
святости.

Этот человек, о котором идет речь, никогда при нас не ку-
рил и не пил. Он это все делал втайне. Мы часто ходили к
ним в гости, он очень тепло и гостеприимно встречал нас,
потому что жена его ходила на наше собрание. Однажды мы
случайно встретились с ним возле его дома, он стоял и ку-
рил. Тогда жена в шутку говорит ему: «Дедушка, если вы
будете курить, то вы не попадете в рай». В ответ на это он
агрессивно набросился на неё и сказал: «Покажи мне чело-
века, который хоть раз побывал в раю!» На что она ответи-
ла: «В рай мы попадаем верой». Далее он добавил: «Какая
разница тебе, что курю или пью». Она сказала: «Дедушка, не
обижайтесь на меня, я просто беспокоюсь за ваше здоровье».
Он шутку воспринял всерьез. А потом мы пошли своей до-
рогой. После этого мы не ходили к ним в гости, и он избегал
встречи с нами.

Прошло несколько недель с тех пор, как мы встречались с
ним последний раз. Однако через кого-то до нас дошел слух,
что он лежит в больнице и серьёзно болен. Как раз мы соби-
рались навестить его, как его жена позвонила нам. Посколь-



 
 
 

ку она была знакомой моей мамы, то звала меня Кису. В тот
день, когда она позвонила мне, и повторила моё корейское
имя , это означало, что мы не чужие, а знакомы. Она попро-
сила как можно скорее приехать в больницу. Она также ска-
зала, что врачи обнаружили у мужа рак и что муж недавно
побывал в раю. Вначале я воспринял это как шутку и не по-
верил ей. Несмотря на это, мы отодвинули все дела в сторону
и на машине поехали в больницу.

К тому времени, когда мы прибыли в больницу, в палате,
в которой он лежал, рядом никого не было, кроме него и же-
ны. Как только они увидели нас, то радостно приняли меня
с женой. Его лицо светилось и видно что он был исполнен
радости. Сразу по лицу заметно, что он что-то необычное
пережил.

Вообще, он по природе немного смугловатый, и может
быть, оттого, что он много курил, но в тот день его лицо ярко
светилось. До Христа я его знал очень хорошо, потому что
эта семья -родственники моего друга. Когда я был безбож-
ником, мы с его сыном часто играли в карты на свадьбах или
на похоронах.

По словам жены его, все родственники разошлись по до-
мам до нашего приезда. Еще буквально недавно, до того как
мы прибыли в больницу, собравшиеся родственники, сидя
возле него, оплакивали, что он умер. Как только мы пере-
ступили порог его палаты, жена была рада увидеть нас, но
немного опечалена новостью, что муж болен раком. Однако



 
 
 

самое удивительное было то, что он вёл себя спокойно, и же-
на попросила нас выслушать его. Он сидел на кровати, при-
стально глядя на меня, и так уверенно сказал: «Кису, я, на-
верное, проживу еще 20 лет». Откуда у него появилась такая
уверенность и на чем основана констатация факта о том, что
он проживет еще 20 лет?

Затем он начал рассказывать о своем опыте, как он по-
бывал в раю. Впервые в моей жизни я услышал от человека
о рае, от человека, который говорил: покажи мне того, кто
был в раю. По его словам, он вдруг оказался у подножья рая,
издалека виднелись врата его. Он видел, как в реальности,
зеленые луга, а рядом была чистая река. На другой стороне
той реки стояла одна верующая, которая ушла вперед него.
Она махала рукой и говорила: дядя Ким Санг Су, почему вы
так рано пришли сюда? Еще не время, возвращайтесь назад.
Ему было так хорошо, что не хотелось возвращаться обрат-
но. Эта женщина была мама Веры, где мы начинали церковь,
потому что она ушла внезапно. О ней тоже пойдет речь, в
следующем рассказе. Ее муж пережил чудо и в исполненной
радости ушел на небеса.

Когда мы с женой начали церковь в поселке Быково, она
была открыта, чтобы мы могли собираться и разбирать слово
Библии. Она всегда с нетерпением ожидала нас, приготовив
ужин. Нам приходилось ездить из одной церкви в другую на
автобусе. Тогда у нас не было машины. Вы не представляе-
те, как было неудобно ездить из одного служения в другое.



 
 
 

Мы ехали туда на автобусе, а возвращались домой поздно, и
к тому же на двух видах транспорта. Слава Богу, потом Гос-
подь дал нам машину, видя, как мы мучаемся. Мы трудились
активно, и поэтому Бог дал нам машину.

В неделю два раза мы ездили туда, чтобы привлечь много
молодежи ко Христу. В поселке мы постоянно останавлива-
лись у этой женщины, которая махала рукой на другой сто-
роне реки. Ее дом оказался первым, где нас приняли. Дом
стал основанием нашей церкви. Вначале в церкви были толь-
ко старые и пожилые люди, а молодежь нам пришлось при-
влечь изучением корейского языка. Они были заинтересова-
ны в этом языке. Очень много молодежи приходили на наш
урок. Сам-то я толком не знал корейского языка, да еще учил
их. Таким образом и появилась молодежь в нашей церкви.
Что касается пожилых людей, для того чтобы привлечь их к
церкви, жена использовала лечебный аппарат, работающий
на пьезоэлементе, и лечила хондроз. Многим пожилым лю-
дям понравился этот аппарат, потому что он помог избавить-
ся от хондроза и других заболеваний, и они пустили слух
по всему поселку, что приехала из Кореи врач. Вначале они
приходили от любопытства, а потом стали прихожанами на-
шей церкви. Муж этой хозяйки тоже болел раком и мучился,
и уверовал в Бога. Хорошая стратегия, не правда ли?

Немного о женщине, о которой говорил дедушка Ким
Санг Су.

Однажды дочка позвонила нам и рассказала, что маме



 
 
 

приснился сон, как будто пришли ангелы навестить ее. Мы с
женой как обычно на машине помчались к ней домой. Когда
подъехали к дому, дочка и она сидели во дворе. Увидев нас,
она обрадовалась и сказала мне: «Кису, мне кажется, что я
буду жить долго, и за меня не переживайте». Ее лицо свети-
лось, по неё внешности трудно было определить, что через
какие-то 3 часа она пойдет на небеса.

Мы помолились за нее и вернулись домой. Однако где-то
приблизительно около 4 часов дня дочка опять позвонила
нам, чтобы известить, что мама умерла. Как только мы услы-
шали, что ее мама умерла, сразу отложили все свои дела и
поехали к ней домой. К тому времени возле ее дома посте-
пенно стали собираться люди. И как только мы появились
там, нас встретила дочка и рассказала интересную историю
про свою маму, как она безболезненно ушла к Господу. Она
удивилась тому, что мама ушла на небеса так спокойно, так
неожиданно.

Перед тем как пойти на небеса, Верина мама попросила
свою дочь принести ей что-нибудь вкусного поесть и крепко
обнять ее. Когда дочка вернулась со сладостями, чтобы об-
нять ее, она уже была холодная. Она очень спокойно и без-
болезненно ушла на небеса. Убедившись в том, что ее ма-
ма ушла спокойно, я подумал, что Бог забирает Своих детей
без всяких мучений, к тому же спокойно. После этого случая
моя вера еще стала крепче, чем она была раньше.

После того, как ушла эта женщина, спустя несколько ме-



 
 
 

сяцев вслед за ней ушел и ее муж. Его история тоже очень
интересная. Больше и больше я убеждался в том, что Бог ве-
рующих так просто не забирает, а обязательно даёт уверен-
ность в том, что Он есть, а потом только забирает. Поэтому
они так спокойно уходят в вечность.

И вот дедушка открыл глаза и увидел, что все собравши-
еся плачут как на похоронах. Он спросил: «Почему вы пла-
чете? Я же живой!» Они говрят ему в в ответ, что только
недавно виделись с врачом, он сказал, чтобы готовились к
похоронам. Тогда он говорит им: возвращайтесь домой. Че-
рез несколько дней его перевели из Быково в Долинскую го-
родскую больницу. Это было в 1993 году, тогда я учился в
семинарии. Перед тем как поехать в семинарию на учёбу, я
навещал его в больнице. Помню, когда я вошел в его пала-
ту, он встретил меня со слезами на глазах от радости и ска-
зал: «Скоро я пойду на небеса». Далее он попросил передать
привет жене и извиниться перед ней от его имени. Он про-
должал говорить: «Теперь я понимаю, почему жена твоя до-
кучала мне, и что она имела в виду, и она была права! Я спа-
сен от вечной погибели!» Услышав эти слова, я был тронут
до слез, но не мог предположить, что он уйдет так рано, по-
тому что он был позитивно настроен для дальнейшей борь-
бы. Но жена, находясь рядом со своим мужем, видела, как
он мучится от процедур.

По-человечески не могу просто представить, как он пере-
носил такие муки, когда шлангом промывали его желудок.



 
 
 

Он больше мучился не от рака, а от процедур промывания. В
конце концов, он ушел на небеса. Однако его смерть не ста-
ла камнем преткновения для неверующих людей, наоборот,
невестка убедилась в том, что он на небесах, и сама потом
уверовала в Бога. Глядя на все происходящее, вера моя рос-
ла, и сомнение в том, что люди попадут на небеса, исчезло.
Я каждый день славил Господа нашего спасителя, пав на ко-
лени, и представлял зеленые луга и чистую речку, о которых
он рассказывал.

На следующий день его тело привезли домой. На двери
как обычно было написано на иероглифах, что он почил. Та-
кая была традиция у корейцев на Сахалине. Каждый день
нескончаемые потоки людей, включая русских, приходили
прощаться с ним. Когда они увидели, что он спокойно ушел,
все до одного были удивлены! Все говорили, что он спит. В
результате этого его последний путь обернулся не печалью,
а радостью, как будто не похороны, а свадьба. Его последний
путь стал доказательством, что Бог жив. Подготовкой тела к
похоронам занималась моя жена. Видя, как она трогала его
без страха, я стоял в стороне и просто удивлялся её смело-
сти. Откуда у нее берется столько смелости! Я бы не решил-
ся на это.

После того как его похоронили, нашли письмо под матра-
сом, которое он написал в больнице, адресованное к своим
детям, в котором он пишет: «Я иду на небеса, если вы хотите
прийти туда, куда я иду, будьте послушны миссионеру Чой».



 
 
 

Его похороны обернулись радостным собранием. В резуль-
тате многие родственники приняли Христа.

А жена жила в надежде увидеться с ним на небесах. Ек-
клезиаст 7:2. Лучше ходить на похороны, чем на свадьбу,
предлагает Соломон. Я провожал в последний путь трёх или
четырёх верующих, включая моего отчима. Что касается от-
чима, врачи сами были удивлены, как спокойно он ушёл на
небеса. Помню, они говорили, что мой отчим ушел так спо-
койно, что не успели глазом моргнуть, как он уснул навсегда.

То, что братья и сестры уходят в вечность спокойно, не
могло не повлиять на меня позитивно. Мы тоже когда-ни-
будь все пойдём туда, это вопрос времени. Теперь я ненави-
жу слово «смерть», вместо этого слова я предпочитаю слово
«вечность» или «окончание земной жизни». Благодаря чуде-
сам, моя вера росла не по дням, а по часам, как растение, по-
ливаемое водой. Хотя у меня есть другая история о челове-
ке, который пережил подобную ситуацию, думаю, этого до-
статочно, чтобы быть сильным в Господе, чтобы сопротив-
ляться ценностям этого мира.

Его младший сын до сих пор не пришел к Богу, он поче-
му-то до сих пор избегает меня. Недавно я познакомился с
одним моряком, который вместе с ним работает и знает его
очень хорошо. Они на одном пароходе «Анива». Когда мо-
ряк пришел в очередной раз в клуб, мы с ним разговорились,
и я узнал по его рассказу, что он работает вместе с младшим
сыном дедушки Ким Санг Су.



 
 
 

Я просил его, чтоб передал ему от меня привет. И он сде-
лал так, как я его просил. Однако, находясь недалеко от на-
шего клуба, он не осмелился прийти к нам в гости



 
 
 

 
Бог явил Себя

посредством радуги. 1995
 

Что значит для вас радуга? Первую радугу Бог показал
Ною и сказал: это завет, заключенный тобою и Мною, что Я
больше не покараю землю водой. Этот завет и сейчас остает-
ся в силе, но помимо этого, есть завет, заключаемый между
индивидиуумом.

В один прекрасный день мы с женой собрались поехать в
контору, чтобы выписали нас из домовой книги. Когда мы
выехали из поселка, нас встретила по дороге огромная ра-
дуга, такая красивая и на таком близком расстоянии, что от
такого зрелища мы оба ошалели! Мы видели впервые такое
на близком расстоянии. Обычно радуга появляется далеко
после дождя, но в тот день была ясная погода и она была в
пяти шагах от нас, потому что само отражение на дереве го-
ворило само за себя. От чувств трепета и радости я, отъехав
в сторону, остановил машину и мы стали любоваться, но для
меня радуга всегда была и есть особым посланием, что Бог
будет всегда с нами! Так оно и стало, как ожидалось.

Это произошло за несколько дней до того, как мы собира-
лись в Корею в 1995 году. Как ожидалось, после этого дела
пошли хорошо.

За короткий промежуток времени с помощью Господа мы



 
 
 

смогли решить проблему за три дня, которую нельзя решить
за месяц! Мы успели выписаться и сделать выписку из домо-
вой книги, а квартиру подарили другой миссионерке.

Однако мы не ожидали, что нас ждет ещё одна проблема
в аэропорту.

В тот день на душе была радость и мир, что Господь всегда
с нами!

Вот мы стоим в очереди и ждём нашей очереди, чтобы
пройти паспортный контроль таможенного досмотра. Тогда
рейсовых самолетов не было, а мы собирались лететь на чар-
терном рейсе, который бывает очень редко.

Вот стоим с протянутыми документами перед погранич-
никами, один из пограничников остановил сына Даниила, а
нас остальных пропустил. Естественно, мне пришлось вый-
ти вместе с сыном, потому что у меня не было визы на него.
Он сказал мне: без визы не приходи! Моей семье пришлось
опять выйти из зала ожидания наружу из-за меня. До сих
пор не могу понять, как можно забыть о визе, ради которой
я летал во Владивосток? Мне кажется, что такое могло про-
изойти только со мной. Вначале я бросился в панику и стал
метаться по аэропорту, вдобавок к этому жена стала ворчать
на меня. Все настроение испортилось, не знал, что делать,
потому что я был загнан в тупик. Жена кричит на меня за
мою халатность, а я опустил голову. Тогда я сел на скамейку
и начал молиться, вдруг ни с того ни с сего на меня снизо-
шёл мир и появилась уверенность, что всё должно пойти по



 
 
 

плану.
Это был промысел Божий. И я был на сто процентов уве-

рен, что Бог разрешит эту проблему удивительным образом.
Просто подумайте, как можно забыть получить визу на сына,
ради которой вы летали в посольство?

Я же летал туда за визой, на себя получил, а на сына забыл!
С одной стороны, я был не в своем уме или Бог сделал

так, чтоб явить славу, а с другой стороны, я был просто
невнимателен. Когда жена узнала, что это была моя вина,
она агрессивно набросилась на меня, обзывая всеми слова-
ми, какие приходили в ее голову. Я, естественно, успокаивал
ее, убеждая, что все будет прекрасно. Тем более что мы ви-
дели огромную радугу метрах в двух от нас, это было зна-
ком, что Он будет с нами посреди трудности. Я сказал ей,
что нам не надо падать духом, какие бы препятствия нас ни
ждали на нашем нелегком пути. В такой ситуации я выгля-
дел дураком перед женой. Ничего не мог поделать в такой
ситуации, как только помолиться, чтобы руководствоваться
Божьим провидением. Тогда у меня было такое ощущение,
что Бог услышал мой рёв, который был внутри меня, и ска-
зал: всё будет нормально, дитя!

Хотя другой бы на моём месте от отчаяния продолжал бы
сидеть. Тогда мне пришла мудрость Господа: вставай и дей-
ствуй. Я уже не мог смотреть, как жена ворчит на меня.

Вышел на улицу, взял такси, и мы поехали в ОВИР (от-
дел виз и регистрации). Я поторопил таксиста, чтобы он ехал



 
 
 

побыстрее. Мы ехали так быстро, что добрались туда за 20
минут, к тому же на трассе в тот день не было много машин.
Однако к тому времени, когда мы прибыли в отдел, было 6
часов. Конец рабочего дня! Но дверь все еще была открыта,
поэтому я зашел туда, тогда навстречу подошла женщина,
которая махала рукой, что рабочий день закончился, прихо-
ди завтра.

Несмотря на это, я стал настаивать и упрашивать ее, но
она ни в какую. Будучи расстроенным и пав духом, собирал-
ся уходить, но вдруг Бог приготовил человека. Это была жен-
щина, с которой я так или иначе поддерживал иногда отно-
шения знакомства. Когда она увидела меня, то спросила, что
меня привело в это время? Я объяснил ей все, что произо-
шло со мной в аэропорту. Она говорит: покажи мне паспорт!
И я показал ей паспорт, в котором не было визы на моего
сына, она осмотрела его и говорит мне: подожди немного.

Она взяла от руки написала что-то, поставила печать и го-
ворит: теперь можешь лететь. Взяв паспорт с печатью, мы по-
летели обратно в аэропорт таким же путем, каким мы ехали.
Хотя по времени я опаздывал, но Бог сделал так, чтоб вылет
чартерного рейса задержался на 20 минут по техническим
причинам. В тот момент, когда вошел в аэропорт, я обнару-
жил жену и детей, они усердно ждали меня. К тому време-
ни она успокоилась, вела себя спокойно, хотя не знала, что
Господь помог решить проблему. Тогда я показал паспорт и
визу, написанную от руки. Затем мы прошли успешно пас-



 
 
 

портный контроль, на этот раз без всякой придирки.
И вот мы уже в самолете. Как только чартерный самолет

оторвался от земли, расправил свои крылья и рванул вверх,
передо мной предстала панорама острова Сахалина во всей
её красе. Чем выше самолёт поднимался, тем меньше стано-
вилось все вокруг, и я мог видеть очертания острова, стано-
вившегося все меньше и меньше. Вдруг на моих глазах стали
наворачиваться слезы, но эти слезы не были слезами горя, а
были слезами радости. Покидая остров с открытыми широ-
кими полями и машинами, несущимися взад и вперед, я по-
чувствовал, что на душе стало так хорошо, забыл все трудно-
сти, которые мне пришлось преодолеть с помощью Господа.

Однако нас ждала ещё одна серьёзная проблема в аэро-
порту Кимпо, в Корее.

Когда мы прибыли в Сеульский аэропорт, я не думал, что
нас могут задержать и допрашивать больше часа, не выпус-
кая на улицу. Это было связано с регистрацией брака, ко-
торая была немаловажна для получения гражданства. Я не
знал, что меня ожидает куча проблем в Корее.

Я уже потерял надежду, что меня выпустят в конце концов
из аэропорта, потому что мой паспорт им показался фаль-
шивым и дочка моя – похищенной, чужой девочкой. Я пре-
вратился в бутерброд, не вернуться обратно, не въехать в Ко-
рею. Поэтому если я начну подетально расписывать все, что
произошло со мной в аэропорту Кимпо, думаю, что на это
уйдет много времени. Поэтому мне придется немного опу-



 
 
 

стить кое-что и перейти к сути.
У жены на паспорте было вклеено фото моей дочери Де-

воры, которое показалось им фиктивным, на основе этого
нас задержали. Хоть мы были зарегистрированы в браке в
России, как положено, в загсе, в Корее этот брак считался
нелегально зарегистрированным браком. По сути, в России
нас зарегистрировали не на законном основании. А дело в
том, что жена – гражданка Кореи, а я никто, потому что у
меня не было российского гражданства.

Следовательно, работник посольства не имел права вкле-
ивать фото Деворы на паспорт моей жены, потому что мы с
женой не состояли в браке по корейскому закону.

Как тогда получается, что в 1994 году я въехал с тем же
фото без всяких, когда мы приехали, чтобы найти корни мо-
их родителей? Тогда мне пришла мысль, что то, что я забыл
визу на сына, – это благодать Божья.

Если б я подавал заявление на визу сына, тогда могло все
всплыть наружу виза моей дочери. Здесь опять прослежива-
ется промысел Божий.

Как сейчас мне помнится, таможенная служба, задержав-
шая нас, позвонила сразу в посольство Кореи для выяснения
отношений. Хорошо, что работник, который оформлял визу
мне в 1994 году, оказался на месте, он взял трубку, и член
таможенной службы начал на него кричать и допрашивать.
Вы помните, что оформляли визу на Мун Девору в прошлом
году? Вдруг тишина, видимо, он стал копаться в докумен-



 
 
 

тах, все же год прошел, и он, возможно, не помнит. Через
несколько минут оттуда раздался ответ: да, я лично занимал-
ся с этим документом. И человек с таможенной службы стал
кричать на него: как вы так работаете, что не проверяете до-
кументы?! Потом он бросил трубку и подошёл к нам.

Он ничего не мог поделать, кроме как извиниться перед
нами. Потому что они виноваты, а не я. Хорошо, что есть
свидетель – это моя жена. Она тоже переживала сильно за
меня! Я к чему это всё это пишу – чтобы никто не посмел
сказать, что все это выдуманное. Как можно отрицать про-
мысел Божий, что он сделал меня невидимкой в 1994 году,
когда я прилетал в Корею, чтобы найти оставшиеся докумен-
ты моих родителей.

Вроде бы одна проблема была решена. Вслед за этой дру-
гая возникает следующая итд, это то, что мое временное удо-
стоверение считается поддельным.

Хоть меня задержали, я был спокоен как никогда, потому
что у меня есть фото после того, как мне выдали это удосто-
верение в посольстве Кореи. Вижу, как они бегают, суетятся,
а про себя говорю: побегают да перестанут. Через несколько
минут ко мне подходит человек с честью и говорит: простите
нас, здесь вышло небольшое недоразумение, теперь вы мо-
жете идти. Так мы наконец-то въехали в страну, в которой
меня ждала проблема за проблемой.

Короче говоря, Бог сделал меня невидимкой, когда я про-
ходил через паспортный контроль в аэропорту Кимпо, в Ко-



 
 
 

рее, в 1994 году (невидимый человек в Китае). Тогда я летал
в Корею с женой, чтобы найти корни моего отца, правда, мы
найти их не смогли. И тогда мне пришла мысль, что год на-
зад мы прошли паспортный контроль нелегально, но по вине
невнимательности властей аэропорта Южной Кореи. Отсю-
да я сделал вывод: без всякого сомнения, мы пересекли гра-
ницу Южной Кореи нелегально. (Все документы сохранены,
если необходимо.)

Так же у нас было много проблем с квартирой на Сахали-
не, перед тем как уехать в Корею. Людям, живущим в капи-
талистическом в мире, никогда не понять, что значит жить в
бюрократических странах, таких как Россия, и в других го-
сударств бывшего Союза. У нас была квартира собственная,
которую мы отдали другому миссионеру в подарок. Хотя мы
отдали её другому человеку, в неё никто не имел права засе-
ляться, пока не решится проблема в домоуправлении (тако-
ва была советская действительность).

Поэтому мне неоднократно пришлось обращаться в домо-
управление. Устав от этой бюрократии, по дороге в офис мы
с женой увидели радугу, стоящую перед нами. Я могу сказать
точно расстояние, потому что отражение радуги было на де-
реве. Увидев такое зрелище, я был ошеломлен, но моя жена
не придала этому никакого значения. После того как мы на-
толкнулись на радугу, все пошло так гладко, как по маслу.
Отсюда я извлек урок, что эта радуга была заветом, заклю-
ченным между Богом и мною.



 
 
 

 
Не один раз, а больше 10
раз отвечена на молитву

 
После того как стал христианином, я горел желанием

узнать больше об Иисусе. Думаю, что у каждого человека,
если он считает себя духовно зрелым христианином, чуть-
чуть познавшим Господа, есть жажда и желание узнать о Нем
больше. У нас невольно возникает вопрос: кто я, что Иисус
умер за меня и был распят, приняв на Себя все наши прокля-
тия. Об этом написано в послании к Галатам гл. 3:13. Хри-
стос искупил нас от клятвы закона, сделавшись за нас клят-
вою, (ибо написано: «проклят всяк висящий на древе»),

Послание к Галатам 3:13 – Гал 3:13: Так вот, Христос ис-
купил нас от проклятия Закона. Он Сам понес проклятие
вместо нас (как об этом и сказано: «Проклят каждый, кто
повешен на дереве»). Павел тоже, когда встретился со Хри-
стом, говорил: забывая заднее, простираюсь вперед, чтобы
познать больше о Христе. В этом нет ничего удивительного,
это обычный процесс, к которому стремится каждый верую-
щий.

Из-за духовной потребности познать больше о Боге и Хри-
сте я пошёл в семинарию, в духовенство.

Фактически из лекции-семинара я извлек много полезно-
го, того, что было закрыто для меня.



 
 
 

После семинарии я исполнялся таким присутствием Бога,
что забывал, что я на земле. С духовной точки зрения, мне
почему-то люди показались какими-то жалкими и ничтож-
ными, лишенными надежды. Занятие в семинарии проходи-
ло один раз в неделю, по субботам. Семинаристы приезжа-
ли с разных уголков Сахалинской области. Очень было ин-
тересно, не замечал, как 8 часов пролетали. Не было такого
случая, чтобы я пропустил занятие.

На первых порах моего хождения с Богом Бог начал на
меня изливать финансовое благословение, но жена постоян-
но мне делала замечание, что это не от Бога. Нелегко было
отказываться от денег, которые просто плыли тебе в руки. Но
вопреки этому мне приходилось слушаться ее потому, что у
нее было больше опыта, чем у меня, к тому же миссионерка.

Ибо я был всего лишь зародышем во Христе, который пы-
тался только выйти наружу. Более того, на тот момент меня
не интересовало материальное настолько, насколько духов-
ное. Помню день, когда Бог проверял меня, что дороже: Бог
или материальное. Невооруженным глазом я догадался, что
Господь проверяет моё сердце: пойду ли я за материальным,
как делал раньше, или нет. Я могу с твердой уверенностью
сказать, что испытание прошло успешно!

Он проверял меня от и до, досконально, выдержу испыта-
ние или нет.

Несмотря на то, что я лишился самого дорогого, за кото-
рое мне пришлось заплатить 2-годичную зарплату, мне не



 
 
 

было жалко, потому что на душе был мир и я был крепко
приякорён к слову Божьему. На удивление всем, после того
как прошёл тест успешно, Бог вернул всё, причем в полной
сохранности.

Как можно после этого сомневаться в Боге?! Конечно же,
нет!

Я не тот человек, который наступает на грабли дважды
или, как Пётр, ученик Иисуса, он наступил дважды на граб-
ли, пишет, что не будьте как собака, возвращающиеся к сво-
ей блевотине, и свинья, вымытая в грязи.

Только слово Божье может исправить человека и сделать
таким, какой угоден Богу. В Ветхом Завете Бог часто исполь-
зует строительный инструмент, называемый «отвес», приме-
нялся для предупреждения народа израильской, чтобы они
не отходили от дел праведных.

Кстати, я как строитель знал, как пользоваться отвесом.
Когда я учился в училище на строителя, мой мастер особо

уделял мне внимание. Однажды подходит ко мне и говорит:
для тебя у меня есть отдельная работа. И мы с ним поехали
на железобетонный завод. По прибытии туда он дал мне за-
дание и талон на обед, а сам отлучился по делам. Мне нужно
было построить небольшую стену из полушлакоблоков, мы
говорим, из десятки. Я один кое- как разобрался с чертежом,
по требуемому размеру, и выложил пять рядов. Через два
часа пришел мой мастер. Проверив отвесом вертикальность
– видимо, кладка не соответствовала стандарту – он взял и



 
 
 

пнул ее ногой. В результате стена развалилась, он говорит,
шлакоблоки в одну сторону, а раствор в другую. Короче, он
заставил меня повторить еще раз. Тот день запомнился на
всю жизнь, но зато урок навсегда!

Прошло время, и я забыл про этот инструмент, Бог на-
помнил мне через слово. Отвес праведности.

Господь спросил меня: «Что ты видишь, Амос?» – «Свин-
цовый отвес», – ответил я. Владыка сказал: «Вот, я кладу от-
вес среди Моего народа Израиля; Я больше не буду щадить
их». Амос 7:8.

И во всем, что бы я ни делал, Бог был всегда благ ко мне,
особенно когда я изучал слово Божье.

Во время моей учебы в семинарии я неоднократно прове-
рял Бога. Могу сказать, что я удостоверялся больше 10 раз,
как это делал Гидеон, хотя Гидеон проверял Бога всего лишь
3 раза, а я делал это больше 10 раз. Вот такова моя натура,
хотелось узнать, ответит Бог на мою молитву или нет.

Честно говоря, я делал то, чему нас учили в семинарии.
До этого никто мне не говорил, что Бог может отвечать и
давать то, что мы просим у Него. По сути, я испытал, что Бог
может исцелять, обновлять и т.д. Однако на первом занятии
нам дали домашнее задание – завести дневник и написать
темы молитвы, а потом, если Бог ответит на нашу молитву,
то поставить галочку.

Таким образом меня заинтриговали молитвой, мне стало
интересно. Что ни попрошу, Бог давал сразу.



 
 
 

Тогда, помню, я был сильно заинтригован тем, что Бог
слышит наши молитвы.

Самое интересное, что, когда я ехал на учебу, я покупал
билет, а обратно никогда, и Господь не подводил меня! Убе-
дившись в том, что он отвечает на наши молитвы, вера не
стояла на месте, а росла с большой скоростью. Таким обра-
зом, можно сказать, что я проверял Бога.

Когда я поделился своим опытом с другим человеком, он
говорит: а разве можно проверять Бога? Если не проверять
Его и Его милость к нам, откуда мы можем знать, что Он нас
слышит?! А когда мы знаем, что Он нас слышит, у нас по-
является уверенность, и на основе удостоверения наша вера
начинает расти и дает нам взамен духовный плод веры.

1 послание Иоанна5 :14, 15
Если мы принимаем свидетельство человеческое, свиде-

тельство Божие больше, ибо это есть свидетельство Божие,
которым Бог свидетельствовал о Сыне Своем.

10
Верующий в Сына Божия имеет свидетельство в себе са-

мом; не верующий Богу представляет Его лживым, потому
что не верует в свидетельство, которым Бог свидетельство-
вал о Сыне Своем.

11
Свидетельство сие состоит в том, что Бог даровал нам

жизнь вечную, и сия жизнь в Сыне Его.
12



 
 
 

Имеющий Сына (Божия) имеет жизнь; не имеющий Сына
Божия не имеет жизни.

13
Сие написал я вам, верующим во имя Сына Божия, дабы

вы знали, что вы, веруя в Сына Божия, имеете жизнь вечную.
14
И вот какое дерзновение мы имеем к Нему, что, когда про-

сим чего по воле Его, Он слушает нас.
15
А когда мы знаем, что Он слушает нас во всем, чего бы

мы ни просили, знаем и то, что получаем просимое от Него.
Тогда мы начинаем строить наши взаимоотношения с

Ним на доверии, а если нет удостоверения, не ждите духов-
ного роста. В Библии говорится: проверьте меня, не услы-
шу ли я! Обратно я никогда не покупал билеты на автобус.
Несмотря на то, что все семинаристы шли за билетами, а я
один стоял на остановке и упорно молился, и верил, что Бог
пошлёт транспорт, так и было.

Этот маршрут был для меня не новым. Когда я был без-
божником, я часто приезжал в Южно-Сахалинск, в ресторан
и к друзьям, но не помню, чтоб меня когда-нибудь подобра-
ла попутка. Сколько ни голосовал, стоя на дороге, все про-
езжали мимо. А тут каждую субботу Бог посылал транспорт!

Однажды после семинарии приехал домой на попутке,
от радости рассказал всем домашним, что Бог послал мне
транспорт. Тогда мать моя изъявила желание поехать со



 
 
 

мной на учёбу. После учебы моя мать пошла за билетом, а
я как обычно стою на остановке и молюсь, и прошу у Бога,
чтоб послал мне транспорт.

Время было 18:00, и началось объявление: «Автобус по
маршруту 112, Южно-Сахалинск – Долинск, пройдите на по-
садку». Люди все сели в автобус, и начали обилечивать, а я
стою на остановке, и мать говорит: садись, а то останешься
там.

Будучи расстроенным, сел в автобус. Только автобус со-
бирался трогаться с места, как вдруг неожиданно кто-то стал
стучать в дверь. Водитель автобуса открыл дверь – там стоял
мужчина, просил помощи: кто может показать дорогу на До-
линск? Как раз возле двери стоял я, и мне пришлось выйти и
пересесть в их машину. Вот так Бог удивительным образом
послал мне транспорт в тот день.

Я же думал: а что, если Бог не пошлет мне транспорт, как
я буду смотреть в глаза матери, но Господь не подвёл меня,
и мать убедилась в моих словах.

Однако после того как я вкусил, что такое молитва, мне
просто было интересно молиться. То, что через молитву мы
соединяемся с Духом Божьим, это однозначно, но ещё мы
получаем то, что просим, хотя не всегда.

Как уже говорил, я домой возвращался на попутке, и не
один, два, или три раза, а больше, это уже не случайность, а
закономерность, доказательство, что Бог слышит меня.

Десять раз подряд Бог посылал мне машину. Отсюда моя



 
 
 

вера росла не по дням, а по часам. Видя эти чудеса, я чув-
ствовал, как моя вера скачет удивительным образом. Что
ни день меня наполняли радость и мир, которые влекли всё
глубже и глубже к Господу.

Вы не можете представить, как верен мне был Бог, причем
не раз. Как можно объяснить такое явление? Многие бы ска-
зали, что это не что иное, как всего лишь совпадение. Люди
так говорят, потому что они не прошли через это и не испы-
тали такие чудеса. Человеку свойственно говорить, что Бог
жив, когда Он отвечает на нашу просьбу, а когда Он не от-
вечает, мы говорим: Он бросил меня или покинул. Но так ли
это? Конечно, нет! Бог никогда не бросает нас и никогда не
разочаровывает нас. Бог, которому мы служим, – тот же Бог,
в кого верил Авраам и другие люди в Библии.

Помню, однажды после учебы я был так духовно пропи-
тан словом Божьим, что потерял или кто-то подправил мою
дорогую кожаную куртку, которую я оставил в классе. Эту
куртку из турецкой кожи мне подарила сестренка, я так до-
рожил ею. Не знаю, что на меня нашло, что я забыл ее в клас-
се. Будучи на улице, я вспомнил про неё – уже было позд-
но, когда я вернулся туда, там уже её не было. Вроде бы и
пяти минут не прошло с тех пор, как я оказался на улице. В
результате этого мне пришлось вернуться домой без куртки.
Жена говорит: ты уезжал на учёбу в куртке, а где куртка? И
мне пришлось объясняться, что у меня ее подправили.

Много было таких ярких моментов, пока я ездил на учёбу.



 
 
 

Помню, однажды я приехал на учёбу немного раньше
обычного, в это время семинария была еще закрыта. Пока я
стоял ждал, ко мне подошёл один человек, внешность кото-
рого говорила, что он только освободился из зоны. Он стоял
грудь нараспашку и спросил меня: братан, веришь ты в Бога?
Вначале его внешний вид напомнил посёлок Тымовское, где
я работал среди заключенных, освободившихся досрочно. В
ответ я задал встречный вопрос: а ты сам веришь?

Тогда он распахнул свою грудь с татуировками черепа с
чем-то и говорит: не дай боже, кто скажет, Бога нет, я пи-
ку вколю! После этого как только у меня хватило смелости
спросить его: а ты знаешь 10 заповедей? Там четко, черным
по белому написано: не убивай. На что он ответил: меня дет-
ский сад хотел воспитать, школа и училище, но ни одно из
перечисленных учебных заведений не смогло изменить ме-
ня, пока Бог Сам не коснулся меня на зоне. Оказывается,
этот человек сидел в Смырновской зоне особого режима. Я
слышал, что миссионеры из баптистской церкви ходили туда
благовествовать об Иисусе.

А потом я пошёл на учебу, потому что люди из семинарии
и открыли дверь. Честно говоря, я не любитель общаться с
бывшими заключенными, у них язык свой, любят цепляться
за всё. Хорошо. что на этот раз попался верующий зэк.

Моя мать прошла через большую боль и горе, когда по-
теряла двух сыновей, старший был ее любимчик. Его убили
солдаты. Когда я учился в станкостроительном техникуме,



 
 
 

узнал от моего друга, что моего брата убили солдаты на Са-
халине. Эти новости вызвали ненависть к русским солдатам
и русскому народу. Я помню, как обращался жестоко со сту-
дентами в общежитии, тогда никто не мог остановить меня!
Несколько дней я был в таком состоянии, но потом успоко-
ился.

А другой братишка покончил жизнь самоубийством по-
сле кошмарных сновидений. Можете представить, как тя-
жело было моей маме пережить всю эту трагедию, которая
обернулась горем и печалью. После того, как мать перенес-
ла утрату двух сыновей, у нее не было радости на лице. На-
сколько я помню, не видел ее радостной и улыбающейся до
того, как она приняла Господа в свое сердце. Она пела корей-
ские песни, полные эмоций, и плакала одновременно. Мне
было больно смотреть, но ничего не мог поделать.

Для того чтоб забыться и утешаться, она начала употреб-
лять спиртные напитки, которые раньше не могла перено-
сить. Хотя я был рядом, не мог помочь ей. Если бы я знал
Иисуса тогда, я бы несомненно помог ей. Несмотря на то,
что она избавилась от неприятной памяти, ей становилось
все хуже и хуже.

Однако Господь одним касанием сердца успокоил её на-
всегда.

А после того как она уверовала в Иисуса, все изменилось.
Она больше не плакала, а была наполнена миром и благода-
рением, что Иисус жив. Многие друзья знают меня и думают



 
 
 

обо мне, что я хороший человек. Сравнительно, да. Помню,
в Австралии пастор церкви сделал комплимент в мой адрес:
Петр, ты как чистая овца, от твоей проповеди вера скачет.
Хотя он делал мне комплимент, я про себя думал: а заслу-
живаю ли я этот комплимент. Я помню, стоял и слезы наво-
рачивались на глаза, и я не мог не благодарить Господа, ко-
торый преобразил меня и очистил мои уста словом истины!

Послание Иакова, 3-я гл.: язык – прикраса неправды.
Помню, что уже писал более подробно, как Бог проучил

меня словом и очистил мои уста. А иначе я бы не смог нести
слово грязными устами другим народам. Когда серафимы
летали и говорили «свят, свят, свят», и дом наполнился ку-
рениями.

Что же происходит, когда человек ощущает святость Гос-
пода. Он просто падает на колени. Ни одна душа не сможет
уйти не тронутой святостью Бога.

В результате этого святость Господа проникла в сознание
и каждую клетку сущности Исайи, тогда пророк осознал, что
он человек с нечистыми устами, и сказал: горе мне!, погиб
я!, ибо я человек с нечистыми устами и живу среди народа
также с нечистыми устами, и глаза мои видели Царя, Господа
Саваофа. Исаия 6:5.

Это не моя заслуга, а Божья – Ему хвала и вовек милость
Его! Бог изменил меня полностью, теперь от меня осталась
только внешность, но и внешность тоже Бог изменил для сла-
вы Своей! Даже друзья, видя меня, не могут узнать, они го-



 
 
 

ворят, что я другим стал. Этим они прославляют Бога, сами
этого не замечая.

А сколько Богу пришлось трудиться надо мной, чтобы вы-
скоблить и очистить меня от грязи и беззакония. Этого было
недостаточно, Он решил прогнать меня через горнило боли
и страдания, чтобы сделать таким, какой я есть сейчас, не
похожий на того, кем я был. Откровенно говоря, я не таким
раньше хотел быть, как сейчас, из моих уст исходили матер-
щинные слова, и я любил поиздеваться над людьми . Что ни
слово, так матерщинное слово. Но Бог меня проучил! Стра-
дающий плотью перестает грешить. 1-е послание Петра, 4-
я гл.: 1.



 
 
 

 
Поездка в Австралию. 2002

 
Я никогда не думал, что когда-нибудь попаду в Австра-

лию, я об этом даже не мечтал и в планах. У меня не было
никакого определенного представления об этой прекрасной
стране и народе. Все, что я знал об Австралии со школьной
скамьи, это то, что в Австралии водятся редкие экзотические
животные, такие как кенгуру, коала, вомбат и т.д. А также
что она географически расположена на другой части конти-
нента, в южном полушарии, и все.

Однако Бог удивительным образом для того, чтобы реа-
лизовать Свой уму непостижимый план, использует два пер-
сонажа – один знакомый, а другой совсем незнакомый. Он
как драматург составляет пьесу, так же как Он делал при со-
творении мира, чтобы людям донести свидетельство о Себе
через тридевять земель.

Если глубоко вникнуть в содержание Священного Писа-
ния, то мы можем обнаружить, что история написана кажу-
щимися людьми, а за кулисами этой истории как всегда при-
сутствует наш любящий Бог.

Об этом как раз и пойдет речь.
Благодаря вмешательству удивительного нашего драма-

турга Бога сцена разворачивается следующим образом.
Я не только побывал там, и не один раз, а целых два раза,

но да, еще служил словом в трех городах, таких как Адела-



 
 
 

ида, Ориндж, Сидней.
Начну с Аделаиды. Это очень красивый и современный

город, который расположен недалеко от Индийского океана.
Этот город растянут в длину и ширину благодаря тому, что
позволяет территория. Вот чем отличаются города Азии, они
растут вверх, а тут наоборот, вширь.

Это было вечером, самолет приземлился в аэропорту го-
рода Аделаиды.

Меня встретила ясная погода. В зале ожидания аэропорта
меня ждал Алекс, с которым я познакомился в Корее. Это
имя не раз услышите в моей истории о том, как мы познако-
мились.

Когда я увидел его, мое сердце переполнялось эмоциями
и чувством уверенности, что всю дорогу сопутствовал мне
Бог. Казалось, что совсем мы разные люди и живем далеко
друг от друга, но в тот день все было иначе.

Когда он забрал меня из аэропорта, по дороге домой по-
звонил отцу и попросил, чтобы дал мне возможность послу-
жить словом за кафедрой.

Я ему об этом не говорил, я просто думал навестить Алек-
са на пару дней и обратно к Юлиану в Перс. Однако ситуация
начала развиваться драматически совсем по другому сцена-
рию, которого я не планировал и не ожидал. Тем не менее
был готов к любой непредсказуемой ситуации, ради которой
я приехал в Австралию.

Судя по обстановки, я сразу догадался, что его отец имеет



 
 
 

тесное отношение к церкви. На самом деле, оказалось, что
отец Алекса был очень влиятельным и весомым пресвитером
русскоязычной церкви в Аделаиде.

Когда сын предложил ему поставить меня за кафедру, он
с радостью согласился.

В тот же день вечером, после ужина, мы сразу поехали с
Алексом к его отцу домой, чтобы познакомить меня с ним. К
тому времени, когда мы прибыли, он собирался в церковь на
молитву. Так получилось, что мы подоспели вовремя и вме-
сте с ним поехали в церковь. Как только прибыли в церковь,
меня удивили две вещи: церковь красиво построенная, на-
поминающая европейскую архитектуру, и много прихожан.
Все они стояли на улице и ждали кого-то, среди которых был
и главный пастор церкви. Мы вместе с отцом Алекса подо-
шли к главному пастору, и отец Алекса сказал ему, что сего-
дня вечером гость из Кореи будет делиться словом, на что
тот отреагировал позитивно.

Однако, судя по его лицу, я понял, что не всех подряд го-
стей ставят за кафедру.

Потом мне сказали, что много проповедников выступали
в этой церкви из Украины, России и других стран. Эта об-
щина была консервативной, она отличалась от баптистской
церкви.

Прежде чем пригласить меня за кафедру, он поставил
жесткие условия. Условия заключались в следующем: если
во время проповеди я махну рукой тебе, это значит, что тебе



 
 
 

придется сойти с кафедры, если нет, то можешь продолжать.
Условие было не в радость, а в тягость. Согласившись на его
условие, я поднялся за кафедру.

Когда встал туда, меня объял страх и бремя, как бы не
подвести прихожан. По сути, я же не совершенный человек,
подумал я про себя, могу и ошибиться – таким образом я
успокаивал себя.

Я был уверен, что меня поставили не люди, а Бог, поэтому
во мне не присуствовало ни малейшего сомнения, что Бог
покажет Своё через меня. Ведь Бог есть дух, а мы Его руки
и ноги и все члены сущности Его. Поэтому Он использует
человека их уста, чтобы достучаться до сердца людей.

Вот я стою и служу словом, но почему-то страх не дает
мне покоя и полностью реализовать мой духовный опыт. Ко-
гда делился словом, не отрывал взгляд от пастора. Прошло
минут примерно 15 после того, как я начал делиться, и пас-
тор подал мне знак, что я могу смело говорить.

Вдруг я почувствовал легкость и помазание Бога, отсюда
я извлек один урок, что люди своим условием ограничивают
потенциал проповедующих.

Оказывается, до этого приходили некоторые, несли ересь.
Вот поэтому он поставил мне условие.

После того как он позволил мне свободно вести за кафед-
рой, я так разошёлся, что люди стали меня поддерживать
словом «аминь».

С чувством трепета и страха Божьего я стал делиться сло-



 
 
 

вом. Я сразу почувствовал, что на меня снизошла сила Бо-
жья и Дух Святой начал делать Своё.

Я обратил внимание, как прихожане начали поднимать
руки и восхвалять Господа. Таким образом завершилась моя
первая встреча с прихожанами церкви.

После того как я закончил проповедь, ко мне подошел тот
главный пастор. Поблагодарив за слово, попросил, чтобы я
продолжил на утреннем молитвенном собрании и вечером.

Так прошла молва про меня, что в гостях проповедник из
Кореи.

Благодаря всемирно известному посланнику Божьему Ен
Ги Чо, у них сложилось хорошее впечатление.

Видимо, до этого прошло много гостей из разных стран,
но я был первый русскоязычный азиат. Поэтому много людей
приходили не то что послушать мою проповедь, а посмот-
реть на меня из чувства любопытства.

В тот вечер во время моей проповеди там находился один
бизнесмен, который был отлучен из церкви по причине того,
что он развелся со своей женой и женился на другой, приве-
зенной из Германии.

По его словам, Бог так сильно коснулся его, что он узнал,
где я остановился, и специально приехал, чтобы отблагода-
рить меня финансами. Он дал мне 600 австралийских дол-
ларов в знак благодарности. Вот на такой радостной ноте за-
кончилась моя первая встреча во время короткого пребыва-
ния в Аделаиде.



 
 
 

Я уже было собирался опять лететь в Перс. Перед моим
отлетом в Перс, где находились мои вещи, Алекс с дочерью
решили меня удивить своим гостеприимством. Они устрои-
ли для меня прощальный ужин в ресторане. Выйдя из маши-
ны, мы пошли к ресторану, по дороге дочка увидела, лежит
купюра 10 сингапурских долларов. Естественно, она подня-
ла и говорит: мне она во всяком случае не понадобится, и
дала мне: возьми, может, тебе пригодится. Без всяких мыс-
лей я положил в карман купюру.

На следующий день я вернулся в Перс и через два дня
улетел домой в Корею.

Перед тем как возвращаться в Корею, Люси с Юлианом
устроили тоже банкет с пиццей, и на следующий день я уле-
тел домой.

Однако, как я уже выше упомянул, что летел в Австралию
через Сингапур, и обратно тоже пришлось возвращаться та-
ким же путем.

Когда самолет приземлился в аэропорту Жан в Сингапу-
ре, было очень рано и все магазины не работали , и пунк-
ты обмена валют. При всем желании обменять валюту было
просто невозможно. Поэтому мне пришлось постоянно тас-
каться со своим багажом туда-сюда, а потом вспомнил, что
у меня есть 10 сингапурских долларов. Что я как сумасшед-
ший ношусь с этим багажом? Ну-ка, может, пойти в камеру
и сдать багаж, чем носиться с ним. Как раз рядом от того ме-
ста, где я находился, напротив меня была камера хранения.



 
 
 

Как полагается приличному человеку, я зашёл в камеру
хранения и хотел сдать багаж. Схватив мой багаж, персонал
багажного отделения положил мой багаж на полку и сказал
мне: с вас 20 долларов. Тогда у меня в кармане были только
американские и австралийские доллары, не считая 10 синга-
пурских. Я протянул ему вначале 10 сингапурских долларов,
на что он грубо сказал: нет, только 20 долларов. Тогда мне
пришлось обратно взять багаж и выйти из камеры хранения.
Не помню, сколько прошло времени, с тех пор как я забрал
багаж.

Как ни странно, но у меня почему-то появилось желание
вернуться туда и попытаться уговорить его. И я опять пошел
туда, и самое удивительное, что того человека там не видел ,
а был совсем другой человек, того, видно, произошла смена
рабочего персонала. И мне пришлось обращаться к новому
персоналу, но прежде чем положить мой багаж на полку, я
спросил из любопытства, сколько я должен буду за багаж. Он
сказал: 10 будет достаточно. В этот момент у меня блеснула
мысль, что Бог даже читает наши мысли. Если б я не пришел
обратно, то, наверное, не испытал бы этого чуда. В мою ко-
пилку свидетельств добавилось еще одно чудо.

Наконец я вернулся домой, хоть я по-прежнему чувство-
вал себя неважно, но радости в моей душе не было предела.

Вернувшись домой, я вышел опять на свое особо выделен-
ное место в церкви. Увидев меня, главный пастор подозвал
меня и спрашивает: где был все это время? Я ответил, что



 
 
 

был в Австралии. Он сказал: поезжай обратно со своей се-
мьей туда. Честно говоря, я не ожидал от пастора услышать
такое ободряющее слово в мой адрес, но я с радостью при-
нял его предложение.

И через несколько дней мы вместе с семьей отправились
в Австралию, но прежде чем туда отправиться, я заранее по-
звонил в Австралию и предупредил главного пастора и Алек-
са, что я с семьей вылетаю туда.

На этот раз мы летели не через Сингапур, как раньше, а
через Японию, потому что мы ехали в центральную часть Ав-
стралии.

Прибыв туда, мы всей семьей остановились у Алекса, и
пока мы там находились, я работал в его строительной ком-
пании, а дети мои ходили в частную христианскую школу.
Об обучении детей и школьной форме позаботился тот че-
ловек, который дал мне 600 долларов в первый приезд. Куда
только он мою семью не возил, и на океан, и катал по городу,
устраивал праздничный ужин и т.д.

Он, как Алекс, управлял строительной компанией.
В будние дни я зарабатывал деньги, а по воскресеньям

служил словом в церкви.
В одно воскресенье главный пастор подходит ко мне и го-

ворит, что меня еще приглашают в другие города, Ориндж и
Сидней. Он сказал, что там ждут меня! За дорогу все было
уплачено.

В Ориндж нам пришлось добираться на поезде, мы вы-



 
 
 

ехали где-то в 14:00, а прибыли туда рано утром. По дороге,
пока ехали, нам было любопытно, все-таки страна известна
экзотическими животными кенгуру. Признаться честно, по
дороге, пока мы ехали туда, пристально смотрели через окно
с ожиданием увидеть этих редких животных. Наши ожида-
ния не оправдались, какой там кенгуру, там ничего не было
кроме степи и нескольких кустарников.

В город Ориндж мы прибыли в 3 утра. Когда мы сошли
на платформу, было так светло, как белая ночь. Невольно я
понял, там было столько много звезд, как будто они посыпа-
ны, как песок. Сколько я жил в России и Корее, такого зре-
лища не замечал нигде, кроме Австралии. Особенно ночью,
когда город спит и свет отключен, а не так, как в Корее или
в Японии. Кажется, что звезды так низко висят, прямо такое
предчувствие, как будто они начнут падать одна за другой. В
то утро небо было ясное и без облаков. Судя по всему, место,
куда мы прибыли, было экологически чистым.

Вот так благословил Господь нашу семью, где бы мы ни
были за время пребывания в Австралии.

Там мы тоже пробыли недельку, остановились у одного
бывшего бизнесмена, который уже был на пенсии.

В этом городе очень много проживает русских, они живут
рядом по сосеству

Всюду нас приветствовали и приглашали в гости на обед
и ужин. Одним словом, встречали тепло и гостеприимно и
провожали нас с подарками. Так Бог через совсем незнако-



 
 
 

мых людей заботился о нас.
В результате много людей приняли Христа. Очень много

молодых ходили за мной и интересовались о Духе Святом.
В церкви, куда меня приглашали, большинство были пя-

тидесятнического направления. Почти все молятся на ином
языке, слово проповедуется, основываясь только на Священ-
ном Писании, т.е. Библии. Тем не менее, пока я там про-
поведовал, Дух Святой воспламенил сердца молодежи. На-
шу семью приглашали в дома верующих. Для нас устраивали
банкеты, угощали блюдами всего мира, потому что русская
диаспора состояла из русских со всего мира: США, Южная
Америка и Европа и т.д.

Если описать подробно, получится целая книга.
Сейчас пойдёт речь, каких людей Бог использовал, чтобы

я попал в Австралию. Я уже говорил, что был один знакомый
по имени Юлиан.

Он сейчас живет в Австралии, но раньше жил в другой
стране. Он стал моим другом и братом во Христе. Он тоже
горячо любит Бога и по возможности служит Ему. Он быв-
ший моряк, раньше работал на пароходе, если моя память не
изменяет, на мысе Курбатово поваром.

Когда не знал Господа, он пил и вел неправильный образ
жизни. Однажды он пришел на пароход из города пьяный,
капитан, узнав об этом, уволил его с парохода. Так началось
у Юлиана скитание по Пусану. В результате чего ему некуда
было идти, кроме как пропадать в ночных заведениях. Он



 
 
 

начал пить, спать где попало. Тогда он не верил в Бога так
сильно, как сейчас. Он знал, что Бог есть, и он думал, что Он
не имеет никакого отношения к нему. Бродя и скитаясь по
Пусану, он случайно знакомится в баре с новозеландкой по
имени Люси. Так они подружились! Однажды узнают, что на
Техасе есть русская миссия, и из любопытства они пришли
к нам в гости. Вот так я познакомился с ними. При каждой
встрече я говорил о Боге любящем и всепрощающем. Потом
у них появился интерес прийти к нам на богослужение. Как-
то раз в воскресенье во время богослужения они оба были
так глубоко тронуты Богом, что стали все больше и больше
интересоваться Богом. В результате они приняли Христа и
уверовали в Бога.

Пока они ходили вместе, они начали привыкать друг к
другу, в результате чего завязалась любовь между ними. До
такой степени привыкли, что они уже не могли жить друг без
друга.

В конце концов, они решили обвенчаться. Их венчание
проходило в нашей церкви. В связи с тем, что они оба были
иностранцы, во время венчания речь нашего главного пас-
тора переводилась на два языка одновременно. Я переводил
с корейского на русский, а дочь пастора, само собой разуме-
ется, с корейского на английский язык.

Вот таким образом они стали мужем и женой. Люси ра-
ботала преподавателем английского языка, в то время как
Юлиан на заводе. А временно жили с нами, так как им некуда



 
 
 

были идти, поэтому мы решили приютить их в своей квар-
тире.

Потом они собрались уехать в Новую Зеландию, на роди-
ну Люси.

Для того чтобы Юлиану поехать туда, ему нужна была ви-
за. Естественно, Люси помогла ему оформить документы как
положено, и их послали в посольство для получения ново-
зеландской визы. После того как они сделали запрос в ново-
зеландское посольство, спустя некоторое время ему пришёл
отказ.

И они решили подать документы еще раз, опять пришел
отказ, так было и на третий раз. Отказ посольства обескура-
жил Юлиана, и он уже не верил, что сможет улететь туда. В
результате совместной жизни Люси оказалась в положении.
Люси постоянно плакала и говорила, что не поедет домой без
Юлиана. Мне приходилось постоянно успокаивать их обоих.

К этому делу подключилась жена, и мы стали молиться за
них. В результате нашей молитвы Юлиан наконец получил
добро на въезд в Новую Зеландию. Однако ему нужно бы-
ло пройти обследование и получить подтверждение, что он
здоров.

После всех этих процедур они улетели в Новую Зеландию.
Мы постоянно обменивались информацией через электрон-
ную почту, таким образом мы поддерживали связь с ними.

Они пишут, что у них все хорошо, к тому времени Люси
родила ребенка и сидит дома с ним. А Юлиан устроился на



 
 
 

работу на колбасный завод.
Они были очень счастливы и благодарны, что Бог дал им

возможность встретиться с нами в Корее. Они постоянно
приглашали нас в гости в Новую Зеландию.

У меня даже не мелькали мысли, чтобы съездить в Новую
Зеландию.

В моей жизни появился совсем незнакомый человек.
Спустя несколько лет к нам в русскую миссию приходит

австралиец русского происхождения. Он, проходя по ули-
це, увидел надпись на русском языке «Русская миссия». Ему
стало очень любопытно, чем же они занимаются, и он решил
узнать об этом. Пришел к нам в гости, и мы пригласили его
на наше богослужение, и он с радостью принял наше пригла-
шение и пришел на богослужение. После посещения нашей
церкви у него сложилось хорошее впечатление о церкви и
культуре Кореи. Вот так мы с ним подружились!

Оказывается, он приезжал в Пусан к дочке по делам, ко-
торая преподавала английский язык. И заодно познакомился
с нами. Перед отъездом он оставил мне визитную карточку,
а я без задней мысли взял визитку и подумал про себя, а по-
надобится ли она вообще.

С каждым днем моя болезнь давала знать о себе. У меня
даже не было больше сил стоять за кафедрой и читать про-
поведь. Я страшно уставал после проповеди, приходя домой,
просто падал, и так продолжалось несколько месяцев. И я
решил обратиться к главному пастору, чтобы он подыскал



 
 
 

другого человека на мое место.
Мой визит для пастора был шокирующим! Он так сильно

рассердился на меня, даже не стал разговаривать, а прогнал
меня! Я помню, он сказал: вот когда пойду в отставку, тогда
и отпущу тебя.

Через несколько дней он сам пригласил меня и говорит:
тебе нужен хороший отдых. Возьми 2 месяца отпуска, хоро-
шо отдохни.

Выйдя из кабинета пастора, я подумал: может быть, мне
съездить в Новую Зеландию? Ведь там живет Юлиан. Потом
я позвонил Юлиану, чтобы сказать ему, что я собираюсь в
Новую Зеландию. Тогда вместо него взяла трубку жена и го-
ворит, что Юлиана сейчас нет в Новой Зеландии. Он сей-
час находится в Австралии, и мы тоже скоро собираемся ту-
да переехать жить. Оказывается, между Австралией и Новой
Зеландией существует соглашение, одобренное правитель-
ством двух стран, что любой гражданин Австралии и Новой
Зеландии имеет полное право переежать из одной страны в
другую, и наоборот.

Она дала мне номер телефона Юлиана, и я сразу позвонил
ему в Австралию, и Юлиан был очень рад моему звонку, и
как только я ему сказал, что хочу к тебе в гости, он говорит:
жду тебя с распростертыми руками в гости.

На следующий день я купил билет на самолет и полетел
в Австралию. Я летел через Сингапур в Австралию в город
Перс. Когда самолет приземлился в аэропорту города Перс,



 
 
 

там меня ждал Юлиан. Он приехал на машине за мной.
Три дня я провел дома, ничего не делая, мы встречались с

ним только вечером после работы. А днем целыми днями то
играл с ребенком, то ездил в город полюбоваться, то читал
Библию, и три дня прошли просто даром.

Вдруг я вспомнил про Алекса и визитку. Ну-ка попробую
позвонить ему, кто знает, может быть, ответит на мой зво-
нок. Как только позвонил ему, он поднял трубку, сразу узнал
мой голос и спрашивает: ты где?

Я ему говорю – в Австралии, а конкретно сказал, что я
сейчас в Персе. Он сказал: так недалеко от меня, бери само-
лет и лети сюда. Я заплачу за дорогу. Недолго думая покупаю
билет и полетел.

И вот я в Аделаиде в гостях у Алекса, кто мог подумать,
что визитка пригодится мне. Оказывается, ничего случайно-
го не бывает, за всем этим стоит Бог. Знакомство с Алексом
в Корее, Бог способствовал моему визиту в Австралию. По-
смотрите, как складно все раскладывается, как будто подго-
няете пазл один за другим.

Пока я летел в Аделаиду, в самолете познакомился с бе-
женцем из Афганистана, он сидел рядом со мной. Он прие-
хал в Австралию беженцем, когда началась там война. Мы
так с ним разговорились, что у меня появилась возможность
донести ему слово Божье. Всю дорогу я только говорил ему о
Боге и Иисусе. Ему ничего не оставалось делать, как слушать
меня. В конце нашего разговора он дал мне визитку, на этом



 
 
 

мы расстались с ним, и каждый отправился своим путем.
Наконец приземлился самолет в аэропорту Аделаида, на

улице ждал меня Алекс. Я сразу издалека узнал его. Забрав
меня с аэропорта, мы поехали домой. По дороге он позвонил
отцу, который считался в церкви пресвитером. Он спросил
у отца, как насчет того, чтоб меня поставить за кафедру, по-
делиться словом. Отец с радостью принял его просьбу, мне
разрешили читать проповедь с кафедры. Каждое воскресе-
нье я делился словом, людям нравились мои проповеди. Я
помню, когда меня поставили в первый день делиться сло-
вом, среди русской диаспоры прошел слух обо мне и люди
приходили слушать меня. Один человек после того, как я
поделился словом, дал 600 австралийских долларов. Потом
он стал моим спонсором, пока я находился там.

Вот пролетело три месяца, нам нужно было возвращаться
домой в Корею.

Оставалось больше часа до регистрации на самолет. Же-
на с детьми пошли делать покупки – сувениры для тех, кто
дал ей деньги на дорогу. Время начало поджимать, а наших
все нет и нет, поэтому жена Алекса говорит: нужно ехать в
аэропорт на регистрацию. А я сказал: может, подождем еще
немного, пока они не вернутся из города. Она говорит что,
если мы опоздаем на регистрацию, можем упустить самолет.
Она спешит меня и мы поехали без них, мы попробуем что-
нибудь придумать там. После того как она обнадёжила меня,
мы поехали в аэропорт.



 
 
 

К тому времени, как мы прибыли в аэропорт, регистрация
шла вовсю. Когда настала моя очередь, я протянул свои до-
кументы вместе с документами детей и жены, служащая взя-
ла только мой паспорт, а остальное не взяла и говорит: пусть
сами придут с документами минут за 30 до вылета. Так мы
вернулись домой ни с чем, надеясь, что они дома, но время
уже приближалось к нашему рейсу, а их все нет и нет.

Я уже начал переживать и нервничать из-за них. И вот,
наконец, они заявились и мы все поехали в аэропорт. Как
только я подошел и протянул оставшиеся документы на ре-
гистрацию, служащая говорит что уже поздно.: я же сказала,
чтобы вы принесли документы за 30 минут до вылета, а вы
обратились за 19 минут. С регистрацией мы просто проле-
тели из-за того, что мои пришли слишком поздно. И вдруг
я слышу – объявляют мое имя, чтобы шел на посадку. Я не
знал, что делать, я сначала посмотрел на своих и на Алекса.
Алекс дал мне знак рукой, чтобы я пошел на посадку. Все
будет нормально!

Мне ничего не оставалось делать, как послушаться его,
потому что я был последний пассажир на посадку. Моё имя
повторяли несколько раз, и я на все закрыл глаза, что бу-
дет, то будет, как сумасшедший побежал к самолету и под-
нялся на борт, к тому времени все пассажиры сидели на ме-
стах. Свободных мест не было, кроме одного возле кабины
самолёта где стояла стюардесса, и махала рукой, указывая на
свободное место. Тогда я подошел и занял то свободное ме-



 
 
 

сто, на которое она указала. Возле окна сидел молодой, чело-
век, который что-то печатал на компьютере. Мне ничего не
оставалось делать, как сесть и пристегнуть ремень безопас-
ности, но настроение было ужасное и мучило чувство вины,
что оставил свою семью в Аделаиде.

Вскоре после того, как самолет поднялся в воздух, нам на-
чали раздавать еду. Хоть передо мной лежала еда на полно-
се, но аппетита не было вобще, да и как могу есть, когда мои
остались там. Пассажир, сидевший рядом со мной, глядя на
меня, говорит: я вижу, что ты сильно переживаешь и волну-
ешься, должно быть, ты Петр Мун. Я спросил его: откуда ты
знаешь меня. Он ответил, что, когда шел на посадку, было
объявление, что остался последний пассажир, и назвали мое
имя, далее они напомнили , что остальные члены семьи вы-
летят следующим рейсом. Как только он так сказал, на душе
стало легко, как будто Бог утешал меня через этого челове-
ка. Это был глоток свежего воздуха! Как так получилось, что
меня подсадили к человеку, который заочно был знаком с
моим именем! Разве это не чудо!

После этого у меня появился аппетит, в результате я съел
все, не оставив ничего после себя. Таким образом, я смог
спокойно добраться до аэропорта Сидней.

Через 4 часа следующим рейсом прилетели мои, это бы-
ло не что иное, как воссоединение семьи. С одной стороны,
кто послушает эту историю, может подумать, что я посту-
пил некрасиво, но с другой стороны, за каждым моим шагом



 
 
 

прослеживается милостивый, заботливый Бог.
А что было бы, если я не понимал английский язык? Ока-

зывается я не напрасно изучал английский язык. Слава и
хвала моему Господу за Его милость и внимание ко мне!

Вот вам и сказка, как некоторые думают про Библию.
Библия – самая правдивая книга, она даже правдивее, чем

история, ее искажают, земля прейдет, но слово останется на-
всегда.

Знаете, почему кенгуру так прозвали? Это по-абориген-
ски означает: я  не знаю. Когда первые поселенцы Европы
увидели странное животное, они спросили у коренных або-
ригенов, как оно называется, те в ответ сказали: кенгуру –
что значит «не знаем», и это слово прилепилось к этим жи-
вотным.



 
 
 

 
Чудо исцеления! 2011

 
Иосиф мог бы отомстить своим братьям, но он этого не де-

лал. А знаете почему? По-моему, он не пошёл на это, так как
твердо верил в обетование Божье. Фактически он нисколько
не сомневался, что Бог возвысит его, как Он показал ему во
сне.

Отсюда мы можем сделать следующее заключение, что
мечты и видения от Бога мы должны хранить до конца, пока
они не исполнятся. Вот этому верил и этого держался Иосиф.
Поэтому все, что Бог показывает недоступное не каждому,
нужно ценить! Следовательно, мечты и видения, данные Бо-
гом, нужно ценить как сокровище духовного наследия. Как
бы тяжело ни было и как бы осуществить показалось невоз-
можно, храните и берегите их, в итоге они сбудутся.

Если ты будешь жить с мечтой, рано или поздно ты до-
стигнешь того желаемого результата, к которому стремился.
К тому же через мечты Бог благословит тебя так, что все бу-
дут удивлены! Я есть живой пример. Я был способен иметь
прорыв посреди трудности, потому что Бог постоянно напо-
минает мне о видении, которое Он показал мне еще в 1995
году. С таким видением я мог быть уверен, что Бог никогда
меня не бросит и подведет. Я прошел через многие трудно-
сти и долину плача, со счету которых я сбился. Я видел мно-
го людей, которые оказались в подобной ситуации, как я, но



 
 
 

их надежда была мгновенной и непродуктивной. Они почти
все махнули рукой на свою жизнь, потому что не поняли, что
трудность и боли, которые Бог возлагал на их плечи, не для
того, чтоб погубить, а вывести на другой уровень жизни. Я
надеюсь, понимаете, что я хотел этим сказать.

Как я упомянул, что Бог всегда был, есть и будет рядом со
мной, чтобы ни произошло, а с моей стороны все, что требу-
ется, – держаться за Него. Потому что Он ведет меня за руки
по каменистым и терновым путям в светлое будущее.

В 2000 году я случайно узнаю, что я чем-то болен.
Однажды во время проповеди, когда я переводил слова

главного пастора, вдруг ни с того ни с сего у меня началось
головокружение. Вначале я подумал, что оно пройдет. Но на-
оборот, эти признаки учащались с каждым разом, и я по-
нял, что это неспроста. Мысли не покидали меня ни на ми-
нуту, что что-то со мной произошло. Тогда я пришел к тому,
что серьезно болен, поэтому мне нужно смириться с этим и
пройти медицинский осмотр. Поэтому я обратился к хоро-
шо знакомому врачу, чтоб он проверил меня и взял анализ
крови. Я не боялся за результат, потому что был твердо готов
к этому. Как ожидалось, через некоторое время я узнаю, что
в моей крови обнаружен вирус гепатита С.

Тогда я не знал, что такое гепатит, наверное, как желту-
ха, и поэтому мне не было страшно. Но мои предположения
превзошли мои ожидания.

Таким образом начались мои муки и страдания, которые



 
 
 

длились больше 10 лет. Не было такого дня, чтобы моя жизнь
не сопровождалась головной болью и дискомфортом. Вна-
чале я начал заниматься самолечением, надеясь скоро изба-
виться от болезни, принимая дорогие препараты, такие как
бионормалайзер, травки, но ничего не помогло, наоборот, от
самолечения мне стало хуже. Тогда я был вынужден обра-
титься к врачу известной больницы «Косин». В результате
исследования моей печени выявилось, что у меня чрезвы-
чайно повышен уровень гепатита С. После чего меня поло-
жили в больницу. Там врачи первым делом взяли биопсию, а
потом назначили мне очень дорогостоящий укол – интерфе-
рон. Очень неприятный укол, он чем-то напомнил меня го-
рячий укол. Когда мне ввели инъекцию, во рту почувствовал
горячий пар. Медсестры учили и тренировали меня в тече-
ние недели, как правильно и самостоятельно делать уколы.
После этого интенсивного обучения меня выписали из боль-
ницы. Поскольку никто не мог мне помочь с уколом дома,
самому приходилось делать укол в течение 6 месяцев, в до-
машних условиях. Поначалу от этих уколов у меня началась
страшная депрессия – ночью я не мог спать, поэтому мне
пришлось спать с включенным телевизором. Всю ночь му-
чился, а только под утро начинал засыпать. Все делали мне
замечание, что я плохо выгляжу. На работе мои знакомые
стали говорить тоже, отчего мне показалось, что я не в сво-
ем уме. Поэтому пока я находился на лечении, мне так или
иначе приходилось избегать встреч с людьми. После долгой



 
 
 

битвы с этим уколом я стал чувствовать себя лучше, исчезли
головные боли и дискомфорт, но это продлилось недолго.

Через некоторое время у меня опять возобновился этот
гепатит; всё вернулось к прежнему – недомогание, головные
боли и дискомфорт. Снова из-за этой болезни, как раньше,
опять я начал быстро уставать и изнемогать, и лишился всей
надежды продолжать бороться с этой болезнью.

Помню, придя домой после работы, к тому времени мои
все спали, я оставался один наедине с самим собой, в потай-
ной комнате, которая была специально отделена для молит-
вы. Особенно ощущалось одиночество ночью, когда все спа-
ли, хотя я был не один, но болезнь доводила меня до такой
степени, что мне казалось, что я один. Днем этого я как-то
не замечал, потому что ты отключаешься от всего посреди
людей и забываешь, что ты болен. Ты находишься в окруже-
нии знакомых людей, которые постоянно проявляют к тебе
симпатию.

Я знал, что Господь со мной, в каком бы состоянии я ни
находился.

Однажды, помню, пришёл с миссии уставши как собака,
хотя не работал до такой степени, чтоб уставать, но уставал
так сильно, словно трудился целый день на стройке.

Я же по профессии строитель; я учился в строительном
училище на каменщика-монтажника и закончил его. После
окончания училища долго работал на стройке. Не только
возводил стены и углы здания, но порой приходилось задер-



 
 
 

живаться на работе из-за бетона, особенно когда мы делали
половые стяжки. Тогда нам приходилось отдуваться допозд-
на, таскать бетон на носилках и заливать в подвальном поме-
щении, а машины с бетоном не переставали приходить. Ино-
гда они делали по 15 ходок, одна машина марки ЗИЛ-130
вмещает 15 тонн бетона. Мы уставали как собаки к концу
рабочего дня; так повторялось каждый день.

Как-то раз пришёл с работы, так устав, словно я работал
целый день на строительном объекте, зашёл в свою потаён-
ную комнату, чтобы помолиться.

В тот день вместо того чтоб молиться, скорее из моих уст
началось роптание на Бога: что же такого я сделал, что ты
даёшь мне такое испытание?! Я же не хожу в ночные клубы,
не пью, веду нормальный образ жизни, и я слово Твоё дра-
гоценное несу людям и т.д. Но за что ты мне посылаешь та-
кие страшные пытки и мучения! Тогда царила такая тишина,
даже слышно было дыхание детей, крепко спавших в другой
комнате. Посередь этой тишины вдруг раздался грохот, и я
открыл глаза. Не поверите, что книги и журналы, находящи-
еся в изголовье кровати, начали падать один за другим, как
по принципу домино. У меня от увиденного такого странно-
го явления чуть глаза на лоб не выскочили. Впервые увидел,
что книги падали с горизонтального положения.

Вдруг меня охватил страх и чувство трепета, что я не
один, а Бог со мной; по всему телу пробежали мурашки, и
естественно, на этой почве потекли слёзы ручьём.



 
 
 

Я сам не заметил, как был на коленях, и вместо ропота из
моих грязных уст начало выходить покаяние.

Будучи на коленях, я стал раскаиваться и просить изви-
нения перед Богом, чтобы он простил меня за мой ропот и
недовольство. После покаяния я наполнился миром и спо-
койствием, а самое главное, уверенностью, что я не один, и
смело пошел ложиться спать.

Я не могу подобрать подходящее слово для этого случая.
Самое подходящее слово, я бы сказал, – сверхъестественное
явление – действие, противоречащее закону физики, или,
другими словами, нарушение закона физики. Книги так про-
сто упасть не могли, тем более что они там находились долго.
Эти книги были в таком состоянии несколько лет, никто на
них не обращал внимания, они просто были заброшены! Как
они могли упасть, остается для меня загадкой! Самое инте-
ресное то, что книги стали падать именно в тот момент, ко-
гда я стал сетовать на Бога. Нет ни малейшего сомнения, что
это был знак от Бога, что Он всегда со мной. Таким удиви-
тельным образом Господь постоянно поддерживал меня сво-
им невидимым присутствием посреди трудностей и невзгод.

По сути, я не мог вести нормальный образ жизни из-за
того, что постоянно уставал и еле держался на ногах, потому
что силы были исчерпаны.

А вы благодарите Бога за то, что Он дал вам здоровье?!
Когда я вижу людей здоровых физически и ведущих без-

образный образ жизни, мне очень жалко на них смотреть.



 
 
 

Они живут не как люди, а животные по инстинкту, даже жи-
вотные так себя не ведут. Животные хоть знают своих дети-
шек, а люди не знают Бога, который создал всё, создал все
условия для нашего благосостояния.

Мне просто жалко смотреть на них, особенно когда на-
пьются и ведут себя неадекватным образом. Им лишь бы
спиртное, и они не задумываются, что этим оставляют ужас-
ное впечатление о себе другим людям.

Опомнитесь, люди, вы не созданы для того, чтоб жить так,
а вы созданы для славы Божьей! Если б только знали, что та-
кое благодать Христа, стоило бы окунуться в благодать Хри-
ста, вы бы стали новым творением – в здоровом теле здоро-
вый дух!

Каждые прожитые минуты моей жизни были не в радость,
а в тяжесть. Можно сказать, что я не жил, а просто существо-
вал. На тот момент мне ничего не интересовало, кроме того
как избавиться от этой болезни, больше ничего!

В какую больницу я только ни обращался, какие молит-
венные дома я только ни посещал, а пользы никакой, на-
оборот, здоровье стало всё хуже и хуже. Помню, приехала
из Японии специалист по диетам. Я пошел на эту встречу в
надежде, что выздоровею. После семинара я делал так, как
она говорила. Решил попробовать сесть на диету. Полностью
убрал из рациона питания все неполезные ингредиенты: соль
и другие приправы, ел так, как она рекомендовала на семи-
наре. По рекомендации специалиста из Японии, мне при-



 
 
 

шлось несколько дней потреблять безвкусную пищу, после
чего впервые в своей жизни я осознал важность соли и ее
роль в пище. В результате этой нелегкой диеты я потерял
много веса. Я начал весить 67, а весил обычно 72 кг. Все го-
ворили, что я похудел и плохо выгляжу. Честно говоря, дие-
та ничего так и не дала, кроме потери веса, только зря время
потратил впустую.

Не знал, что делать, появлялось желание скрыться ку-
да-нибудь с глаз подальше, да некуда – семья и дети.

В конце концов я принял решение отправиться на мис-
сию. Сначала поехал один в Россию в город Новосибирск.
Там я устроился на заводе филиала корейской компании
«Чокопай Орион», переводчиком, а по воскресеньям служил
в церкви. Из-за проблем с визой мне пришлось вернуться до-
мой в Корею, а потом одна знакомая миссионерка позвонила
нам из Кыргызстана и сказала, чтоб мы приехали. Пройдя
медицинское обследование на ВИЧ, мы вместе с семьёй от-
правились в Кыргызстан.

Много еще нужно рассказать, но просто решил опустить
– от неё никакой духовной пользы, и оно не имеет никакого
отношения к чуду.

Короче говоря, я провел много бессонных ночей, очевид-
цем которых является моя жена. Со временем болезнь дошла
до того, что началось то же самое, что и в Корее, – ни сил,
ни энергии общаться с людьми. Правда, я никому не пода-
вал вида, что болен, хотя другие миссионeры давно догады-



 
 
 

вались, судя по моей внешности.
В таком состоянии я старался поменьше встречаться со

знакомыми людьми и был замкнут в своем миру, даже об
этом не подозревала ни моя жена, ни дети, потому что они
видели меня каждый день.

Я замечал, как старел не по дням, а по часам, это было
видно по моему внешнему виду. У меня даже не было же-
лания посмотреть в зеркало, не хотел лишний раз расстраи-
ваться, хотя порой заставляла нужда.

На утреннюю молитву я специально приходил намного
раньше других, чтобы еще раз посмотреть на своё стареющее
лицо. Естественно, глядя на себя в зеркало, я не мог пове-
рить, что это я.

Для того чтобы поддерживать свое здоровье, я ходил в
спортзал недалеко от дома. Практически каждый день я про-
падал в тренажерном зале, занимаясь гантелями и штангами,
чтобы поднять тонус и почувствовать силу. Однако как бы
сильно и упорно я ни занимался, мне от этого не становилось
лучше, наоборот, хуже.

Главным образом, я устал уже бороться с этой болезнью,
но ничего не мог поделать.

Наконец-то произошло чудо! К тому же, далеко от Кореи.
А случилось то, что после тренажерного зала, будучи устав-
шим и в плохом настроении я пришел домой и лег спать, да-
же не поужинав, чтобы отключиться от этой муки и непри-
ятных чувств, одолевающих меня. Однако я проснулся в 3



 
 
 

ночи из-за встревоженности и дискомфорта. Почему-то бы-
ло поздно, но жена не спала. Тогда я сказал жене, что я плохо
себя чувствую и мне нужно пойти в больницу сдать анализ
крови, на что она ответила: зачем тебе идти в больницу, это
проблема духовная, тебе нужно помолиться!

Тогда я поступил так, как сказала жена. Сел на кресло,
которое находилось возле моей кровати, чтобы помолиться.
Честно говоря, у меня не было никакого настроения и жела-
ния молиться.Посидев немного, лег в кровать, вытянув но-
ги, и попросил Бога забрать меня к Себе, потому что я устал
бороться с этой болезнью, уже силы исчерпаны. К тому же
от меня нет никакой пользы для Тебя, Господь!

Помню, когда я лежал на кровати, жена накрыла меня оде-
ялом, чтобы мне было тепло. Это я помню прекрасно! Не
успел закрыть глаза, как началось у меня видение выгляжу
же пожилым и немощным, к тому же я умирал. Согласно мо-
ему духовному опыту, тогда, мне кажется, что всё еще я на-
ходился в теле. Как отцу, мне пришла первая мысль: а как же
мои дети, кто их будет воспитывать, как же они будут расти
без меня и кто же о них будет заботиться? Наверное, думаю,
приходит каждому родителю такая мысль, когда он или она
оставляет своих детей преждевременно и уходит в иной мир.

После чего я увидел себя со стороны, но в другом време-
ни, не времени, в котором мы живем, но за пределами вре-
мени (это все я находился во плоти). Я имею в виду, что наша
жизнь ограничена во времени, но жизнь без времени – веч-



 
 
 

ность. Согласно Священному Писанию, вначале Бог создал
человека, чтобы он жил вечно, независимо от времени. По
сути, человек означает чело – лицо и век – вечность. Однако
после грехопадения первый человек ограничил себя време-
нем, загнав в эту рамку ограничения.

Есть такая фразеология: вне времени и пространства.
Другими словами, жить во времени означает быть отлучен-
ным от Бога и жить самостоятельно, надеясь только на себя.
Поэтому неверующие люди живут и не нуждаются в Боге.
Как людям ни рассказывай о Боге, они смотрят на тебя как
на ненормального человека и в ответ говорят: зачем Он нам!
Нам и без Него неплохо живется.

Как в Писании написано, люди стали сами как боги. Вот
почему им не нужен Бог! Поговорка русская гласит: «Без Бо-
га ни до порога». Даже если люди не желают иметь Бога в
разуме, Бог всё равно продолжает любить и прощать! Сущ-
ность Бога – Он никогда не вмешивается в жизнь людей на-
сильным путем, если люди этого не захотят. Это я сужу по
мере своего, накопленного за многие годы духовного опыта.

Почему я сделал такой вывод? Когда я не знал Бога и жил
без Него, я не ощущал Его присутствия, Его внимание не
было обращено на меня.

Я четко видел себя, но в другом образе, и выглядел на-
много старше своих лет, к тому же я умирал. Оказывается,
Бог может показать наперед, твой будушний имидж как ты
будешь выглядеть через несколько лет. Как удивительно Бог



 
 
 

использует времен как машину времени. По сути, я не мог
понять, что вообще значит видение. Видение происходит не
во времени, к которому мы привязаны, а за пределами вре-
мени.

А затем почувствовал какое-то состояние, которое мне
было знакомо еще в 1995 году.

Вот я умер, но вдруг меня охватили такая радость и
мир неземного происхождения, которые наполнили всю мою
сущность. Я был полностью окружен удивительно ярким,
ослепляющим светом, который нельзя встретить в этом ми-
ре. Мне стало так хорошо и легко, что захотелось закричать
от радости, что наконец я освободился от этой земной муки!
В таком состоянии я находился более двух часов, это я понял
потом, а там мне показалось, всего лишь несколько минут.
Потом Бог вернул мою сущность опять в тело, я почувство-
вал какое-то ограничение, той свободы уже не было. Когда
открыл глаза, я увидел жену возле меня. Она, мне кажется,
сидела и молилась за меня.

Бог вернул мне молодость и здоровье!
Теперь у меня появилось хоть чуточку представление, что

происходит с человеком, когда заканчивается у него земная
жизнь. Оказывается, мы не умираем, а перевоплощаемся в
образ нетленного человека. Мы всего лишь исчезаем из это-
го мира, но это не значит, что нас не будет. Мы просто ста-
новимся физически неосязаемым существом, мы можем ви-
деть мир и всё, что окружает нас, но нас нет. Это мистика.



 
 
 

Этот опыт мне дал уверенность, что произойдет, когда мы,
т.е. сущность или сознание, освободимся из плоти грехов-
ной. Охваченный радостью и уверенностью в загробной жиз-
ни, я начал кричать во все горло и не мог слышать, что гово-
рила жена. Когда я открыл глаза, то мне было так хорошо от
радости и покоя, как будто бы ничего со мной не произошло,
которых так не доставало мне в течение 10 лет.

Будучи исполнен радости и мира, я не мог этого утаить,
храня при себе, а тут же долго не думая решил поделиться
с братьями и сестрами во время утреннего общения, кото-
рое мы проводили нелегально. После этого случая я начал
чувствовать себя хорошо как никогда раньше. Вновь ощутил
прилив силы и энергию, которых так мне не хватало на про-
тяжении многих лет. Наконец-то я избавился от этого кро-
вопийцы (гепатит С я так прозвал), от которого все силы бы-
ли истощены на нет.

Меня чудным образом Господь исцелил от гепатита С, с
которым не могли справиться врачи! Для Бога нет ничего
невозможного! Мне кажется, чтобы исцелить меня, Он вы-
свободил мою сущность и, исцелив плоть, вернул ее обратно
в моё тело. Другими словами, я не могу подобрать объясне-
ния тому, что произошло со мной. Чудо, и еще раз чудо!

Видимо, так было угодно Господу, потому что я Ему ну-
жен как инструмент для благовествования. Можно сказать,
что у меня открылось второе дыхание или глоток свежего
воздуха, чтобы продолжить поприще дальше.



 
 
 

Отсюда началась новая глава моей жизни!
Такое ощущение, будто Бог дал мне новое тело и новую

жизнь. По всей вероятности, я Ему нужен в теле, а не без
тела, для того чтоб нести людям благую весть об Иисусе.

Еще многое мне предстоит сделать, чтобы исполнить во-
лю Божью, которую Бог вложил в меня. Я верю, что это всего
лишь начало моего служения, а всё остальное еще впереди.

После этого сверхъестественного чуда два дня я находил-
ся в состоянии не своего ума. Мой ум не поддавался моему
управлению, хочешь не думать так, но, к сожалению, не по-
лучалось так, как мне думалось

В тот день я ехал домой на маршрутке, и из окон марш-
рутки видел, как проезжали машины, среди которых были
иномарки, но мне они все показались каким-то движущи-
мися металлическими коробками, и здания тоже серыми и
невзрачными, будто я видел их в черно-белом цвете.

Как уже выше упомянул, я не мог управлять своим умом
и контролировать свои действия. Мое поведение сразу вы-
давало, что со мной произошло что-то неладное. Такое со-
стояние продолжалось два дня. После того как я вернулся
в прежнее состояние, думал, что за явление произошло со
мной. После долгого глубокого раздумья я пришёл к следу-
ющему выводу: Бог сделал так специально, чтобы изменить
мои интересы и ценности в моей жизни. Если раньше у ме-
ня была какая-то тяга к мирским вещам, таким как машина,
компьютер и т.д., то сейчас они стали мне безразличны, что



 
 
 

есть, что нет. Честно говоря, после этого события мне ста-
ло жить намного легче. Теперь меня не очень-то интересуют
вещи, от которых нет особой пользы.

Иногда я спрашиваю Бога: почему Ты позволил мне изу-
чать и говорить на английском языке, ради какой цели?
Должно быть, в этом кроется особая цель, чтобы использо-
вать меня в качестве живого свидетельства. Я с нетерпением
ожидаю этого дня. Теперь я могу смело заявить, что смерть
больше не является объектом страха для кого-то, но для ко-
го-то она является нерешенным вопросом. Никто из живу-
щих на земле не сможет избежать этой неминуемой участи.

В том и сокрыт секрет нашей жизни.
Цитата из Библии Бог дал мне после этого опыта.

Иов, 33-я глава, Библия:
Для чего тебе состязаться с Ним? Он не даёт отчета ни в

каких делах Своих.
14 Бог говорит однажды и, если того не заметят, в другой

раз:
15 во сне, в ночном видении, когда сон находит на людей,

во время дремоты на ложе.
16 Тогда Он открывает у человека ухо и запечатлевает

Своё наставление,
17 чтобы отвести человека от какого-либо предприятия и

удалить от него гордость,
18 чтобы отвести душу его от пропасти и жизнь его от



 
 
 

поражения мечом.
19 Или он вразумляется болезнью на ложе своём и жесто-

кою болью во всех костях своих,
20 и жизнь его отвращается от хлеба и душа его от люби-

мой пищи.
21 Плоть на нём пропадает, так что её не видно, и пока-

зываются кости его, которых не было видно.
22 И душа его приближается к могиле, и жизнь его – к

смерти.
23 Если есть у него ангел-наставник, один из тысячи, что-

бы показать человеку прямой путь его,
24 Бог умилосердится над ним и скажет: «Освободи его

от могилы; Я нашёл умилостивление».
25 Тогда тело его сделается свежее, нежели в молодости;

он возвратится к дням юности своей.
26 Будет молиться Богу, и Он – милостив к нему; с радо-

стью взирает на лицо его и возвращает человеку праведность
его.

27 Он будет смотреть на людей и говорить: «Грешил я и
превращал правду, и не воздано мне;

28 Он освободил душу мою от могилы, и жизнь моя видит
свет».

29 Вот все это делает Бог два-три раза с человеком, Бог
продлил жизнь папу Веры.

Это было в субботу 1993-го осенью. Я собирался поехать
на учёбу в семинарию. Духовная семинария находилась в



 
 
 

Южном.
Обычно туда я ехал на машине но в тот день пришлось

поехать на автобусе вместе с мужем Веры, и с нами был отец
Веры, он же тесть ему.

Отец Веры, о нем и пойдёт речь в моем рассказе. На са-
мом деле, его дом был первым, который отозвался на наш
зов, впоследствии став твердым основанием церкви в посёл-
ке Быково.

Самое интересное то, что в этот день, когда мы поехали в
поселок Быково на автобусе, чтобы присмотреть место для
церкви, водитель автобуса довез нас до самого его дома –
откуда и началась церковь. Водитель сам удивился, что не
поленился спуститься вниз, где проживало большинство ко-
рейской диаспоры. Я до сих пор четко помню, что он ска-
зал. «За столько лет, работая водителем автобуса, впервые
я осмелился съехать из горы, причем на рейсовом автобусе.
Мои действия сегодня не были похожи на меня». Его слова
я принял во внимание, запомнил и сохранил в моей памяти.
В ответ я улыбнулся ему и сказал, что это промысел Божий.
А может быть – он ответил.

Мы даже не планировали, в какой дом пойти, все, что мы
с женой делали, это молились перед тем, как поехать туда.
Я твердо убежден, что нас вёл Господь Бог Своей десницей
крепкой. Он есть наши ноги, руки и все! Когда мы постуча-
лись в первый дом, нас не приняли, и мы пошли в следую-
щий. Этот дом потом стал основанием нашей церкви, а хозя-



 
 
 

ин этого дома был отец Веры. У них было две дочери, стар-
шая и младшая. Со старшей мы познакомились попозже, а
с младшей сразу. Младшую дочь зовут Вера. Она постоянно
помогала нам и активно приходила на собрание, после чего
я заметил, что у неё появилась вера.

Когда мы постучались в этот дом, нас приняли с теплом
и с гостеприимством! А оказалось, хозяин дома дедушка О
был вовсе не чужим человеком мне, он хорошо знал моего
отчима, это выяснилось потом.

При первой встрече мы ничего не говорили о наших пла-
нах по основанию церкви и т.д. Мы просто начали с оказания
помощи, но когда они открыли себя, мы предложили им по-
пробовать пьезоэлемент, который жена привезла из Кореи.
В Долинске он был очень эффективен для привлечения по-
жилых людей. Это похоже на толстую шариковую ручку, ра-
ботающую на пьезоэлементе. Первый раз, когда попробовал,
было невыносимо больно, как будто током бьет.

Как раз отца Веры на тот момент беспокоили ноги, а у же-
ны его был хондроз, тем более что жена сказала, что она из
Кореи. Узнав, что она из Кореи, они начали проявлять мак-
симум внимания к нам, потому что впервые увидели мисси-
онерку из Кореи. И все, что миссионерка ни говорила им,
они близко принимали к сердцу.

Тогда как раз страна находилась в трудной ситуации и пе-
реживала огромный экономический кризис и инфляцию по-
сле развала Союза.



 
 
 

Следовательно, на предложение попробовать совсем но-
вый незнакомый метод лечения они решились, нисколько не
колеблясь. После этой пьезотерапии эффект был хорошим, и
им стало намного легче, их перестала тревожить спина. По-
этому они позвали своих соседей тоже попробовать. В ито-
ге хлынула толпа с русского поселка, чтобы попробовать и
посмотреть хоть краешком глаза на совсем незнакомую де-
вушку из Кореи. Таким образом, распространился слух по
посёлку, что приехала врач из Кореи. Услышав об этом, при-
ходили всем кому не лень домой к отцу Веры, большинство
потом уверовали в Бога и стали членами церкви. Благодаря
мудрому способу люди, приходя, получали лечение, многих
перестали тревожить ноги. Все больше людей начали прихо-
дить к моей жене, и она решила не упустить такую возмож-
ность – начала рассказывать им о Боге и об Иисусе, что Он
умер за грехи наши и воскрес на третий день.

Она рассказывала библейские истории как детям, они слу-
шали её так увлеченно, что не замечали, как летело время.

Как сейчас я понимаю, они с таким большим интересом
с открытым ртом слушали её. Тогда можно было видеть их
жаждущую духовного питья душу и страсть познать больше
о том, о чем она говорила.

Так и появилась церковь в поселке Быково. Их дом сыг-
рал самую важную роль, как первая ласточка Евангелия,про-
летевщая над поселком с вестью о Христе до становления
быковской церкви. Практически начали с ничего, а Господь



 
 
 

взращивал, и сейчас стоит красуется церковь на законном
основании.

Однажды узнаю, что Верин отец серьезно болен, и его зять
просит меня помочь, вместе поехать в больницу, потому что
некому было сесть возле тестя.

Верин муж начал объяснять по дороге, что он может
упасть, если никого рядом с ним не будет.

Фактически я с мужем Веры не был так близко знаком,
но раз он просит, на это есть причина. Хотя мы с ним ча-
сто встречались на улице, все, что мы делали, – обменива-
лись приветствием – здравствуй и до свиданья, и все. Поэто-
му мне было нетрудно отказать в его просьбе.

Было очевидно, что тут что-то кроется неладное.
Оказывается, после обследования в сельской больнице его

направили в областную больницу, к тому же в онкологиче-
скую клинику. Тут, по-моему, и неграмотному человеку по-
нятно, что нет никаких сомнений, что в нем что-то обнару-
жили подозрительное, поэтому и направили в онкологиче-
скую клинику.

Пока мы ехали в больницу, хотя я был рядом с ним и были
знакомы с ним через моего отчима, всю дорогу я сидел и
молчал, как будто в рот воду набрал.

Царила тишина, и я не хотел нарушать ее. По его лицу
было явно видно, как он сильно переживал и волновался!

Наконец после дальнего путешествия мы добрались до
места назначения.



 
 
 

Оставив их двоих в больнице, сам я поехал на учебу в
семинарию. После учебы опять заехал в больницу, чтобы
узнать результат и сопроводить его. Подходя к больнице, из-
далека я заметил их, они оба стояли на пороге больницы, и
зять держал тестя за руку. Без слов было понятно, сама ат-
мосфера говорила за себя, что тут явно серьезное. По словам
зятя, врачи разрешили ему пить и есть все, что ему хочется.
Хотя он ничего не сказал такого расстраивающего, он сам
догадался, что серьезно болен. После слов врача он получил
огромный шок, ноги подкосились, теперь он не мог держать-
ся на ногах самостоятельно. Еще утром он как- то хоть мед-
ленно, но двигался, а тут совсем стал другим человеком. Он
вмиг превратился в растение.

Таким образом, мы поехали обратно домой.
Вернувшись домой, я рассказал своей жене, что у него об-

наружили рак, но она поверить не могла в то, что я сказал.
Буквально неделю назад он носился так шустро, как бык, как
ни в чем не бывало, говорит жена.

А тут я уверяю, что он не может двигаться.
В воскресенье после собрания жена дала мне особое по-

ручение – пойти к нему домой и поддержать его словом из
книги Исайя. Это история про царя Езекию, когда он был
смертельно болен, молился Богу со слезами, чтобы Бог про-
длил ему жизнь. И Бог услышал его молитву и продлил ему
жизнь на 15 лет.

В воскресенье после богослужения мы вместе с прихожа-



 
 
 

нами нашей церкви пошли к нему домой.
Когда мы пришли к нему домой, тогда жил он у своей

старшей дочери на квартире, открыв дверь, мы обнаружи-
ли кровать, на которой лежал он. Атмосфера была какая-то
неживая, и мы догадались, что дочка специально положила
отца прямо перед дверью. Поскольку он был прикован к по-
стели и почти не мог двигаться, дочка привязала к спинке
кровати простынь, с помощью которой он вставал. Он само-
стоятельно не мог делать абсолютно ничего.

Видимо, дочка специально положила отца возле двери,
в случае если он умрет, чтобы знакомым было удобно про-
щаться с ним, провожая в последний путь.

Зайдя в квартиру, мы все уселись вокруг него, стали петь
гимны и молиться. Потом тихим голосом дочка пригласила
меня в свою комнату, чтобы обсудить вопросы, касающиеся
похорон и т.д. Я сказал дочери, что мы христиане, поэтому
нужно хоронить его по-христиански. После обсуждения во-
проса, касающегося его похорон, мы все разошлись по до-
мам.

Через два дня неожиданно зазвенел телефон, я поднял
трубку, это был он. Я узнал его голос. Вначале не мог пове-
рить, что это был он, еще в воскресенье он был как растение,
не мог двигаться, а говорить тем более. А тут как будто со-
всем другой человек на другом конце линии. Он сказал: Ки-
су (так меня зовут родители и знакомые), срочно приезжай
ко мне домой. Мне есть что сказать. Ну, естественно, мы от-



 
 
 

ложили все дела и на машине поехали к нему домой.
Когда мы прибыли к нему на квартиру и постучали в

дверь, она открылась и он стоял за дверью как ни в чем не
бывало.

Стоял перед нами абсолютно другой человек, по лицу
нельзя было сказать, что он больной. Он двигался как рань-
ше, когда был здоровым. Он даже пригласил нас на чашку
чая. Когда мы с женой сели за стол, он начал рассказывать,
что произошло с ним в воскресенье после того, как мы все
разошлись по домам.

Он говорит: мне дочка сказала, что вы приходили ко мне
и что вас было много. Однако я никого не видел, кроме тебя.
По его словам, я сидел напротив него и от меня исходили яр-
кие лучи ослепляющего света, хотя я недостоин этого. После
того как мы разошлись по домам, вдруг он почувствовал си-
лу и встал с кровати, потом попробовал сделать шаг, а потом
зашагал по комнате. Вау, это же было чудо! Бог продлил ему
жизнь, но сам виноват, что он не воспользовался новой жиз-
нью, данной Богом. После этого он прожил больше месяца,
мог бы и больше, если б не упал с лестницы.

Дело в том, что, когда он болел, возле него постоянно бы-
ла дочь, которая за ним ухаживала день и ночь, не отрывая
глаз. После того, как произошло чудо, она могла оставить его
одного, но ненадолго. Однажды ей приспичило пойти по де-
лам, и в этот момент ему захотелось подышать свежим воз-
духом. Он осмелился выйти на улицу. Спускаясь по лестни-



 
 
 

це, он упал с неё и потерял сознание. Так он, не придя в се-
бя, ушёл на небеса. Можно смело сказать, что он ушёл на
небеса, не вкусив смерти. Мне кажется, прежде чем забрать
его, Бог сделал так, чтоб он удостоверился в том, что Бог так
не забирает – сначала даёт уверенность, а потом забирает. С
одной стороны, печально, что он ушел так, но с другой – он
ушел безболезненно, как будто во сне.

После этого необычного, скорее, сверхъестественного чу-
да прошло уже 26 лет. Переделывая свою биографию, вдруг
я вспомнил дочь, которая была рядом и является живым и
ходячим свидетелем славы Божьей, когда Бог поднял на но-
ги отца, на мой взгляд, считающиеся практически неподвиж-
ным и безжизненным. Однако, несмотря на то, что он был
как растение, Бог поднял его сверхъестественным образом
на глазах старшей дочери, чем она наверняка была удивлена.

С тех пор прошли многие годы, и мне было интересно
узнать, продолжает ли она все еще верить в Бога всемогуще-
го. Недавно я связался с ней через служителя церкви, Ал-
лу. Оказывается, она уже 20 лет является дьяконицей церкви
вместе с мужем. Это было для меня самой радостной ново-
стью, о которой я когда-либо слышал! Мы надеемся с женой,
что встретимся со всеми, с кем мы были знакомы, но когда,
я не знаю, пока не стихнет эта зараза.



 
 
 

 
Что такое быть довольным?

 
Что нужно человеку, чтоб он был довольным и ни в чем

не нуждался? Когда речь идет об удовольствии и удовлетво-
рении, что вы думаете на этот счёт? Возможно, вы можете
сказать: я буду доволен и счастлив, если у меня будет боль-
шая квартира, крутая машина и еда, о которой мир может
мечтать. Даже если у вас в гардеробе была бы самая лучшая
одежда из высококачественного материала и по последней
моде, и всё, что вы пожелаете, все вышеперечисленное яв-
ляется мимолётным – всё это долго не продержится, макси-
мум неделя, а потом станет всё по-прежнему. Может быть,
вы будете счастливы, но недолго, не столько, сколько вы мог-
ли представить.

Честно говоря, я тоже был когда-то таким человеком, ко-
торый думал так, как и все остальные люди. У меня было то-
же такое отношение к вещам и т.д., однако я не был доволен,
независимо от того, что я вёл шикарную жизнь.

В советские времена мы не могли позволить себе то, что
нам хотелось. Чтобы осчастливить себя, как люди на Запа-
де, мы покупали иностранные вещи у фарцовщиков, другого
доступа не было.

Для того чтоб достичь кульминации удовлетворения сво-
его сердца и осуществить мечту, я очень усердно работал на
стройке, где только ни приходилось, только для одной цели



 
 
 

– заработать большие деньги и купить вещи.
После того как я достиг цели, к которой долго шел, удо-

влетворение продлилось максимум несколько дней. Чтобы
я ни делал, я не был счастливым таким, каким должен был
быть. Мое сердце было подобно бездонной бочке, которая не
могла удержать то, что могло сделать меня счастливым. Я всё
время думал и хотел найти ответ на это, почему я несчаст-
лив, хотя приобрел всё, что хотел. И это длилось не один год,
а годы, но я не догадывался, что это было связано с пробле-
мой состояния моего сердца – пустотой души. Послание к
Римлянам, 8: ибо мы имеем начаток духа. Это означает, что
когда-то была цельность духа. Отсюда я нашёл ответ. Вот оно
что! Человек несчастлив потому, что он отлучен от Бога! Те-
перь стало понятно, что значит, что не хлебом одним будет
жить человек, но всяким словом, исходящим из уст Бога.

А слово, исходящее из уст Бога, – Библия. Ни одна книга
в этом мире не может успокоить ваше бушующее сердце и
дать мир. Радость и мир приходят от познания Бога!

Я думал, что человек может быть сытым только одним
хлебом, а оказывается, я ошибался, и причём очень глубоко!
Человек состоит не только из плоти, но и души и духа. Таким
образом, я извлёк большой урок из слов Иисуса, что душа
наша нуждается тоже в пропитании.

Люди говорят, что чтение книги – потребление духовной
пищи. Книгами сыт не будешь, от этого только будет расти
голова, только словом Божьим можно насытить душу до пол-



 
 
 

ного удовлетворения.
1-е послание Тим: великое приобретение быть доволь-

ным, имея пропитание и одежду.
Сегодня у нас есть всё, даже больше, чем мы могли бы

предполагать, а мы недовольны. Значит, нужно искать до-
вольство в другом месте, а не в роскоши. А ответ, оказыва-
ется, очень прост – пустота нашего сердца. Пустота нашего
сердца должна заполняться словом живым Бога. Пустота –
вакуум, который не даёт покоя. Стоит заполнить вакуум, то-
гда всё станет на свои места!

После того как Бог коснулся меня, я забыл, что такое ску-
кота! Теперь я свое состояние не обменяю ни на что.

Очевидно, это есть результат восстановления нашего вза-
имоотношения с Богом через Иисуса Христа, которое было
разорвано грехопадением первого человека.

Стоит только подумать, как терпеливо ждал меня Бог, по-
ка я вернусь в Его объятия. Чтобы сделать меня таким, ка-
ким Он хотел меня видеть, Он изменил меня.

Наконец-то, ответ был найден к моему любопытству, ко-
гда я учился в школе миссионеров в Корее. Ответ заключа-
ется в том, что у человека есть место на сердце для Бога, ко-
торое ничем нельзя заполнить, кроме Бога.

От Иоанна встреча Иисуса с Самарянкой: Иисус говорит:
дай мне воду! Разве Иисус просил воду у Самарянки? Ко-
нечно же, нет. Иисус хотел, чтобы она заглянула в свою ду-
шу, чтобы она могла понять, почему она несчастна. А вода –



 
 
 

это был предлог завязать диалог с ней. Она говорит: колодец
глубок, а у тебя нечем почерпнуть ее. Тогда Иисус отвечает:
если б ты знала дар Божий и кто спрашивает у тебя воду

, то сама бы просила у Него этой воды, и Он дал бы тебе
воду живую. А воду с этого колодца сколько ни пей, всё рав-
но будет жажда, а воду, которую Он даст, не будет жаждать
вовек. Здесь четко понятно, к чему всё сводится, что Иисус
– Он ответ нашей жизни. Только Он знает, как утолить жаж-
ду души.

Фактически Иисус хотел, чтобы она навела порядок в
сердце и нашла проблему своего несчастья.

В прошлом я тоже, чтобы как-то сбежать от чувств пусто-
ты, тратил всю свою зарплату на одни штаны джинсы – они
считались рабочей одеждой на Западе. Тогда не было их в
Союзе, потому что их не производили на заводах. Когда я
был подростком, джинсы и другие товары иностранного про-
изводства пользовались большим спросом и были нарасхват
как у молодежи, так и у взрослых. Тогда был бум, как будто
мы без них не проживем. Люди сходили с ума по этим джин-
сам и вещам, но их можно было приобрести только через
моряков, которые привозили это все в Союз из-за границы.
Так же, как и все, я тоже мечтал об этих джинсах. Однажды
я достал эти джинсы, за которые мне пришлось заплатить
250 рублей и выше. Я тогда был счастлив до неузнаемости,
но это счастье не продлилось долго. Это касается не только
джинсов, но и других вещей. Ничто не может удовлетворить



 
 
 

наши потребности, кроме любви Иисуса. Это я понял потом,
когда моя жизнь перенесла трансформацию. После того слу-
чая, как моя душа обрела мир и радость, все вещи, которым
дорожил, ушли на второстепенный план. Меня они больше
не интересуют. Я научился быть довольным тем, что имею.

Также это касается еды, которую мы потребляем каждый
день. Почему люди кончают жизнь самоубийством? Пото-
му, что они больше заботятся о потребности плоти, а не ду-
ши. Оказывается, душа намного важнее, чем что-либо ещё.
Иисус сказал: что толку, что обретете мир, а душу повредите.

Если раньше я не мог обойтись без вкусной еды, то сейчас
спокойно могу обойтись без неё. Когда на душе была пусто-
та, мне нужно было подавать только вкусное, а сейчас я по-
нял, радость не в еде, а в состоянии души. Радость – присут-
ствие Духа Святого, а пустота – отсутствие Бога. Счастье – в
Боге, а не в вещах и не в деньгах.

Для того чтоб осчастливить себя, я же ходил по дорогим
модным ресторанам в поиске вкусной еды время от времени.
И думал только о еде, съедаемой за хорошим столом с хоро-
шими людьми. Это было самым большим утешением в моей
скучной и бесцельной жизни. Я же не подозревал, что мне
нужен был Иисус в моем сердце, а не еда и вещи. А сейчас
все равно – вкусная или невкусная, лишь бы была съедобная.
В сущности, еда не является источником счастья, она не мо-
жет способствовать удовлетворению души.

Еда – энергия для повседневной жизни. Никто, кроме



 
 
 

Иисуса, не может удовлетворить наши человеческие потреб-
ности. После того как моя жизнь пережила рождение свыше,
т.е. трансформацию, я понял, что вкусная еда не столь важ-
на, как важна здоровая пища, а все остальное можно отнести
на второй план.



 
 
 

 
Бог использовал главаря мафии,

чтобы помочь мне. 1993 год, осень
 

После развала Союза началась анархия в стране, и мно-
гие предприятия, принадлежащие государству, потеряли си-
лы продолжать существовать. К тому же множество людей,
лишившихся работы, ударились в мафию (рэкетиры), чтобы
путем этим заиметь авторитет и разбогатеть. Эта волна не
прошла и мимо нашего острова Сахалина. Много моих зна-
комых, с кем я раньше занимался боевым искусством едино-
борств, среди которых были мои друзья, манили меня всту-
пить в их союз.

Тогда я был уже другим человеком, тем более что дал
клятвенное обещание Богу, и мне не интересовала такая
жизнь, поэтому я наотрез отказался от их предложения. Те,
которые вступили в эту группу, я узнал со слов моих знако-
мых, что они чрезмерно разбогатели и владеют крупными
предприятиями сейчас на Сахалине.

Почти каждый день были новости, что кто-то ограбил то
магазин, то взломали квартиры и унесли все, что можно бы-
ло унести. Такие новости постоянно наводили страх, что ко-
гда-нибудь мы тоже можем стать этой жертвой. Сахалинская
область превратилась в беспредел, страшно стало даже хо-
дить по улицам ночью. Хорошо, что у меня рэкетиры были



 
 
 

знакомые, поэтому я не боялся выходить по вечерам.
После того как мы передали свое служение другому мис-

сионеру, мы с женой переехали в поселок Быково, недале-
ко от города Долинска. Там тоже было неспокойно, множе-
ство знакомых уже состояли в мафии. Каждый мой день на-
чинался с молитвы, чтобы Господь хранил нас и нашу цер-
ковь. Не знаю, чем они занимались, но по машинам, на кото-
рых они разъезжали, можно было легко определить, что они
были мафией. Но Бог удивительным образом через мафию
помог мне, когда я оказался в беде.

Однажды вечером, после того как я отвез миссионера (тот
же миссионер) в Долинск, возвращался домой. По дороге до-
мой я проколол шину, время было уже позднее и станови-
лось темно. Хотя проезжали машины мимо меня, но ни од-
на из них не остановилась, чтобы помочь. Это было такое
время, когда на Сахалине царила мафия. Вполне возможно,
что никто из проезжающих мимо не осмелился остановить
машину и помочь мне.

Как только собрался поменять колесо и полез в багажник
за домкратом, чтобы поменять шину, зная, что скоро стем-
неет, я стал переживать за свою семью и помолился Госпо-
ду, чтобы Он послал мне помощь, вдруг откуда ни возьмись
большая машина с включенной фарой остановилась возле
меня, и человек вышел из машины. Я сразу же узнал его, он
был главарем мафии в п. Быково. Я никогда его так близко
не видел, но много был наслышан о нем.



 
 
 

Первое впечатление он произвел на меня порядочного че-
ловека – очень симпатичный и высокого роста. Вначале по-
человечески меня охватил страх, что он начнет придираться
ко мне, но я притворился, что не замечаю. Однако мое ожи-
дание не оправдалось, он, наоборот, подошел ко мне и ска-
зал: давайте, я вам помогу поменять шину. Он сам всё сде-
лал без моей помощи.

Оказывается, он не был плохим человеком, по-моему, он
попал в мафию из-за того, что страна находилась в плачев-
ном состоянии, и можно сказать, что в стране царила анар-
хия.

Тогда я глубоко про себя вздохнул и успокоился. Кто бы
мог подумать, что главарь мафии поможет человеку, с кото-
рым он не был знаком. Тем более, что я не знал его. Как мож-
но ожидать от человека помощь,который считается абсолют-
но чужим. Во время экономического хаоса по всей стране
он протянул мне руку помощи. Он помог поднять машину
с помощью домкрата и поменять шину. А сам потом поехал
обратно. Я стоял в оцепенении и от радости не знал, что де-
лать. Это была помощь от Бога! Поблагодарив всем сердцем
Бога, я отправился домой. Таким образом Бог ещё раз под-
твердил, что Он всегда со мной, где бы я ни был.

На следующее воскресенье я в церкви поделился с братья-
ми и сестрами, что мне помог главарь мафии. Все говори-
ли в ответ, что он человек не такой, чтобы помочь кому-то.
Оказывается, Бог может использовать любого человека для



 
 
 

оказания помощи Своим детям.
Бог послал человека, чтобы починить мою
ма
шину! Зимой 1992 года
Это случилось ночью, когда мы возвращались домой по-

сле учебы в семинарии. Мы встретились с женой возле семи-
нарии. Поскольку дорога должна была быть длинной, я ре-
шил поехать на станцию чтобы заправиться бензином. Пом-
ню, мне пришлось простоять в очереди больше двух часов, .
Вы все, наверное, не забыли что творилось в то время. Люди
стояли в длинных очередях с канистрами, чтобы запастись
на черный день. Бывало, что простоишь целый день в очере-
ди, а когда наступает твоя очередь, бензина нет и приходит-
ся уезжать с заправки с пустым, незаправленным баком. Но
слава Богу, в тот день хватило всем.

И вот, заправив полный бак, мы отправились в путь. Это
было зимой, и уже было темно на улице. Потому что темнеть
стало рано, тем более, что на Сахалине зимой темнеет после
16 часов. Не успели мы выехать из города Южно-Сахалин-
ска, как моя машина заглохла посреди дороги между посел-
ком Луговое и городом Южно-Сахалинск. На заднем сиде-
нье сидела жена с дочерью Деворой, ей тогда было чуть боль-
ше года. Когда машина заглохла, еще было тепло от печки,
но прошло некоторое время и в машине стало холодно. То-
гда жена сказала мне: помолись, чтобы Бог послал нам по-
мощь. Про себя я стал роптать на жену – да кто же остано-



 
 
 

вится, чтобы помочь мне, тем более ночью. К тому же в такое
время, когда рэкетиры отнимали машины, избивали водите-
лей до смерти и присваивали их себе. Тогда царила полная
анархия. И все же, немного поконфликтовав с женой, решил
помолиться. Жена укрыла дочь своим пальто, чтобы ей не
было холодно, но холод давал знать о себе. Выйдя на ули-
цу, я начал голосовать. Не одна машина, не оставливаясь,
проехала мимо меня. Потом мне стало холодно, я сел в ма-
шину. Тогда одна остановилась перед нашей машиной, и вы-
шел молодой водитель. Он спросил нас: что случилось? Я
ответил, что машина заглохла сама по себе посреди дороги.
Тогда он попросил меня, чтобы потянул на себя маленький
рычаг внутри машины, чтобы открылся капот. Машина бы-
ла японская «Тойота Карина». Открыв капот, он покопал-
ся несколько минут, затем спросил: нет ли у меня случайно
шариковой ручки по 35 копеек. И я решил открыть барда-
чок, и к счастью, в бардачке оказалась именно та ручка, кото-
рая была нужна. Он взял ручку, вытащив пасту, полез опять
в капот. Потом попросил меня попробовать завести маши-
ну. И как только я провернул ключ зажигания, как машина
моя завелась. Водитель дал наставление, что, добравшись до-
мой, обязательно нужно поменять фильтр. Я спросил у него:
что же случилось с моей машиной? Он ответил, что бензин
был смешан с водой и там образовались маленькие сосуль-
ки, которые постоянно не давали бензину поступать в кар-
бюратор. Поэтому он соединил напрямую, минуя карбюра-



 
 
 

тор. Благодаря оказанной помощи незнакомого водителя, мы
смогли успешно доехать до дома. Неужели это все совпаде-
ние? Неправда, Бог слышит нас! Слава только Ему за ми-
лость и долготерпение!!!



 
 
 

 
Исцеление моей спины.

Апрель, 1991 год
 

Тогда я работал в кооперативе, потому что с развалом Со-
юза закрылись все предприятия, такие как строительно-мон-
тажное управление, ПМК и другие крупные, общеизвест-
ные предприятия. И мне пришлось устроиться в кооператив
строителем. Я работал на ферме, где мы строили коровник.
Однажды мастер попросил меня возвести стену, находившу-
юся возле ворот коровника. Я работал один, обычно мне да-
вали подсобника, чтобы он мог подтаскивать то шлакобло-
ки, то раствор и т.д. В тот день мастер сказал, что не мо-
жет дать мне подсобника, поэтому придется работать одно-
му. Мне пришлось самому устанавливать козлы, они были
очень высокие, для того чтобы можно было завершить сте-
ну. Установив козлы, затем с помощью крана я поставил на
них поддон со шлакоблоками (десятки) и поднялся на них,
чтобы завершить строительство. Не успел подняться на них,
как вдруг пошел треск и козлы стали прогибаться. Я поле-
тел вниз вместе со шлакоблоками. Тогда у меня моменталь-
но сработал инстинкт самосохранения, в то время как гру-
да шлакоблоков посыпалась на меня за моей спиной. Падая
вниз вместе с поддонами, не растерявшись, я ловко прыг-
нул вперёд в сторону оконного проёма и замер от страха,



 
 
 

что будет, то будет. За моей спиной падали шлакоблоки, то-
гда вся моя жизнь пробежала отрывками, как будто прокру-
чивали диафильм. А потом настала тишина и в конце кон-
цов последний шлакоблок-десятка, падая сверху, достал ме-
ня. Падая, он слегка зацепил мой указательный палец, и тот
сломался. Но я хорошо отделался, что повредил только ука-
зательный палец, а могло быть и хуже. Каждый раз, когда
я смотрю на шрам на указательном пальце, вспоминаю, что
моя жизнь была в опасности. Но Господь был со мной по-
среди этой опасности. Помещение, в котором я находился,
было в пыли. Я тоже весь был в пыли, и левая рука в крови.
Услышав грохот, все как один сбежались ко мне узнать, что
случилось. Первым пришел мой бригадир, который, успоко-
ив меня, отправил домой. После этого случая у меня просто
пропало желание работать на стройке.

Однако Бог приготовил для меня другое место.
В тот день после работы решил пойти в универмаг купить

что-то, тогда я случайно натолкнулся на своего ученика, ча-
сового мастера. Он подошел ко мне и спрашивает: Петруха,
где ты сейчас работаешь? Естественно, я ответил ему, что
на стройке. Тогда он предложил мне своё место: брось ты
это грязное дело, а возьмись за ремонт часов. Ты в этом де-
ле специалист! На тот момент у меня ничего не было, чтобы
опять заняться ремонтами часов. Тогда он дал мне несколь-
ко инструментов и много запчастей. И я занял его место, а
он пошел работать в правоохранительные органы милицио-



 
 
 

нером. Таким образом Бог сберег меня на стройке и еще дал
новую работу. Работа была по душе, но она сидячая. Из-за
сидячей работы, из-за того, что я мало двигался, я стал по-
немногу поправляться. И для того, чтобы поддерживать фи-
зически себя, я пошел в ближайший спортзал.

После долгого перерыва в спорте я сорвал спину. Случи-
лось то, что когда я стал поднимать штангу, что-то хрустну-
ло в спине возле области позвоночника. В силу привычки,
когда я подхожу к штанге, я всегда хорошо разминаюсь, а
в тот день это просто вылетело из моей головы. Мне кажет-
ся, что это сделал Бог, чтобы явить мне чудо! И вот я по-
дошел к штанге и хотел поднять на грудь, как вдруг что-то
хрустнуло на спине, я стал неважно себя чувствовать. Из-за
плохого настроения пошел домой рано. Когда тело мое было
еще теплое, я не ощущал сильной боли, на следующий день,
будучи на работе, я хотел подточить стекло, согнулся и не
мог выпрямиться – боль была ужасная по всей спине. Мною
овладел страхи за мое будущее. Я стал про себя роптать на
Бога, почему когда я не верил в Бога, у меня ничего подоб-
ного не происходило, а вот уверовал в Него, и беда за бедой.
И мне пришлось обратиться к пастору с жалобой, когда он
приезжал на служение. Тогда, он сказал: молись, и Бог исце-
лит тебя! На первом этапе меня посещало множество сомне-
ний, что я никогда не исцелюсь, а буду страдать от боли в
спине. Потом я понял, что это было не от Бога, а от дьявола.
Однако дьявол ничего не может сделать, чтобы вернуть нас



 
 
 

в прежнюю, бессмысленную жизнь, полную печали и скуки.
Поняв, что это не от Бога, я начал молиться каждый вечер в
назначенное время. Прошла неделя, и никакое чудо со мной
не произошло. Я подумал, что пастор обманул меня, чтобы
я отстал от него. На тот момент мне практически не к ко-
му было обратиться за советом, кроме как к пастору. Ведь
он был моим духовным наставником. Поэтому в следующее
воскресенье, когда он снова приехал к нам, я опять обратил-
ся к нему. Однако он ничего не мог ответить, а сказал: про-
должай молиться 40 дней. Вначале я подумал, что он просто
разыгрывает меня. В любом случае, хоть у меня болела спи-
на, но в моей душе царили мир и радость. Это давало мне
уверенность, что Бог есть и что Он заботится обо мне.

Вопреки всему этому я молился как послушный мальчик,
сидя на кровати, ожидая какого-то чуда. Точно не помню,
сколько прошло времени, когда я молился, вдруг я вспом-
нил про боль в спине. Тогда я попробовал встать с кровати
и нагнуться вперед. Как ни странно, боли не было. И с ра-
достью на душе я сказал: Спасибо Тебе, Бог, за твое чудо.
Таким образом, у меня началась новая жизнь и хождение с
Богом. После этого, что ни день чудо за чудом! После всего
пережитого чуда моя жизнь абсолютно изменилась, так что
даже моя мама начала удивляться. Друзья сочли, что у ме-
ня поехала крыша. Но на самом деле что бы мои друзья ни
думали обо мне, я не обращал на это внимание, наоборот,
я начал делиться своим свидетельством и говорить о Боге.



 
 
 

У меня даже поменялась тема разговора. Бог наставил ме-
ня на путь истинный, совесть моя была чиста. В результате
я начал чувствовать то, чего не чувствовал раньше. Оказы-
вается, церковь не здание, как некоторые думают, а состоя-
ние сердца и образ жизни христианина. С того момента я не
помню, чтобы пошел против моей совести. Я знаю, что такое
мучиться от угрызений совести, я это пережил на самом де-
ле. Поэтому я не могу врать. Стоит мне соврать что-нибудь,
сразу же я ощущаю дискомфорт моей совести.

Совесть – это самое дорогое, что имеет человек. В Биб-
лии совесть приравнивается к закону нравственности и мо-
рального устоя. Так оно и есть. Человечество не может су-
ществовать без закона, а иначе хаос неизбежен. Закон добр,
если подчиняются ему. К тому же совесть начинает правиль-
но функционировать, когда биение сердца человека соответ-
ствует биению сердца Бога в гармонии со словом Божьим. И
это делает человека другим от животных. По сути, мы ничем
не отличаемся от животных внешне, у нас такие же потреб-
ности, как и у животных. Мы спим, едим и добываем пищу,
то же самое делают и животные. Однако человек кардиналь-
но отличается от животных тем, что помимо физических по-
требностей имеет духовные потребности. Эти потребности
выражаются пустотой нашего сердца. Мы сотворены не так,
как были сотворены четвероногие животные, а по особому
замыслу автора, по образу и подобию.

Я знаю из своего опыта прошлых лет, когда я был безбож-



 
 
 

ником. Тогда соврать для меня было равносильно тому, что
моргнуть глазом. И как ни странно, после этого я не ощу-
щал угрызений совести. Но после того как Бог коснулся ме-
ня, совесть зафункционировала снова так, как должна. Сей-
час много людей живут против своей совести, чтобы удовле-
творить свои потребности. Это и есть отлучение от Бога. По-
этому мы не можем делать то, что нам хочется, а делаем то,
что нам не хочется. Павел сказал, что это не мы делаем, а
грех, который живет внутри нас. Для того чтобы восстано-
вить мою совесть, Бог вначале позволял мне делать все, чтоб
потом я мучился. Одним словом, что ни день, так трудности
и печали. Я стал объектом испытания и страдания. Невольно
из моих уст выходили слова, почему раньше, когда я жил без
Бога, у меня не было столько проблем, как сейчас. Я молил-
ся и искал ответ.

Помню, как-то я после работы пошел в спортзал, чтобы
поддерживать свое тело. Работа моя была сидячая, я целы-
ми днями сидел и ремонтировал часы. Я начал замечать, как
стал полнеть, и некоторая одежда уже не подходила мне. До
сих пор помню четко, что произошло со мной в тот день в
спортзале. Придя в спортзал, я хотел поднять штангу при-
мерно 70 кг. Обычно перед как подойти к штанге, я хоро-
шо разминался, а потом только поднимал вес. Однако в тот
день я просто забыл об этом и хотел поднять ее. Не успел
выжать к груди, как вдруг что-то хрустнуло в спине. У меня
сразу же пропало желание заниматься, и я пошел домой. Ко-



 
 
 

гда был в спортзале, я не ощущал никакой боли. Но придя
домой, не мог спокойно сесть на кровать, боль была ужасная.
На следующий день, когда пошел на работу, не мог нормаль-
но работать из-за боли в спине. Я подумал, что повредил по-
звоночник. Меня невольно стали посещать мысли, что после
того как я уверовал в Бога, мне почему-то не везет. Поэто-
му я ждал пастора, который должен был приехать на служе-
ние. Наконец-то я дождался этого пастора и набросился на
него со всеми своими проблемами. В ответ он сказал: ниче-
го, просто молись. Будучи законопослушным, мне пришлось
делать так, как он наставлял. Прошла неделя, а изменений
нет. Мне опять пришлось ждать этого пастора. Вот он опять
приехал, чтобы провести службу. Я опять к нему с моими
проблемами и начал сетовать, говоря: где же Бог, почему Он
меня не исцеляет? Тогда он сказал: молись 40 дней, и уехал
опять в свою штаб-квартиру. Не помню, сколько дней про-
шло точно, но однажды, молясь, я ощутил, что боли не было
в спине. Я нарочно встал с кровати, попробовал согнуться и
выгнуться. Не поверите, боли исчезли, как будто их не было.
На тот момент мое сердце переполнилось чувством покоя и
радости, и появилась уверенность, что Бог слышит наши мо-
литвы. После этого случая у меня изменилось отношение к
служению и к Библии.

Спустя некоторое время у мне случайно оказалась бро-
шюрка на английском языке под названием «Хлеб насущ-
ный». Тогда я был так сильно увлечен английским языком,



 
 
 

что все, что попадало в мои руки на английском, я не откла-
дывал на следующий раз, сразу читал и переводил, что и сде-
лал тогда. У меня есть одна плохая привычка. Если нужно
сделать что-нибудь, то я не могу откладывать на другой раз.
Пока не сделаю, не успокоюсь. Брошюрка называется «Our
daily bread», на русский переводится – хлеб насущный. В
этой брошюрке была интересная статья «Why does God allow
his people to suffer? He allows us to suffer not to kill us but
make us stronger in faith». По-русски звучит оно следующим
образом. Почему Бог позволяет Своему народу страдать? Он
допускает, чтобы мы страдали, не для того, чтобы погубить
нас, а чтобы сделать нашу веру крепче.

Прочитав эту статью, я понял, что без вмешательства Бо-
га в нашу жизнь сразу нельзя ожидать какой-то перемены.
Перемена так или иначе придет. После этого моя вера рос-
ла и становилась все крепче и крепче. Бог ответил на мою
мольбу. В Библии написано, что страдание на пользу. По-
слание к евреям 12:11. Всякое наказание в настоящее время
кажется не радостью, а печалью: но после наученным через
него доставляет мирный плод праведности. Псалтирь 118:67.
Прежде страдания моего я заблуждался: а ныне слово Твоё
храню. К римлянам: Ибо думаю, что нынешние временные
страдания ничего не стоят в сравнении с той славою, которая
откроется в нас.



 
 
 

 
Бог хранит только Своих,

усыновивших детей
К Рим. 8:14—16

 
Чтобы понять заголовок моего свидетельства, что я имею

в виду – «усыновивших детей признает за Своих», как напи-
сано к Рим. 8:14—16, вы приняли не духа рабства, но духа
усыновления. Ибо водимые Духом Божиим, другими словам,
рожденные свыше.

Есть много примеров в Библии, где четко говорится, что
око Господне над боящимися Его и уповающими на милость
Его, что Он душу их спасет от смерти и во время голода про-
питает их. Псалтирь 32:18-22.

Для того чтобы донести смысл и глубину Священного Пи-
сания, я приведу пример, с которым столкнулся, когда ехал
на поезде домой.

Когда миссионеры говорили, что Бог не всех хранит, а
только избранных, тогда я вначале не мог согласиться с их
утверждениями. Впадал в недоумение. Как же так! Разве не
все люди сотворены им.

Да, это правда, я в этом убедился неоднократно. Я уверен,
что мое свидетельство несомненно заинтригует вас.

Хотя прошло много лет с тех пор, я помню этот день, как
будто произошло вчера. Однажды, когда мы с женой ехали



 
 
 

домой на поезде из Южно-Сахалинска в Долинск, произо-
шел инцидент. Это было летом, после того как мы сделали
свои дела, возвращались домой. Мы хотели поехать на авто-
бусе, но опоздали на него. Поэтому нам пришлось добирать-
ся домой на поезде. Самое странное явление произошло в
тот день: хотя мы купили билет на поезд, но места у нас были
разные. Миссионерке пришлось сесть возле двери, за стен-
кой которой находилась проводница, а я сел посреди вагона.
Возле жены сидела пожилая женщина, которая, увидев, что
миссионерка скучает одна, решила уступить свое место мне,
а сама подсела к своей внучке. В результате этого я сел возле
жены.

И вот мы едем домой. Настроение хорошее, потому что
Бог позаботился о нас. Может показаться, что то, что мне
пришлось пересесть на другое место, было чистой случайно-
стью. А на самом деле все предвидено Богом. Вот мы едем
и болтаем, не успели проехать полпути, как кто-то с ули-
цы бросил большой камень в окно несущегося поезда. Вдруг
неожиданно раздался звон. Такой шум был, что почти все
пассажиры от испуга вскочили со своих мест и двинулись в
сторону прогремевшего звука. Оказалось, что камень, бро-
шенный в окно, влетел прямо в того человека, который сидел
на моем месте. До сих пор не могу забыть тот момент, когда
мужчина был весь в крови. Он сидел неподвижно, как будто
его побили с разных сторон. Видимо, осколки от окна, раз-
летевшиеся по всему вагону, хорошо разукрасили его лицо.



 
 
 

Не только лицо, но и вся одежда была в крови. По идее, на
том месте должен был я, но благодаря женщине, сидевшей
рядом с моей женой, я оказался совсем в другом месте. До
сих пор не могу понять, как чудом я избежал этого инциден-
та. Нет других объяснений, кроме того, что Бог хранил меня.
Бога увидеть невозможно, но Он всегда с нами. Я нисколько
не сомневаюсь, что Бог помог мне избежать этого неприят-
ного случая. Ведь если Он всемогущий и вездесущий, то Он
наперед знал, что инцидент неизбежен. Поэтому Он через
пожилую женщину меня переместил на другое место. Ибо
в Священном Писании говорится, что кто в Боге, тот нахо-
дится под крылом всевышнего Бога. Бог – укрытие. Однако
я нисколько не сомневаюсь, что среди читателей моей био-
графии найдутся такие люди, которые могли бы возразить
моему мнению. Ведь это не первый случай, таких случаев со
мной произошло много, я сбился со счета.



 
 
 

 
Книги жизни

 
2015-6
Закончив работу, придя домой, я обнаружил, что немно-

го голоден. Поскольку на голодный желудок, когда я ложусь
спать, чувствую себя некомфортно, я решил немного пере-
кусить, чтобы спалось хорошо. Спустя некоторое время жена
легла спать, я решил, по обыкновению, немного помолить-
ся перед сном. После вознесения молитвы к Богу, исполнив-
шись благодатью и миром, я тоже лег спать. Но как бы я ни
ёрзал в кровати взад-вперед, почему-то уснуть так и не уда-
лось. Как обычно началась тревога, которую я начал посте-
пенно забывать. Потом я стал перебирать в мыслях причи-
ну, вызвавшую бессонницу. Вдруг вспомнил, что жена очень
сильно постаралась с массажем стоп. Она сильно проделала
массаж по особо чувствительным местам. Находясь в такой
ситуации, я не знал, что делать; даже молитва, которая все-
гда помогала мне, почему-то стала неэффективной. Посидев
некоторое время, я опять лег спать. Не успел закрыть глаза,
как вдруг мне стало невыносимо больно, как будто кто-то
хотел выйти из моего тела. Через несколько секунд или ми-
нут, я точно не помню, мне стало так хорошо, как будто моя
душа, исполнившись миром, понеслась куда-то. Это чувство
мне уже было знакомо, когда Бог исцелил мою неизлечимую
болезнь. Тогда Господь Бог, выведя меня в другое простран-



 
 
 

ство жизни, исцелив мою плоть, вернул ее обратно. После
этого случая я понял, что человек не плоть, а внутренняя
сущность. Поэтому в народе говорят, что душа вечна, прав-
да.

Потом я увидел какие-то круги фиолетового цвета, напо-
минающие китайскую игрушку, что-то похожее на русский
волчок. Все это в целом напомнило мне движущуюся галак-
тику. Затем огромное количество кружков, похожее на спи-
раль, двигались вперед на меня, один за другим, становясь
все больше. Чем глубже я проникался вперед по спирали,
тем больше становились круги, по которым я Затем круги ис-
чезли куда-то, и я увидел перед собой белую четырехуголь-
ную фигуру на фоне яркого, ослепляющего света. Несмотря
на то, что и без этого было ярко, на фоне этой яркости можно
отчетливо разглядеть четырехугольную фигуру, потому что
сама фигура имела белый цвет, на фоне яркости можно было
чётко разглядеть фигуру.По всему периметру этого четырех-
угольной фигуры было написано что-то на иврите. Я очень
хорошо помню иврит, так как изучал его в духовной акаде-
мии. Мне пришла мысль, что это может быть книга жизни, о
которой так хорошо написано в Откровении Иоанна. Я был
охвачен такой радостью и исполнен миром, что мне захоте-
лось в таком состоянии замереть навсегда. (Я подумал, что
я умер.) Но самое интересное – это то, что я знал, кто я, и
знал, что я нахожусь не в теле, а самое главное: я мыслил так
же, как в обычной жизни. Обычно, когда я попадаю в такое



 
 
 

блаженное состояние, я начинаю кричать от радости, что я
наконец освободился от этой земной жизни. Я очень много
и сильно страдал на протяжении многих лет от гепатита С,
от которого я так хотел избавиться и который столько выпил
из меня крови.

Не могу подобрать такое слово, чтобы описать чувство
умиротворения и блаженства, которые я пережил. Но вдруг
кто-то вмешался, и я пришел в реальность. Это была жена –
услышав мой стон, она стала трясти меня. И на этом закон-
чилось мое путешествие в мир блаженства. Римл 8 :18: Ибо
думаю, что нынешние временные страдания ничего не стоят
в сравнении с тою славою, которая откроется в нас.



 
 
 

 
Человек, который для меня

был мертв, нашелся! 2020 год
 

Случилось то, что мне не предвиделось. В один прекрас-
ный день в клуб пришел моряк в дупель пьяный. Он не толь-
ко говорить не мог нормально, но и просто стоять на месте.
И мне пришлось сделать несколько замечаний относительно
правила поведения в клубе. Сколько бы я ни говорил ему по-
хорошему, он игнорировал моё предупреждение и продол-
жал вести себя так, как он делал. Естественно, я не выдер-
жал его манеры поведения, схватил за руки и вышвырнул из
клуба. После того вечера когда я видел его последний раз
прошло три дня, он так и не заявлялся в клуб. Не было ни-
каких сомнений, что он на пароходе приходит в себя. Одна-
ко спустя несколько дней к нам в клуб пришел моряк с то-
го парохода, и я спросил его: как там он поживает? Он отве-
тил, что уже три дня, как тот не заявлялся на пароход. Тут
откуда ни возьмись на меня напал страх: может быть, когда
поднимался на пароход, он упал с трапа? Или где-нибудь ле-
жит мертвый. Одним словом, я был в шоке, не мог нормаль-
но спать, пока он не нашёлся. По правде говоря, пока его не
было на пароходе, мне на душе было не спокойно или про-
сыпался среди ночи в холодном поту и с чувством вины. Так
продолжалось больше десяти дней.



 
 
 

Через две недели он заявился грязный и заросший, как ни
в чем не бывало. Конечно, он не мог знать, как я мучился
на протяжении того времени, пока его не было. Тогда я по-
могал одному человеку настраивать компьютер, но вдруг я
слышу крик моей жены. Она говорит: вот он, и показывает
рукой в сторону того человека, который пропадал и нашёл-
ся! Он стоял возле окна и с кем-то разговаривал. Увидев его,
отставив всё в сторону, подбежал к нему, схватил его за руку,
вывел из клуба, затем поймал такси и отвез его на пароход,
на котором он работал старшим механиком. К тому време-
ни как мы прибыли на пароход, весь экипаж был занят рабо-
той. Как только они увидели его, заявившегося, они спроси-
ли: где ты пропадал все это время? Естественно, он ответил,
что жил в лесу. Они сказали ему: иди и продолжай жить там.
После того как я передал экипажу этого человека, для уве-
ренности сфотал его вместе с экипажем. Это означало, что
я не буду больше нести ответственность за жизнь пропадав-
шего моряка.

После того как он был найден, я мог спать спокойно, вы-
тянув ноги. Сколько он из меня попил крови, знает только
Бог.
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